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„johannes“ Hans Wilhelm Bader, wohnsitzlos,  

Telefon:  0177-7949279  

E-Mail:  1000johannes@gmx.de  

Webseite:  ICHBINDIELIEBE  

Schriftverkehr:  Befreiung des Deutschen Volkes  

 

 

     

  ICH BIN DER GUTE HIRTE (Joh 10,11-14) 

 

Mt 11,27 / Alles ist mir übergeben von meinem Vater; und niemand kennt den Sohn als nur der Vater; 

und niemand kennt den Vater als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

-------------------------------------------------- 

Lk 10,22 / Alles ist mir übergeben von meinem Vater. Und niemand weiß, wer der Sohn ist, als nur der 

Vater, noch, wer der Vater ist, als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

-------------------------------------------------- 

https://hauptverzeichnis.beepworld.de/index.htm?nocache=1615146900
https://2021-08-06-jc.beepworld.de/files/2021-07-04staatsanwaltschaftt-frauwrthwein.pdf
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Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den bösen 

Geistern unter dem Himmel. 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

Per E-Mail an: 

 

Die Dienststellenleiter bei          Verteiler: 

POLIZEI METZINGEN             An viele Deutsche 

POLIZEI MÜNSINGEN 

POLIZEI REUTLINGEN         

              24.01.2022 

 

 

V E R G E W A L T I G U N G   M I T   A N S A G E 

Rechnung 44457097745249 vom 22.12.2021 der Staatsanwaltschaft, Tübingen 

Strafsache des Amtsgerichts Münsingen, Strafrichter Altfelder  

URTEIL zur Verhandlung, vom 28.10.2021 / Aktenzeichen: 3 CS 44 Js 31946/20 

AKTENZEICHEN IM BUNDESKANZLERAMT: AZ: 012/K013135/16 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren der Polizei, 

 

(Einschub) ich bin müde, deshalb schicke ich diesen Brief jetzt eben weg, wie er im Moment 

ist. Rechtschreibfehler, oder sonstige Fehler interessieren mich nicht. Ich lese nicht nochmal 

drüber. Macht doch einfach was ihr wollt, dieser verlogene Drecksstaat kotzt mich einfach nur 

noch an. Wo gibt es bei euch in Deutschland noch Recht und Gerechtigkeit? Worüber wundert 

ihr Deutschen euch noch. Wer dem Satan und Teufel dient, hat die Hölle auf Erden verdient. 

Herzliche Gratulation, ihr habt euer Ziel schon erreicht! 
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Bitte glauben Sie nicht, dass es mir nicht bewusst ist mit wem ich mich in diesem Verfahren 

anlege. Das ist mir sehr wohl bewusst, aber ich weiß, dass Gott diese gewalttätigen Engel des 

Satans (55) und Teufels (69), die mit ihrem Tun im vollkommenen Widerspruch zum GG 

stehen, in ihre Schranken weisen kann, wenn er will. Darauf verlasse ich mich vollkommen. 

Und wenn er es nicht tun will, so diene ich bzw. unterwerfe ich mich dem Diktat des BÖSEN 

doch nicht. Versprochen!  

 

Darum geht es … 
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Dieses Verfahren ist keineswegs rechtskräftig abgeschlossen, und deshalb habe ich auch nicht 

vor diese unverschämte Rechnung zu bezahlen, denn ich stelle unmissverständlich fest, dass es 

in Deutschland gegenwärtig keine verfassungsmäßige Ordnung gibt. 
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B E G R Ü N D U N G 

 

Um Missverständnisse gleich im Vorfeld auszuräumen verweise ich auf zwei Youtube-Videos 

aus den Jahren 2013 und 2019, die ich hier in den Vordergrund rücke um Ihnen einen weiteren 

Beweis zu liefern, dass ich selbst von der ehemaligen Bundeskanzlerin in meinem Widerstand 

vollkommen, und in der Öffentlichkeit bestätigt werde.  

 

Rufen Sie das Youtube-Video auf und hören Sie ganz genau hin was sie da sagt … 

 

 

Merkel: 'Prism ist nicht meine Aufgabe' 
Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=VjLCrvr2bQs 

 

Angela Merkel, Zitat:  

„Meine Aufgabe besteht darin, dafür zu sorgen, dass die Bürgerinnen und Bürger in 

Deutschland wissen, >>Auf deutschem Boden wird deutsches Recht angewandt<<, und das 

gilt für alle die sich hier aufhalten. Das ist meine Aufgabe, und die …“ 

 

Auf der Basis dieser Aussage MUSS ich davon ausgehen, dass das GG „deutsches Recht“ ist 

und auch angewandt wird. Wer mich in diesem Punkt nicht logisch und schlüssig widerlegt hat 

https://www.youtube.com/watch?v=VjLCrvr2bQs
https://www.youtube.com/watch?v=VjLCrvr2bQs
https://www.youtube.com/watch?v=VjLCrvr2bQs
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überhaupt kein Recht in Deutschland, auch und gerade kein verlogener Richter oder 

Staatsanwalt. Was für eine verfassungsmäßige Ordnung soll denn das sein, in der mich 

willkürlich agierende, rechtlose Privatleute bzw. Privatpersonen bestrafen, berauben und 

verhaften können, obwohl sie den Beweis ihres Rechts nicht erbringen, sondern diesbezüglich 

jede legitime Frage nur mit absoluter Ignoranz beantworten? Ich wiederhole mich! Wer sein 

Recht nicht beweist, der hat kein Recht, außer die Macht des Vergewaltigers, die aber kein 

Recht ist, und das legitimiert NOTWEHR gegen jeden Gewalttäter. Logisch, oder? Gespräche 

zwischen Deutschem Volk und Staat sind dringend notwendig um Klarheit herzustellen und die 

gegenwärtige Vergewaltigung zu beenden, denn das was hier läuft ist ein offener Krieg gegen 

das Deutsche Volk, WENN das GG nicht das „deutsche Recht“ ist, von dem die Ex-

Bundeskanzlerin oben öffentlich spricht und an das jeder zu halten hat, auch Richter und 

Staatsanwälte. 

 

Wie können angesichts dieser als Beweis dienenden Aussage der Geschäftsführerin des Staates 

(Bundeskanzlerin) in Deutschland die zwei Kasperlesrichter Stahl und Altfelder mir dieses 

„deutsche Recht“ verweigern, ohne „deutsches Recht“ zu übertreten? 

 

4.Mose 30,3 / Wenn jemand dem HERRN ein Gelübde tut oder einen Eid schwört [= GG], 

dass er sich zu etwas verpflichten will, so soll er sein Wort nicht brechen, sondern alles tun, 

wie es über seine Lippen gegangen ist. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer sich per GG verpflichtet hat, sich diesem „deutschen Recht“ zu unterwerfen, wie alle 

Richter in Deutschland (GG, Art. 97), der kann sich nicht einfach NICHT an „deutsches 

Recht“ halten, warum auch immer!  

 

Deshalb ist dieses aktuelle Verfahren hier alles andere als „rechtskräftig abgeschlossen“. 

Bevor mir vonseiten des Staates keine juristisch griffige und rechtskonforme verwendbare 

schriftliche Antwort des Staates (Richter und Staatsanwälte) darauf gegeben ist, mit welcher 

Begründung mir vom Staat mein Widerstandsrecht verweigert wird, ist dieses Verfahren 

überhaupt nicht „rechtskräftig abgeschlossen“!  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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Wie wird durch diese brutale Ignoranz der namentlich bekannten Richter und Staatsanwälte 

gegenüber dem GG, und damit gegenüber „deutschem Recht“ und mir, meine garantierte 

Menschenwürde vom Staat (Richter und Staatsanwalt) GEACHTET und GESCHÜTZT? Sie 

wird vom Staat widerrechtlich in den Dreck getreten, und das muss ich mir nicht gefallen lassen, 

denn das von der damaligen Bundeskanzlerin propagiertes „deutsches Recht“ sagt es 

vollkommen anders als es die verlogenen Richter anwenden. Warum erinnert mich das 

ignorante Verhalten der Richter und Staatsanwälte an die NAZIZEIT UND ADOLF HITLER? 

Dreimal dürfen Sie raten. Weil wir fast wieder genau da drin stehen, wir schlafenden Deutschen 

Michel die nichts merken. Wie sagte es Napoleon? 

 

 

 

DIE BLÖDHEIT DER DEUTSCHEN IST OFFENSICHTLICH GRENZENLOS 

 

Sie, die Deutschen, schlafen noch nicht so sehr, dass man sie nicht mehr beleidigen kann, 

wie Joachim Stahl, der Amtsgerichtsdirektor aus Münsingen hier beweist, das merken sie noch, 

aber sie schlafen schon so sehr, dass man sie sechon wieder politisch verarschen, belügen, 

betrügen, berauben, vergewaltigen und morden kann KREUZWEISE, nach Strich und Faden. 

Andere bemerken und wissen das schon, nur der künstlich verblödete und medienhypnotisierte 
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und auf vorauseilendenden Gehorsam trainierte Deutsche Michel der bemerkt nichts. Und um 

der Parole „ORDNUNG“ willen, verfolgen sie ihre Landsleute mit größerer Erbitterung als ihre 

WIRKLICHEN FEINDE, die sie gegenüber den Deutschen noch in Schutz nehmen.“ Was für 

ein Wahnsinn ist den Deutschen in den Kopf gepflanzt? Das ist übrigens nur eine rhetorische 

Frage, ich habe die Antwort schon. 

 

Das Geloben und Versprechen ist eine Sache, doch das Halten eines gegebenen Versprechens 

ist eine ganz andere Angelegenheit. Wer etwas gelobt und verspricht ist unausweichlich daran 

gebunden, und deshalb fordere ich vom, dem Deutschen Volk lt. GG verpflichteten Staat, dass 

dieses mir gegebene Versprechen auch eingelöst wird. Ich bitte die POLIZEI um Hilfe, denn 

die POLISTISTEN werden von diesem verlogenen Staat genauso beschissen, belogen, betrogen 

und beraubt wie auch ich und das gesamte Deutsche Volk. Bitte, ihr POLIZISTEN, helft mir 

bei der Wiederherstellung der verfassungsmäßigen Ordnung in Deutschland und sorgt durch 

eure Verweigerung gegenüber dem bösen Ansinnen der Richter und Staatsanwaltschaft, dass 

mir rechtsstaatlich „deutsches Recht“ gewährt wird, wie im GG und von der POLIZEI 

versprochen. Danke! 

 

Wer nichts verspricht und gelobt, der muss auch nichts halten, doch wer etwas gelobt, wie 

gegenüber dem GG und dem Deutschen Volk, der ist so gebunden wie man auch nur gebunden 

sein kann. Da gibt’s keinen Spielraum, auch keinen Auslegungsspielraum. Ein Gesetz das 

ausgelegt werden muss und kann ist kein verlässliches Gesetz, sondern eine Farce. 

 

5.Mose 23,23 / Wenn du das Geloben unterlässt, so wird keine Schuld auf dich fallen. 

-------------------------------------------------- 

 

Weitere Schutzbestimmungen 

 

5.Mose 25,1 / Wenn eine Streitsache zwischen Männern ist und sie vor Gericht kommen und 

man sie richtet, so soll man den, der im Recht ist, gerecht sprechen und den Schuldigen schuldig 

sprechen. 

-------------------------------------------------- 
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Wer in Deutschland das GG und die Grundrechte verweigert ist niemals im Recht, auch wenn 

er den Titel eines Richters oder Staatsanwalts trägt. Der STAATSANWALT ist der „ANWALT 

DES STAATES“, er ist nicht der „ANWALT DES DEUTSCHEN VOLKES“! 

Klicken Sie das Youtube-Video an und hören Sie ganz genau hin was sie da sagt … 

 

Rekrutengelöbnis: Gelöbnisansprache von Kanzlerin Angela Merkel am 20.07.19 
Quelle: https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw  

Hier das ganze Video: https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw 

 

Die damalige Kanzlerin fordert die Angehörigen der Armee gleich am Anfang des Videos 

öffentlich, sinngemäß auf, sich jedem wahnsinnigen Befehl offen und mutig entgegenzustellen 

und sich für den RECHTSSTAAT einzusetzen, also genau so wie ich das hier in diesem 

Verfahren tue. Warum sollte das was sie hier öffentlich für die Soldaten als richtig bestätigt, für 

mich oder die POLIZEI nicht gelten, oder gar falsch sein? Dafür gibt es nicht den geringsten 

einsehbaren Grund. Das was die ehemalige Bundeskanzlerin hier (per Youtube und phoenix) 

öffentlich bekundet, gilt wie sie selbst sagt, lt. GG, Art. 20(4) jedem Deutschen, also auch für 

mich. Wieso wird mir genau dieser Widerstand, der hier von der damaligen, im Dienst des 

Staates, und lt. Amtseid und GG im Dienst und der Verpflichtung des Deutschen Volkes 

stehenden Bundeskanzlerin bestätigt, und doch von den „Verbrechern die sich Richter nennen“ 

und den Staatsanwälten aktiv ignorant verwehrt? Sie, von der POLIZEI, wissen ganz genau wer 

sich hier nicht an „deutsches Recht“ hält. Die Bundeskanzlerin jedenfalls ist es nicht, denn das 

was sie hier öffentlich bekundet steht genau so, d.h. genau wie sie es sagt im GG, doch 

https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.youtube.com/watch?v=xLVdUe3AjYw
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„deutsches Recht“ ist den zwei Frevelrichtern und Staatsanwälten offensichtlich scheißegal, 

und deshalb glaube ich der Ex-Bundeskanzlerin und dem unerschütterlichen, unbestechlichen 

objektiven GG mehr als diesen beiden Richterschlitzohren und der mit ihnen unter einer 

steckenden, kungelnden, verlogenen Staatsanwältin Dr. Keller, die bewusst und vorsätzlich die 

„verfassungsmäßige Ordnung“ gemäß GG, Art. 20(3 und 4) beseitigt und genau damit meinen 

Widerstand erst legitimiert … 

 

II. Der Bund und die Länder 

GG, Artikel 20 

(1) Die Bundesrepublik Deutschland ist ein demokratischer und sozialer Bundesstaat. 

(2) Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. Sie wird vom Volke in Wahlen und Abstimmungen 

und durch besondere Organe der Gesetzgebung, der vollziehenden Gewalt und der 

Rechtsprechung ausgeübt. 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und 

die Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen 

das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

 

Diese drei Typen bestätigen wie wichtig es ist, denn GG, Art. 20(4) zu haben. Um solcher, 

satanischer und teuflischer Kreaturen willen ist das WIDERSTANDSRECHT doch im GG 

fixiert und gegeben. Was kann an diesen einfachen Worten nicht verstanden werden? Sie 

können selbst von einfachen Menschen problemlos so verstanden werden, dass „der Staat“ wie 

in (3) beschrieben an die „verfassungsmäßige Ordnung, an Gesetz und Recht“ unweigerlich 

gebunden ist. Da steht nicht, dass Richter oder Staatsanwälte NICHT an die verfassungsmäßige 

Ordnung gebunden sind, oder steht das da? Ich kann das da nicht herauslesen, selbst mit sehr 

großer, phantasievoller und verbaler Abstraktion kann ich das dem obigen Text entlocken, es 

sei denn ich verkehre ihn das genaue Gegenteil seiner wörtlichen Bedeutung. Was ich aber aus 

dem GG herauslesen kann, das steht da … 

 

GG, Artikel 97 

(1) Die Richter sind unabhängig und nur dem Gesetze unterworfen. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
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Kann ein Richter, der dem Gesetz unterworfen ist, das GG bzw. das Gesetz überhaupt einfach 

in einer so brutalen Weise „rechtmäßig“ ignorieren wie ich das hier, in diesem alles andere als 

rechtmäßig abgeschlossenen Verfahren erlebe? Wer dem GESETZ UNTERWORFEN ist hat 

keinen Auslegungsspielraum, das versteht jeder Idiot, nur die Richter Stahl und Altfelder vom 

Amtsgericht Münsingen sind noch blöder als Idioten, denn die verstehen das nicht. Kann so 

jemand Richter in Deutschland sein, ohne dass die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland 

durch solche „Verbrecher die sich Richter nennen“ beseitigt ist? Nur zu, meine Damen und 

Herren von der POLIZEI, antworten Sie auf meine Frage. Warum stehen Sie nicht zur 

WAHRHEIT? Sind auch Sie Hochverräter am Deutschen Volk, gekaufte Staatshuren? Oder 

warum antworten Sie mir nicht frank und frei und begründet? Ja, ich weiß zwischenzeitlich, der 

Deutsche ist nicht nur hypnotisiert, er ist als Typ auch ein Hosenscheißer. Er, der Deutsche, hat 

nichteinmal mehr den Mut die WAHRHEIT lt. auszusprechen, und ist nicht das allein schon 

der Beweis für die beseitigte verfassungsmäßige Ordnung? Wer mir auf meine Fragen nicht 

antwortet gibt seine Antwort spätestens dann, wenn er den Auftrag zur Vergewaltigung gibt, 

oder mich vergewaltigen lässt, oder mich selbst vergewaltigt. Begreifen Sie das, oder ist Ihnen 

das zu hoch? Mit Ihrer zu erwartenden „TAT = Vergewaltigung mit Ansage“ werden Sie selbst 

öffentlich unerschütterlich bekunden, ob Sie sich an das GG = die höchste in Deutschland 

geltende Rechtsnorm halten, oder nicht, ob Sie auf der Seite des Deutschen Volkes stehen, oder 

auf der Seite der Feinde Deutschlands.   

 

Wenn die GESETZGEBUNG, die VOLLZIEHENDE GEWALT, und die 

RECHTSPRECHUNG an die „verfassungsgebende Ordnung“, gebunden sind, welche dem 

GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, vollkommen problemlos zu 

entnehmen ist, dann kann es niemals, auch in tausend Jahren nicht juristisch korrekt und 

rechtmäßig sein, dass mir vonseiten des Staates = hier konkret von den beiden Richtern und der 

Staatsanwältin mein GG und meine Grundrechte ignorant, d.h. ohne auf meinen Widerstand 

einzugehen, verweigert werden. Wieso nicht? Weil der gesamte Staat (nur Arbeitnehmer) lt. 

GG, Art. 1,1 und 3, und lt. GG, Art. 20(3) unausweichlich an die verfassungsmäßige Ordnung 

und seine grundgesetzlich definierten Verpflichtungen gegenüber dem Deutschen Volk 

gebunden ist. Was kann man daran nicht verstehen, wenn man diese beiden Artikel des GG 

kennt und bewusst in sich aufnimmt? Nichts kann man da nicht verstehen, wenn man normal 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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im Kopf und geistig gesund ist! Wer das nicht begreift hat in einem Staatsamt nichts verloren, 

weil er einfach viel zu dumm dafür ist. 

Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und die 

Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

 

Was für eine verfassungsmäßige Ordnung soll das denn sein, an die diese drei Gewalten 

gebunden sind, und denen man, lt. der Ex-Kanzlerin und lt. GG rechtmäßig, d.h. vollkommen 

legitim grundgesetzlichen WIDERSTAND entgegensetzen darf, wenn man ihn begründen 

kann? Frau Merkel bestätigt mich doch in ihren öffentlichen Reden, wieso geht man nicht auf 

das ein, was sie hier selbst sagt? Kein einziger relevanter Mensch des Staats in Deutschland 

(Richter, Staatsanwalt, etc.) kann öffentlich glaubhaft machen er wüsste das alles nicht. Ist das 

was sie hier sagt nur ein wohlklingendes, heuchlerisch verlogenes Lippenbekenntnis und damit 

volksverdummendes, hohlphrasiges leeres Geschwätz oder Gewäsch, und nicht mehr? Hören 

Sie sich bitte die Rede der Ex-Kanzlerin in den obigen Youtube-Videos in Ruhe und ganz an, 

und dann sagen Sie mir bitte was da in Deutschland gewaltig falsch läuft. Wie, wo und durch 

was ist die Ordnung in Deutschland beseitigt? Etwa durch mich? Reden Sie! 

 

ICH BEFINDE MICH ALS VERTRETER DES GANZEN DEUTSCHEN VOLKES IM 

ZUSTAND DER NOTWEHR GEGEN DEN STAAT, 

 

und gegen all jene die die „verfassungsmäßige Ordnung“ brutal beseitigen, indem sie das was 

die ehemalige Deutsche Bundeskanzlerin als glaubhafte, weil vom GG entlastete Zeugin, 

unerschütterlich bestätigt. 

 

Wer mir mein GG und meine Grundrechte verweigert, indem er das GG und meine Grundrechte 

vollkommen ignoriert und damit negiert und aushebelt, hat den Boden des Rechts und der 

Gerechtigkeit vollkommen verlassen und kann kein juristisch korrektes, objektiv richtiges 

Urteil über mich sprechen, wie es die zwei „Verbrecher die sich Richter nennen“, Stahl und 

Altfelder vom AG, Münsingen, und die Staatsanwältin, Dr. Keller, als mafiöse Räuberbande 

hier tun. Wer kann sagen, dass ein „rechtskräftiger Abschluss Ihres Verfahrens“ nun eine 

Abrechnung rechtfertig mit der mir mehr als 900 Euro abverlangt und gestohlen werden, wenn 

er den Angeklagten rücksichtslos, brutal überrollt wie ein Panzer, ohne auch nur mit einem 

einzigen Wort auf seinen grundgesetzlich korrekt erklärten Widerstand lt. GG, Art. 20(4) 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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eingegangen zu sein? Ich erbringe jeden Beweis für meine Feststellungen, doch das verlogene 

Richterdreckspack beweis gar nichts, sondern behauptet nur, ohne auch nur das Geringste zu 

beweisen. Ich will meine Argumentation durch griffige und belastbare Argumente widerlegt 

sehen, ansonsten unterwerfe ich mich diesem Frevelurteil und der im Betreff genannten 

Rechnung nicht, sondern leiste WIDERSTAND gegen diese Verbrecher. Die POLIZEI bitte 

ich, mich vor dieser Mafiosi des Staates zu beschützen. 

 

Wenn die ehemalige Kanzlerin das Recht auf Widerstand den Soldaten, mir und der POLIZEI 

und dem gesamten Deutschen Volk bestätigt, dann gilt es nicht nur in der THEORIE, nein, 

dann gilt es auch in der PRAXIS, aber nicht nur weil sie es sagt, sondern weil es im GG ganz 

genau so steht und nachzulesen ist, und darauf berufe ich MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT. 

Wer mir mein GG und meine Grundrechte verweigert kann das tun, doch dann will ich auch 

die Rechtsgrundlage wissen, auf der seine Verweigerung beruht. Schweigen reicht da definitiv 

nicht aus. Die zwei Schlitzohrenrichter und Privatpersonen, die nicht vom GG gedeckt sind, 

Altfelder und Stahl, wissen das und doch, oder gerade deshalb begründen sie ihr angemaßtes 

Recht nicht. Das soll rechtsstaatliches Vorgehen sein? Ignorante Vergewaltigung ist nicht das 

Identifikationsmerkmal eines Rechtsstaats. 

 

VERGEWALTIGUNG 

 

 

UM DAS ZU VERHINDERN WIRD DIE POLIZEI GEBRAUCHT! 

 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html?nn=11287202
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Wie kann man denn eine beseitige, verfassungsmäßige Ordnung wieder herstellen, wenn 

diejenigen die die verfassungsmäßige Ordnung beweisbar längst beseitigt haben, einfach jeden 

Deutschen der sich um verfassungsmäßige Ordnung bemüht vollkommen ignorant auflaufen, 

und gar nicht zu Wort kommen lassen? Wie soll das gehen, wenn man als Deutscher nicht zu 

Wort kommt? 

 

Die POLIZEI ist, wenn sie im BEWUSSTSEIN IHRER VERANTWORTUNG VOR GOTT 

UND DEN MENSCHEN STEHT verpflichtet, mich vor dem rücksichtslosen, kriminellen, 

grundrechtsverweigernden Verbrecherstaat zu schützen, der mich ignorant ausrauben will, 

indem er mir mein GG und meine GRUNDRECHTE einfach mir nichts, dir nichts vollkommen 

brutal verweigert. 

 

Das GG, die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm, bestätigt die Aussagen der Ex-

Kanzlerin, und deshalb greifen ihre Aussagen. Und nun, meine Damen und Herren von der 

POLIZEI, sagen Sie mir bitte, was meinem Ansinnen, Widerstand gegen diesen gottlosen, 

verlogenen Drecksstaat zu leisten rechtmäßig noch entgegensteht? Wenn Sie einen einzigen 

juristisch korrekten Grund finden, dann gebe ich mich Ihnen geschlagen, wenn Sie keinen 

finden, dann fordere ich Sie und Ihren ganzen Staat auf, sich nicht mehr länger gegen das Recht 

und die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland zu sträuben, damit die beseitigte 

verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland lt. GG schnell und unkompliziert wieder 

hergestellt werden kann. Bitte hängen Sie sich nicht an meiner kantigen Wortwahl auf, denn 

Recht und Gerechtigkeit in einem Rechtsstaat kann nicht durch deftig gewählte Worte 

ausgehebelt werden. Und auf eine aufgesetzte Freundlichkeit die mir mein GG und meine 

Grundrechte problem- und folgenlos verweigern kann sch… ich!  

 

Eine THEORIE an die sich keine Sau in der PRAXIS hält ist eine vorsätzliche Lüge, und ein 

vorsätzlicher Betrug am Deutschen Volk, und dagegen wehre ich mich durch meinen erklärten 

Widerstand. Frau Merkel und das GG sind meine unwiderlegbaren Zeugen, die mich 

vollkommen freisprechen, weil beide mein Recht auf Widerstand bestätigen, die mir vom Staat 

und den Richterspitzbuben und der Staatsanwältin vollkommen verweigert werden 

 

WIE SOLL ICH ES DENN NOCH SAGEN? 
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Wie Sie sehen können auch Sie sich, als POLIZEI, auf dieses Youtube-Video und ihr von der 

damaligen Bundeskanzlerin bestätigtes Widerstandsrecht lt. GG legitim berufen, um mich als 

HILFE IN NOTWEHR, vor dem vergewaltigenden UNRECHTSSTAAT, der mich und mein 

legitimes Recht auf Widerstand einfach ignoriert und mich mit Vergewaltigung bedroht, zu 

beschützen. Beschützen Sie mich? Oder gehören Sie selbst zu den Verbrechern? 

 

Wenn selbst die ehemalige Bundeskanzlerin das GG und das Recht auf Widerstand gegen 

Verfassungsfeinde bestätigt, dann kann mir kein verlogener Richter dieses Grundrecht auf 

legitimen WIDERSTAND verweigern. Das darf er zwar nicht, aber er tut es trotzdem, und 

deshalb müssen Sie als POLIZEI mich vor diesen „Verbrechern die sich Richter nennen“ 

schützen, bis offene Gespräche im Namen Gottes und im Namen des Deutschen Volkes mit 

„dem Staat“ geführt werden um die verfassungsmäßige Ordnung wieder herzustellen.  

 

WER SICH OFFENEN GESPRÄCHEN ZWISCHEN VOLK UND STAAT 

VERWEIGERT STELLT SICH AUSSERHALB DES GRUNDGESETZES 

 

Bitte schützen Sie, meine Herren und Damen von der POLIZEI, mich wirkungsvoll vor dem 

untreuen und brutalen, rücksichtslosen Staat, bis der untreue Staat in diplomatische, friedliche 

und sachliche Gespräche über die beseitige verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland 

freiwillig einwilligt, denn ohne solche Gespräche ist eine Änderung hin zum Recht in 

Deutschland nicht denkbar und nicht möglich. Dafür sind Sie als POLIZEI da, um das Deutsche 

Volk und jeden Deutschen vor dem untreuen Staat zu schützen, nicht um den untreuen Staat 

vor dem belogenen, vergewaltigten Deutschen Volk zu schützen. Ich weiß genau, dass Sie das 

verstehen, Sie haben keine Ausrede. Als „Staatsbürger in Uniform“ sind Sie verpflichtet, 

genau wie ich, dem Unrecht in Deutschland zu widersprechen und sich ihm aktiv friedlich zu 

widersetzen, und Sie haben kein Recht, sich auf den konkreten Befehl und die konkrete 

Anweisung eines ungerechten Richters oder einer ungerechten Staatsanwaltschaft zu berufen 

denen Sie ohne darüber nachzudenken, hirnlos willig folgen, wie es nach dem Zweiten 

Weltkrieg von vielen Mitläufern gemacht wurde. Sie haben keine Ausrede! Sie, als 

POLIZISTEN, müssen sich konkret entscheiden ob Sie das GG und das Deutsche Volk vor 

Verbrechern schützen, oder ob Sie diesen Verbrechern und Feinden des GG und des Deutschen 

Volkes dienen und sich ihnen und ihren Lügen und Betrügereien willig, widerstandslos 

unterwerfen.  

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=staatsb%C3%BCrger+in+uniform
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Bitte beziehen Sie klare Position, wie Sie sich in dieser Sache verhalten wollen.! Sie haben die 

unerschütterliche Pflicht sich jedem zu verweigern, der einem Deutschen oder dem gesamten 

Deutschen Volk das GG durch Ignoranz verweigert. Ein Staat der das macht und auf die 

GEWALT DER POLIZEI baut und hofft, muss erfahren, dass ein „Staatsbürger in Uniform“ 

ihm den Gehorsam rechtmäßig verweigert und Widerstand leistet, wie es auch die Pflicht des 

Staatsbürgers ohne Uniform in Deutschland ist. Wie sollte sonst die verfassungsmäßige 

Ordnung lt. GG geschützt. erhalten oder wiederhergestellt werden können, wenn die sog. 

Staatsgewalt sich nicht daran hält, sondern sie wortlos vollkommen ignoriert, wie ich das schon 

seit langer Zeit schmerzlich erfahre und erlebe. Wer sich nicht an das GG hält, und sich ihm 

nicht unterwirft (GG, Art. 97) der dient, ob er es glaubt, bemerkt oder nicht bemerkt, der bösen 

Macht des Satans und Teufels. Nur das nicht liberal ausgelegte, unverfälschte, sondern rein 

bewahrte GG ist verfassungsmäßige Ordnung nichts sonst. Deshalb bitte ich Sie von der 

POLIZEI, halten Sie sich jederzeit minutiös, präzise genau und unverfälscht an das GG und 

schützen Sie mich und jeden Deutschen, und auch das ganze Deutsche Volk, vor unerkannten 

Verbrechern die dem Deutschen Volk das GG verweigern und subtil, illegal, unbemerkt außer 

Kraft setzen. Sorgen Sie von der POLIZEI bitte nur dafür, dass ich solange geschützt bin, bis 

der Staat auf meine Gesprächsforderung in Namen GOTTES und in Namen des Deutschen 

Volkes eingeht. 

 

Zuerst kläre ich wesentliche Begriffe … 

 

1. GRUNDGESETZ (GG) = lt. der Webseite des Deutschen Bundestages ist das GG die 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm. Sie finden die Bestätigung dort schon im 

ersten Abschnitt, und dort im letzten Satz. Wer will mir nun weismachen, dass diese 

schriftliche Bestätigung keine Rechtmäßigkeit besitzt, und keine juristisch korrekte 

Erklärung ist, an die jeder einzelne Deutsche und das gesamte Deutsche Volk 

vertrauensvoll glauben darf? 

 

2. DER GOTT DER PRÄAMBEL / „Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott 

und den Menschen, …, hat sich das Deutsche Volk, kraft seiner verfassungsgebenden 

Gewalt, dieses GG gegeben, besagt unauslegbar, dass der GOTT der Präambel die 

höchste in Deutschland existierende KÖNIGLICHE MACHT ist, weil sich 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=staatsb%C3%BCrger+in+uniform
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_09-245142
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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ausnahmslos jeder Mensch in Deutschland vor ihm, dem GOTT der Präambel zu 

verantworten hat.  

Ich diskutiere diese Tatsache, diese REALITÄT mit keinem Menschen, weil es 

da nichts zu diskutieren gibt. Siehe GG selbst. So ist es geschrieben und so gilt es. Wie 

sagte Pilatus in Bezug auf das Schild (INRI*) das am mittleren Kreuz von Golgatha, 

über JESUS CHRISTUS angebracht wurde?  

  

* INRI sind die Initialen des lateinischen Satzes Iesus Nazarenus Rex Iudaeorum – „Jesus von  

   Nazaret, König der Juden“. Wikipedia 

 

Joh 19,22 / Pilatus antwortete: Was ich geschrieben habe, das habe ich geschrieben. 

-------------------------------------------------- 

 

Und daraus ist logisch vollkommen problemlos abzuleiten was mit dem GG gemeint ist. 

GOTT = WAHRHEIT, und wer im Bewusstsein seiner Verantwortung vor GOTT und 

den Menschen steht, der steht logisch undiskutierbar im Bewusstsein seiner 

Verantwortung vor der WAHRHEIT, denn GOTT = JESUS CHRISTUS ist die 

WAHRHEIT. Das weiß jeder CHRIST in Deutschland, und deshalb ist es vollkommen 

unnötig, dass ich mit geist- und gottlosen satanischen und teuflischen Menschen die 

NICHT im Bewusstsein ihrer Verantwortung vor GOTT und der WAHRHEIT stehen 

darüber diskutiere. Wieso nicht? Ganz einfach, die Menschen die nicht begreifen, dass 

WAHRHEIT die höchste Macht im Universum ist, die haben noch etwas nachzuholen 

und zu lernen, bevor sie im RAT DES DEUTSCHEN VOLKES (Arbeitgeber) sitzen 

können. Wie ich zu diesem Schluss komme? Wieder ganz einfach wer auf der Webseite 

des Deutschen Bundestages, schon im ersten Absatz, letzter Satz, bestätigt findet, dass 

das GG die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm ist, der kann das GG nicht 

verweigern wie es der gegenwärtige Staat derzeit beweisbar tut, ohne vom gesunden 

Menschenverstand der Deutschen als Lügner und Betrüger erkannt zu werden. Wer sich 

an das GG nicht hält ist als Lügner, Betrüger, Räuber und Vergewaltiger des Deutschen 

Volkes juristisch korrekt überführt. Ein anderer Schluss ist nicht möglich. Wer sich vor 

GOTT und der WAHRHEIT nicht vollbewusst verantwortlich fühlt, wie z.B. Olaf 

Scholz, kann das Deutsche Volk nicht rechtmäßig geschäftsführend vertreten, weil er 

nicht an die WAHRHEIT glaubt und sich vor ihr auch nicht verantwortlich fühlt. 

Vollkommen logisch und schlüssig. Diese Definition ist in WAHRHEIT unschlagbar. 

https://www.google.com/search?q=inri&source=lmns&bih=751&biw=1536&client=firefox-b-d&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjdsu6KzMD1AhWFsaQKHdAyDtQQ_AUoAHoECAEQAA
https://de.wikipedia.org/wiki/INRI
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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3. DEUTSCHES VOLK / Lt. dem GG hat allein das Deutsche Volk verfassungsgebende 

Gewalt und damit ist Das Deutsche Volk der Souverän in Deutschland und der zahlende 

Arbeitgeber des Staates. Im GG = in der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm 

ist das unerschütterlich festgeschrieben, und damit ist das GG, nichts sonst, der 

Arbeitsvertrag der die Bedingungen der Beziehung Deutsches Volk ./. Staat 

undiskutierbar und unauslegbar festlegt. Das Deutsche Volk ist damit die Ursache, denn 

es lebt aus sich selbst!  

Das Deutsche Volk allein, d.h. niemand sonst hat verfassungsgebende Gewalt 

und ist verfassungsgebende Gewalt. Ergo, kann niemand, außer dem Deutschen Volk 

das GG verändern. Ohne die erklärte Zustimmung des Deutschen Volkes hat niemand, 

auch und gerade der Staat nicht, das Recht, das GG zu verändern oder gar auszuhebeln 

bzw. zu negieren. Das sog. Dritte Reich war dem Deutschen Volk eine sehr 

schmerzhafte Lehre.  

Deshalb trete ich als STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES, als 

verantwortlicher Vertreter des Deutschen Volkes auf, weil es sonst keiner tut. Oder 

kennen Sie jemand? Falls ja, zeigen Sie ihn mir, oder leiten Sie diesen Brief an ihn 

weiter.  

Ob ich DIE STIMME des Deutschen Volkes sein kann oder nicht bestimmt der 

untreue, verlogene Staat garantiert nicht, nein, das bestimmt das Deutsche Volk, und 

nur das Deutsche Volk. 

 

4. STAAT / Lt. GG ist der Staat NUR der gegen Bezahlung angestellte Arbeitnehmer des 

Deutschen Volkes. Der Staat ist lt. GG, Art. 38, eine kompakte Einheit, die als dem 

Deutschen Volk verpflichteter Vertreter des ganzen Deutschen Volkes „vom Deutschen 

Volk“ (Arbeitgeber) eingesetzt ist. Der Staat (Arbeitnehmer) ist deshalb die Wirkung 

auf die ursächliche Aktion des Deutschen Volkes (Arbeitgeber). Der Staat ist damit 

eindeutig und unmissverständlich die auf die Ursache folgende Wirkung, denn das 

Deutsche Volk lebt aus dem GOTT der Präambel und damit aus sich selbst, doch der 

Staat wird vom Deutschen Volk aktiv ins Leben gerufen. Nicht der Staat hat das 

Deutsche Volk erschaffen, nein, das Deutsche Volk hat den Staat ins Leben gerufen. 

Bitte vergessen Sie niemals, dass das Deutsche Volk der Schöpfer, der Erschaffer des 

Staates ist, nicht umgekehrt! Das Deutsche Volk (Arbeitgeber) ist auch ohne Staat 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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(Arbeitnehmer) denkbar, doch der Staat (Arbeitnehmer) ist unter keinen Umständen 

ohne das Deutsche Volk (Arbeitgeber) denkbar.  

Der Staat ist die Vertretung des Deutschen Volkes, und ist logisch begründet, 

weil lt. GG vereinbart, der verpflichtete Diener des Deutschen Volkes. Der Staat ist 

NICHT der Vormund des Deutschen Volkes, das ist niemals so gedacht, und aus dem 

GG = der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm auch nirgends so 

herauszulesen. Der Staat vertritt das Deutsche Volk nach außen, also gegenüber Dritten, 

doch der Staat vertritt nicht das Deutsche Volk gegen sich selbst, im Sinne eines 

Vormunds, denn das wäre die Verkehrung der grundgesetzlichen Vereinbarung in sein 

diametrales Gegenteil. GENAU DAS IST HEUTE DAS DEUTSCHE PROBLEM! 

Unser Dichterfürst, Goethe, beschrieb das Problem des hilflosen Deutschen 

Volkes (ZAUBERLEHRLING) sinnbildlich wunderbar. Die vom hilflosen, einfältigen 

Zauberlehrling (Sinnbild für das Deutsche Volk) ins Leben gerufenen Besen (Sinnbild 

für den Staat) sind außer Kontrolle geraten und können scheinbar von niemand mehr 

gestoppt werden. Deshalb muss der „Alte Meister“ hier selbst eingreifen! 

a) Ein Staat der sich an das GG = den Arbeitsvertrag hält erfüllt seine 

Verpflichtungen gegenüber dem Deutschen Volk vertragsgemäß, einwandfrei. 

Es gibt nichts zu beanstanden, die Beziehung ist gesund. 

 

b) Ein Staat der sich NICHT  an das GG = den Arbeitsvertrag hält ist ein 

bösartiges, tödliches Krebsgeschwür, ein bösartiger, tödlicher Krebstumor am 

Deutschen Volksleib. Ein Deutsches Volk (Arbeitgeber) das von solchen zum 

Bösen mutierten Krebszellen befallen ist, ist wie wir von Krebserkrankungen 

wissen dem Tode geweiht. So ist jeder einzelne Staatsbedienstete der sich nicht 

an das GG hält eine tödliche, bösartige Krebszelle und ein zu entfernender 

Fremdkörper am Deutschen Volk. 

Ein POLIZIST, der das bemerkt, erkennt und versteht, darf dem 

bösartigen Geschwür, dem bösartigen Tumor, = Staat nicht willenlos und hirnlos 

dienen, denn damit zerstört er, wie es der Krebs tut, seinen eigenen Wirtskörper. 

Jeder von uns kennt Menschen die am Krebs verstorben sind. Dasselbe geschieht 

mit dem Deutschen Volk, wenn es das BÖSE, die zu bösartigen Krebszellen 

mutierten einzelnen Staatsbediensteten willenlos duldet, denn dann wird deren 

Gesamtheit = der Staat letztlich den Wirtskörper, welcher vom ganzen 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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Deutschen Volk gebildet wird zerstören und töten. Das ist ein total ernster 

Vorgang, der keinen Spaß und keine Nachlässigkeit dulden darf. Jeder 

qualifizierte Arzt bestätigt mich in dieser Feststellung! 

Ist der mutierte Staat als bösartiger Fremdkörper am Deutschen 

Volksleib erkannt, müssen durch das (schon sehr schwache) Immunsystem des 

Deutschen Volkes aktiv heilende Maßnahmen eingeleitet werden, die die 

mutierten bösartigen Krebszellen wieder unter das GG zurückbringen.  

Und nun stellt sich hier nur noch eine Doppelfrage.  

 

WAS SIND SIE?  

• Sind Sie eine gesunde Zelle am Deutschen Volksleib die dem 

Deutschen Volk, und ausschließlich dem Deutschen Volk dient 

wie es im GG vereinbart ist? 

 

• Sind Sie eine bösartige kranke, weil mutierte Krebszelle am 

Deutschen Volksleib die am GG vorbei zuerst dem untreuen, 

grundgesetzverweigernden Staat dient und ihm, dem BÖSEN 

Staat so erst seine unrechtmäßige Macht verleiht, wie es im GG 

NICHT vereinbart ist? 

 

1. DER GOTT DER PRÄAMBEL ist die höchste in Deutschland existierende Instanz, 

denn jeder Deutsche MUSS zwingend im Bewusstsein seiner Verantwortung vor 

diesem GOTT DER WAHRHEIT und den Menschen stehen, und darum steht das gleich 

im ersten Satz des GG. „Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor GOTT und den 

Menschen, …“ Dieser bemerkenswerte Satz ist gewissermaßen die hart ins Auge 

springende Schlagzeile bzw. Titelzeile des GG = des göttlichen Wortes! 

 

2. DAS GG IN SEINER GÄNZE IST DAS SCHRIFTLICH MATERIALISIERT 

WORT ebendieses „unsichtbaren = geistlichen GOTTES der Präambel“ den niemand 

mit seinen Augen sehen kann. Das GG = DAS WORT GOTTES aber ist irdisch 

materialisiert und kann – sofern überhaupt gewollt – von jedem Menschen in die Hand 

genommen, fünfsinnlich wahrgenommen und gelesen werden, genau wie bei der Bibel. 

Es ist dasselbe Prinzip. 
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3. „DAS DEUTSCHE VOLK“ IST DAS AUSERWÄHLTE VOLK GOTTES 

(= ISRAEL) 

Das Deutsche Volk ist der MONOLITH UNTER DEN VÖLKERN DER WELT, und 

dreimal dürfen Sie raten, warum ausgerechnet das Deutsche Volk, das geniale Volk der 

Dichter und Denker, das Volk des GEISTES ist und als auserwähltes Volk Gottes von 

allen irdischen, gottlosen Mächten so bekämpft wird wie wir Deutschen das durch den 

so offensichtlichen Coronawahnsinn gerade alle am eigenen Leib und durch brutale 

seelische Belastungen zu spüren bekommen. Ausgerechnet das heilige Deutsche Volk 

GOTTES, das dieser verlorenen Welt soviel Segnungen gebracht hat, soll in der 

ENDLÖSUNG zerstört werden. Sie glauben mir nicht? 

 

Ich predige hier keine Feindschaft gegen eine Nation, gegen kein Volk oder gegen einen 

x-beliebigen Menschen, also darf sich auch keiner auf den Schlips getreten fühlen, wie 

Richter Stahl vom Amtsgericht Münsingen, denn Dinge die als Problem erkannt sind 

müssen frank und frei auf den Tisch kommen dürfen. Wer ein Problem lösen will, muss 

darüber reden dürfen, und die Einzigen die das verhindern wollen sind diejenigen, die 

genau dieses Problem sind. Deshalb gilt seit eh und je … 

 

 

 

 

Wer die obige Aussage verstehen will, der muss zur Kenntnis nehmen, dass Lügner, Betrüger, 

Räuber und Vergewaltiger Ihre Missetaten nicht hören wollen, deshalb wird eine 
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Lügenregierung gesetzmäßig immer versuchen die Meinungsfreiheit und die Grundrechte der 

Deutschen zu beseitigen indem sie jegliche Kritik am Staat, entgegen dem GG und entgegen 

jedem Versprechen das vom GG gegeben und zugesichert wird, auszulöschen und zu zensieren, 

genau so wie wir das derzeit durch ignorante, verlogene Politiker, und die sog. Propaganda- 

und Lügenmedien des Staates, durch Youtube und WhatsApp, etc. erleben.  

Warum? Weil Verbrecher nicht wollen, dass ihre Verbrechen öffentlich gemacht und 

diskutiert werden. Aus diesem Grund werden Vergewaltigungsopfer umgebracht, weil sie 

Zeugen einer Vergewaltigung sind. Nach dem Mord können sie keine Zeugenaussage gegen 

den Vergewaltiger mehr machen. Das Deutsche Volk wird beweisbar vom totalitären deutschen 

Unrechtsstaat schlimm vergewaltigt und bedrückt. Die Folge ist, Kritik aus dem Deutschen 

Volk wird einfach vollkommen unterdrückt durch IGNORANZ. Man geht einfach nicht darauf 

ein und verschweigt so das Problem indem man mit keinem einzigen Wort auf das Problem und 

den Kritiker eingeht, egal wie berechtigt oder unberechtigt sein Kritik auch ist. Man geht 

einfach nicht darauf ein. Als unerschütterlicher Beweis dient dieses gesamte Verfahren das Sie 

hier finden. Dass man vonseiten des Unrechtsstaates dadurch aber gerade selbst bestätigt, dass 

die verfassungsmäßige Ordnung lt. GG in Deutschland beseitigt ist, bemerken diese gott- und 

geistlosen Verbrecher am Deutschen Volk nicht. Durch diese brutale Ignoranz des Staates 

gegenüber jedem Deutschen der sich für die beseitigte Ordnung lt. GG einsetzt, wird der 

Widerstand lt. GG, Art. 20(4) erst legitimiert. Also bin ich das DEUTSCHE PROBLEM, oder 

ist es der Staat? Antworten Sie nur! 

 

DER DRITTE WELTKRIEG LÄUFT, 

 

erklärt Winston Churchill hier mit seinen markanten Aussagen. Der Name Churchill beinhaltet 

zwei englische Wörter, nämlich CHURCH = Kirche und ILL = krank. Dieser Mann stand 

immer für die „kranke Kirche“, wie sonst könnte er aus dem Deutsche Volk Brei machen 

wollen. Was für ein Hass muss so eine satanische und teuflische Kreatur leiten? Ein Hass der 

aus dem Neid und dem Geld kommt kann das möglich machen. Deshalb sagte JESUS 

CHRISTUS … 

 

Mt 6,24 / Niemand kann zwei Herren dienen: Entweder er wird den einen hassen und den 

andern lieben, oder er wird an dem einen hängen und den andern verachten. Ihr könnt nicht 

Gott dienen und dem Mammon [= Geld und materieller Reichtum]. 

https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/apps/preview?psess=4ff3cb2340f38d9f7561d64451f992fe
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/apps/preview?psess=4ff3cb2340f38d9f7561d64451f992fe
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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-------------------------------------------------- 

 

 

 

Er ist eine lückenlose Fortsetzung des Ersten – und Zweiten Weltkriegs, ohne neue 

Kriegserklärung, machen Sie sich nichts vor. Wie das? Weil es vonseiten der Aggressoren, den 

ca. 53 Feindstaaten bis heute keinen vorzeigbaren FRIEDENSVERTRAG gibt, wie es sonst 

nach beendeten Kriegen üblich ist. Zwischen den Feindstaaten Deutschlands und Deutschland 

herrscht noch Krieg, zwar im Waffenstillstandsmodus, doch Fakt ist, wer den Krieg wieder 

aufleben lässt, der braucht deshalb keine neue Kriegserklärung. Wer im Internet sucht findet 

darüber wertvolle Infos. Ich lüge nicht, und wer behauptet ich würde mit dieser Feststellung 

lügen, der lege mir bitte den FRIEDENSVERTRAG vor. Solange mir niemand einen 

FRIEDENSVERTRAG vorlegt, gilt meine Feststellung als unerschütterliche Realität. Unsere 

sog. Freunde sind nicht unsere Freunde. Freunde gewähren Frieden, Feinde geben uns keinen 

FRIEDENSVERTRAG. Widersprechen Sie mir doch, wenn Sie sich trauen. 

 

Fremde Mächte = Feindstaaten Deutschlands haben die Kontrolle über den Staat in 

Deutschland, deshalb sagt Horst Seehofer im Ersten Deutschen Fernsehen auch sinngemäß: 

„Diejenigen die entscheiden sind nicht gewählt, und diejenigen die gewählt werden haben 

nichts zu entscheiden.“ Ist das nicht eine wunderbare Demokratie, die wir hier in Deutschland 

haben. Ist das was Horst Seehofer öffentlich sagt, das was man in Deutschland unter 

verfassungsmäßiger Ordnung versteht? Das ist der blanke, dem Deutschen Volk 

hohnsprechende Wahnsinn, in dem ich nicht mitmache, nicht als Täter und nicht als Opfer, 

https://www.youtube.com/watch?v=0OO-tarb3pU
https://www.youtube.com/watch?v=0OO-tarb3pU
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denn mein einziger Herr ist JESUS CHRISTUS, und Lügner und Betrüger können meine 

Herren nicht sein, denn ICH BIN KEIN KIND DER HÖLLE AUF ERDEN. 

 

Joh 8,23 / Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von dieser Welt, ich bin nicht 

von dieser Welt. 

-------------------------------------------------- 

 

Was habe ich mit euch Satanen und Teufeln in Menschengestalt zu tun? Ich habe eine 

Information für euch. Nehmt sie oder lasst sie, es ist mir egal, denn ich erfülle den Willen 

GOTTES indem ich euch dieses Angebot unterbreite. GOTT schenkt euch die freie Wahl.  

 

Mt 11,28 / Kommt her zu mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken. 

29 Nehmt auf euch mein Joch und lernt von mir; denn ich bin sanftmütig und von Herzen 

demütig; so werdet ihr Ruhe finden für eure Seelen. 30 Denn mein Joch ist sanft, und meine 

Last ist leicht. 

-------------------------------------------------- 

 

Hört mir zu, oder lasst es. Bei GOTT wird kein Mensch gezwungen. Doch wer sich dem GOTT 

der Präambel nicht vollbewusst zuwendet, der ist unter aller göttlichen Garantie in der HÖLLE 

auf Erden, und zwar unabhängig davon was ein gottloses Geschöpf glaubt oder meint. 

 

Angesichts der obigen bemerkenswerten, brutalen Aussagen glauben Sie, dass 

Winston Churchill, der Literaturnobelpreisträger, der im Zweiten Weltkrieg Millionen 

Deutsche ohne mit der Wimper zu zucken zerbomben und töten ließ, die Geschichte der Sieger 

ist mein Zeuge, diese Aussagen nicht ernst gemeint und nur ein „Spässle“ gemacht hat? Diese 

sechs Millionen Toten der Deutschen Zivilisten und Soldaten sind durch die Geschichte und 

die Realität unerschütterlich bestätigt, und doch sind sie kein Problem in der Welt, niemand 

spricht davon, während die vorgeblich sechs Millionen Toten des Holocaust dem Deutschen 

Volk niemals vergeben werden, weil sie niemals vergeben werden dürfen. Mit dem Holocaust 

hat man die Deutschen am Sack und kann sie erpressen und vergewaltigen, durch das ewig 

schlechte Gewissen, das man ihnen damit immer macht. Wie könnte man diese Thematik ein- 

für allemal bereinigen? Durch Vergebung und Liebe, sagt JESUS CHRISTUS. Das würde ein 

Freund tun, aber niemals ein Feind. Ein Feind wird dich niemals ruhen lassen, sondern hält dir 
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deine Vergehen, ob sie stimmen oder nicht, gebetsmühlenartig tagtäglich vor. Stichwort = 

Antisemitismus! Wieso heißt das eigentlich „Antisemitismus“ und nicht viel richtiger 

„JUDENHASS“? Ich sage es Ihnen, weil „die Juden“ ihren Namen aus dem Spiel halten wollen, 

deshalb. JUDAS IST DIE GESCHICHTE JUDAS! Die dir von ihm geschlagene Wunde darf 

niemals heilen, deshalb rührt man immer wieder darin herum, um dir ewigen Schmerz zufügen 

zu können. Ein wahrer CHRIST würde so etwas niemals tun, weil er seinem schlimmsten Feind 

vergeben würde, ein Jude aber, hat damit kein Problem, sonst würde er dieses Thema begraben. 

Wer eine Schuld vergibt hat kein Druckmittel mehr, und der Christ vergibt, weil er in 

christlicher Liebe kein Druckmittel gegen irgendwen braucht. Man kann das übrigens 

verstehen, wenn man nicht blöd ist, oder sich bewusst blöd stellt. So lehrt JESUS CHRISTUS 

die Vergebung, und beweist damit, dass derjenige der seinen Mitmenschen nicht vergibt 

niemals ein wahrer CHRIST sein kann, sondern ein gottloser Mensch im willigen Dienst des 

BÖSEN ist.  

 

Mt 6,12 / Und vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unsern Schuldigern. 13 Und 

führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen. Denn dein ist das Reich und 

die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit. Amen. 14 Denn wenn ihr den Menschen ihre 

Verfehlungen vergebt, so wird euch euer himmlischer Vater auch vergeben. 15 Wenn ihr 

aber den Menschen nicht vergebt, so wird euch euer Vater eure Verfehlungen auch nicht 

vergeben. 

-------------------------------------------------- 

 

Durch VERGEBUNG zeichnet sich der wahre CHRIST aus, nicht durch Beleidigtsein, und 

eine Anklage und Verurteilung wegen künstlich, aus subjektiver, einseitiger Sicht dargestellter 

Beleidigung, wie dieser Fall hier beweist. Richter Stahl, vom AG Münsingen macht aus wahren 

Worten die ich ihm vollbewusst, schriftlich ins Gesicht geworfen habe einen Fall, der mich jetzt 

über 900 Euro kosten soll. Ein Superdeal für den Satans- und Teufelsstaat des Bösen, und ein 

scheinbar schlechtes Geschäft für mich, weil ihr Staatler die Macht GOTTES nicht kennt und 

versteht, und die Lehre von JESUS CHRISTUS auch nicht. 

 

1.Petr 4,8 / Vor allen Dingen habt untereinander beständige Liebe; denn »die Liebe deckt auch 

der Sünden Menge« 

-------------------------------------------------- 
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Kein Toter eines Krieges darf vergessen werden, denn jeder Tote beweist die von Einstein 

bezeugte Dummheit der Menschen. Sie verstehen nicht? 

 

 

 

„Der Mensch“ ist gnadenlos dumm, da war sich Albert Einstein hundertprozentig sicher, d.h. 

der gottlose Mensch, der die von oben angebotene Handreichung nicht annimmt wird nie mehr 

ins Paradies zurückkehren, weil er DIE WELT nicht überwinden kann, und deshalb in ihr 

gnaden- und ausweglos gebunden ist. Ob Sie, meine Damen und Herren von der POLIZEI das 

verstehen oder nicht, ist unwesentlich, denn es ist trotzdem so.  

 

1.Joh 5,4 / Denn alles, was von Gott geboren ist, überwindet die Welt; und unser Glaube ist 

der Sieg, der die Welt überwunden hat. 

-------------------------------------------------- 

 

1.Joh 5,5 / Wer ist es aber, der die Welt überwindet, wenn nicht der, der glaubt, dass Jesus 

Gottes Sohn ist? 

-------------------------------------------------- 

 

IN DER WELT = IN EURER WELT gibt es Beschuldigung, Verurteilung, Bestrafung, aber 

keine Vergebung. Damit beweist ihr Staatler selbst, dass ihr in der Hölle auf Erden lebt, in der 

jeder jeden zu fressen sucht.  

 

EIN CHRIST gehört nicht zu eurer Welt, denn er beschuldigt nicht, er verurteilt nicht, er 

bestraft nicht, sondern vergibt seinen Schuldnern, und überlässt die Bestrafung dem GOTT der 
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Präambel, weil der irdische Mensch gar nicht fähig ist, recht zu beurteilen und recht zu urteilen. 

Deshalb sagt die Bibel durch JESUS CHRISTUS … 

 

Mt 7,1 / Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet werdet. 2 Denn nach welchem Recht ihr richtet, 

werdet ihr gerichtet werden; und mit welchem Maß ihr messt, wird euch zugemessen werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Der Mensch der meint, dass er mit seinem wissenschaftlich bewiesenen Knick in der Optik 

(Unschärferelation) scharf sehen und recht richten kann, der ist vermessen und verblendet und 

ein solcher legt den Fluch GOTTES auf sich. Beweis = Hölle auf Erden.  

 

Röm 12,19 / Rächt euch nicht selbst, meine Lieben, sondern gebt Raum dem Zorn Gottes; denn 

es steht geschrieben (5.Mose 32,35): »Die Rache ist mein; ich will vergelten, spricht der Herr.« 

-------------------------------------------------- 

 

Sehen Sie wie es unter den Menschen laufen soll? Ich bin mir sicher, dass beide Richter, Herr 

Stahl und Herr Altfelder und die Staatsanwältinnen Keller und Würthwein, wenn man sie fragt 

behaupten, sie seien Christen, doch alle vier widersprechen in diesem Verfahren ihrem eigenen 

Gesetz und dem Gesetz GOTTES. Wo ist das Recht? Was hat dies alles mit Gerechtigkeit zu 

tun? Ein Recht das nicht Gerechtigkeit zum Ziel hat ist vollkommen wertlos, ihr Richter und 

Staatsanwälte, ihr wisst das und haltet euch trotzdem nicht daran. Ist das euer aufgesetzter Stolz, 

ihr Versager? Antwortet mir doch, wie es eine menschenwürdige Kommunikation verlangt. 

Wer nicht menschenwürdig auf legitime Fragen antwortet ist ein Lump oder ein Spitzbub der 

Böses im Schilde führt. Ich antworte auf jede Ihrer Fragen, doch Sie antworten niemals! Wen 

von uns zeichnet das wie aus? Sie von der POLIZEI können diese Frage prima beantworten und 

schafft in Ihren Kreisen Klarheit in Wahrheit. 

 

„Der Mensch = das Geschöpf“ hat auf die naturgesetzliche Ordnung des Schöpfers nicht den 

geringsten Einfluss. Deshalb ist es besser, nicht die Naturgesetze in die falschen Vorstellungen 

der unwissenden und unfähigen Menschheit gewaltsam hinein zu biegen, sondern sich selbst 

diesen unveränderlichen Gesetzen = den Mühlen Gottes harmonisch, friedlich unter- und 

einzuordnen, wenn man nicht gebrochen werden will. Wer sich dem allmächtigen GOTT und 
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seinen Mühlen widersetzt wird gemahlen, oder im ewigen Feuer der Hölle auf Erden von seinen 

Schlacken befreit und geläutert bis zum Burnout. 

 

Jes 48,10 / Siehe, ich habe dich geläutert, aber nicht wie Silber, sondern ich habe dich geprüft 

im Glutofen des Elends. 11 Um meinetwillen, ja, um meinetwillen will ich's tun, dass ich nicht 

gelästert werde; denn ich will meine Ehre keinem andern lassen. 

-------------------------------------------------- 

 

„Der Mensch“ weiß das, und doch wendet er sich vom Bösen nicht freiwillig ab. 

 

GOTT DER VOLLKOMMENE, der Schöpfer des Menschen, lässt seine Ehre keinem 

Geschöpf das sich seinem Willen widersetzt, und sich in der niederen, säkularen Welt durch 

Lüge, Betrug, Raub und Vergewaltigung gegenüber seinen Mitmenschen hervortut. Es gibt 

Menschengeschöpfe die eine NEUE WELTORDNUNG schaffen und nicht begreifen wollen, 

auch nicht begreifen können, dass die ALTE WELTORDNUNG GOTTES durch nichts und 

niemand beseitigt werden kann. Wo und durch was also soll deren Neue Weltordnung besser 

sein als die VOLLKOMMENHEIT (144) die uns der GOTT der Präambel in der Alten ewigen 

Weltordnung schon längst gegeben hat? Wer wollte ein wahres Perpetuum Mobile in dem wir 

uns schon längst befinden noch verbessern können? Zeigen Sie mir denjenigen der die 

VOLLKOMMENHEIT (144) noch verbessern könnte, indem er ihr etwas hinzufügt, oder 

indem er etwas wegnimmt. Zeigen Sie  ihn mir! 

 

Die göttliche Schöpfung befindet sich im vollkommenen Gleichgewicht, unerschütterlich, und 

jeder der ihr etwas hinzufügt stört bzw. zerstört das göttliche Gleichgewicht in seinem Leben, 

und wer ihm, dem göttlichen Gleichgewicht etwas wegnimmt, stört bzw. zerstört es ebenfalls. 

So erkennen wir die von GOTT geschaffene Freiheit des Menschen in drei objektiven 

Standpunkten, welche Negativ + Neutral + Positiv sind. Diese drei bilden eine hermetische 

EINHEIT, die vom gottlosen Menschen niemals aus eigener Kraft gefunden werden kann, denn 

diese drei befinden sich im Inneren des weißen Steins = des Steins der Weisen, doch die drei 

Koordinaten Länge, Breite und Höhe bleiben außerhalb des ALLERHEILIGSTEN, ohne 

Chance jemals in den von GOTT selbst gelegten ECKSTEIN VON ZION einzudringen. Sehen 

Sie was ich meine? 
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Länge, Breite, Höhe müssen draußen bleiben. 

 

Das CHRISTUSGRAB ist Stand heute noch verschlossen! Die drei Koordinaten erbringen den 

unwiderlegbaren Beweis! Vergleichen Sie und denken Sie nach. Sie können mir nicht 

begründet widersprechen. Das ist göttliche … 

 

V O L L K O M M E N H E I T 

22 0 12 12 11 0 13 13 5 14 8 5 9        20 

 

= 144 

 

Offb 22,18 / Ich bezeuge allen, die da hören die Worte der Weissagung in diesem Buch: Wenn 

jemand etwas hinzufügt, so wird Gott ihm die Plagen zufügen, die in diesem Buch geschrieben 

stehen. 

-------------------------------------------------- 

 

VOLLKOMMENHEIT (144) IST VOLLKOMMENHEIT, und „ein-zig“, niemand kann sie 

noch vollkommener machen, ohne ihr Gleichgewicht zu stören bzw. zu zerstören. So eng ist 

Pforte der Erkenntnis und des Verstehens, lehrt JESUS CHRISTUS, und ich lehre das auch, 

denn ICH BIN VOLLKOMMENHEIT, und wer wollte mich lehren? Der trete hervor und 

lehre mich!  

 

Und wer nicht einmal den Mut hat mir zu widersprechen indem er belastbare Beweise für seine 

Behauptungen vorlegt, der bestätigt MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT als gültige 

https://www.gematrix.org/?word=Vollkommenheit
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REALITÄT, die nicht weggeht, auch wenn man nicht daran glaubt, oder sie nicht akzeptiert. 

Wenn ein ungerechter Richter seine Meinung hat, dann urteilt er nach diesem Gesetz … 

 

 

 

WAS FÜR EIN RECHT SOLL DENN DAS SEIN? 

 

Kein Richter kann im Sozialrecht neutral und unvoreingenommen urteilen, solang er durch das 

duale System (Zwei-Klassenrecht) selber profitiert. Genau nach diesem Recht verhalten sich 

die Richter und Staatsanwälte dieses Verfahrens. 

 Sie wissen genau, dass das GG in Deutschland die höchste Rechtsnorm darstellt und ich 

lt. GG im Recht bin, aber das interessiert die dem GG „unterworfenen“ Richter und 

Staatsanwälte nicht die Bohne, weil sie wissen, dass sie zwar nicht das Recht, aber doch durch 

die POLIZEI die Macht haben mich links liegen zu lassen und kalt zu stellen, bzw. mich zu 

verhaften, genauso wie jeden anderen Deutschen aus dem Deutsche Volk. Wie können wir uns 

als Deutsche gegen diese staatlich an den Tag gelegte gewaltbereite Chuzpe = Frechheit 

wirkungsvoll zur Wehr setzen, wenn die POLIZEI sich von diesen Verbrechern unreflektiert, 

willig schicken lässt und gegen das GG und die Grundrechte der Deutschen handelt? Wie? Der 

Staat weiß das, und zwar so sicher wie Andy Fischer der schon 2005 meine Frage nach dem 

Recht in Deutschland so beantwortete: „Recht ist das was man durchsetzen kann!“ Peng, kurz 

und bündig und treffend auf den Punkt gebracht. Wie kann ein entwaffnetes Deutsches Volk 

gewaltfrei und doch wirkungsvoll gegen einen Unrechtsstaat vorgehen, wenn dieser sich 

absolut ignorant gegen die Bemühungen des Deutschen Volkes stellt? Keine Chance, und wenn 

man es mit Gewalt versucht, dann hat die POLIZEI jede Begründung, auch ohne GG hier 

einzugreifen und die Gewaltmaßnahme selbst mit Gewalt niederzuschlagen.  

 

https://buergerversicherung-jetzt.org/recht-gerechtigkeit/
https://buergerversicherung-jetzt.org/recht-gerechtigkeit/
https://buergerversicherung-jetzt.org/recht-gerechtigkeit/
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ICH BIN ABER VOLLKOMMEN UNGEFÄHRLICH, WEIL ICH BEGREIFEND UND 

VERSTEHEND KEINERLEI GEWALT GEGEN MENSCHEN UND SACHEN ANWENDE, 

die im Gegenschlag POLIZEIGEWALT herausfordert. Deshalb suche ich das Gespräch mit 

dem Staat, auch wenn es mir noch nicht gewährt wird.  

 

Wie kann ich mich trotzdem rechtmäßig gegen diesen totalitären, verlogenen, sich gegen das 

GG sperrenden Dreck- und Unrechtsstaat stellen, ohne von der POLIZEI vergewaltigt zu 

werden? Indem ich mein Problem öffentlich kommentiere und die POLIZEI um Hilfe in 

NOTWEHR gegen den Unrechtsstaat bitte. Warten wir ab, was geschieht. Spricht der Staat in 

Form der POLIZEI mit mir, wie von mir erbeten, oder taucht eines schönen Tages ein 

Polizeifahrzeug auf, mit zwei POLIZISTEN drin, die mich kommentarlos verhaften und 

vergewaltigen sollen und wollen, oder schützen Sie mich und meine garantierten Rechte gemäß 

GG? Böse jedenfalls war es bisher, ausnahmslos in rd. 30 wahren Fällen. Lasst uns das 

Verhalten der POLIZEI in diesem Verfahren bitte mit „Offenen Augen“ und wachem 

Bewusstsein erwarten und beobachten, Deutsches Volk. Lasst uns sehen, ob die POLIZISTEN 

als „HÜTER DES GESETZES“ in Erscheinung treten, oder als willige, hirnlose und deshalb 

nicht selbst denkende Schergen und Vergewaltiger im Auftrag des verlogenen Drecksstaates in 

Deutschland, die das GELTENDE GESETZ einen Scheißdreck interessiert. Halten Sie sich 

bitte nicht an meiner ganz bewusst gewählten Fäkalsprache auf, sondern achten Sie lieber auf 

RECHT UND GERECHTIGKEIT IN DEUTSCHLAND, gemäß den unschlagbaren 

Formulierungen in den Art. 1 und Art. 20 im GG. Klicken Sie ruhig die Links an und lesen Sie 

was dort unerschütterlich zur Verpflichtung des Staates und seiner drei Gewalten steht. Nicht 

die unschöne Sprache und Wortwahl verurteilt und verdammt mich hier, nein, sondern die 

böswillige Ignoranz des Staates gegenüber dem GG und meinen Grundrechten.  

 

DAS WAHRE VERBRECHEN DES DEUTSCHEN VOLKES, lt. Churchill?  

 

Siehe oben. „Deutschland war wirtschaftlich zu stark (von GOTT zu sehr gesegnet), das war 

das Verbrechen!“ „Sie müssen verstehen, dieser (zweite) Weltkrieg gilt nicht Hitler und dem 

Nationalsozialismus. Dieser Krieg wird wegen der Stärke geführt, das ein für allemal zu Brei 

gemacht werden muss.“, erklärte der Engländer, der Freimaurer, Churchill.  Und der (vierte) 

Weltkrieg der jetzt gerade mit tödlichen Vergiftungen, mit genmanipulierenden Experimenten, 

genannt Corona-Impfungen, am Deutschen Volk läuft, der soll „den Deutschen“ vollends den 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Garaus machen. Damit soll das Deutsche Volk vollends zu Brei gemacht, und die vom 

FREIMAURER CHURCHILL getroffene Aussage vollendet werden. Die meinen es nicht gut 

mit euch Deutschen. Was heißt und bedeutet es denn, wenn das schlafmützige Deutsche 

Michelvolk sich zwischenzeitlich sogar bequemt aufzustehen, seinen Arsch zu lupfen um 

friedlich protestierend auf die Straße zu gehen, um ihrem Unmut und Zorn über die wahnsinnige 

Politik des untreuen, grundgesetzverweigernden, vormundspielenden Staates wirkungsvoll und 

funktionell Ausdruck zu verleihen? Das Ziel unserer Feinde ist es uns auszurotten und zu Brei 

zu machen, und Deutschland von der Landkarte zu streichen um es wie Sieglinde Frieß von den 

Grünen zu formulieren wagt.  

 

 

 

Quelle: https://www.spiegel.de/politik/leere-haende-leere-hirne-a-a0fd88c4-0002-0001-0000-

000013507379 

 

Suchen Sie doch im Internet nach entlarvenden Zitaten von Politikern der Grünen, und 

überzeugen Sie sich. Ich fantasiere nicht. Wenn ein Robert Habeck (Grüne), DER MIT 

DEUTSCHLAND NOCH NIEMALS ETWAS ANFANGEN KONNTE, WEIL ER 

DEUTSCHLAND SCHON IMMER ZUM KOTZEN FAND in Deutschland Vizekanzler 

werden kann, dann erkenne ich nur zu deutlich, dass Deutschland, sprich das Deutsche Volk 

von einem BÖSARTIGEN KREBS befallen ist, dessen Ziel es naturgemäß nicht sein kann, das 

Deutsche Volk vereinbarungsgemäß, wie im GG geschworen, zu unterstützen und zu fördern, 

sondern zu zerstören. Hören Sie doch das Zitat von Joschka Fischer (Grüne), damit Sie seine 

politische Grundeinstellung Ihnen gegenüber, und dem ganzen Deutschen Volk gegenüber 

https://www.spiegel.de/politik/leere-haende-leere-hirne-a-a0fd88c4-0002-0001-0000-000013507379
https://www.spiegel.de/politik/leere-haende-leere-hirne-a-a0fd88c4-0002-0001-0000-000013507379
https://www.spiegel.de/politik/leere-haende-leere-hirne-a-a0fd88c4-0002-0001-0000-000013507379
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kennenlernen, wenn auch nicht begreifen oder gar verstehen können, oder wollen, weil Sie sich 

in einer subtilen, d.h. unauffälligen Massenhypnose befinden. 

 

 

 

DIE AUSPLÜNDERUNG DEUTSCHLANDS IST STAATSRÄSON 

„Deutschland ist ein Problem, weil die Deutschen fleißiger, disziplinierter und begabter als der 

Rest Europas sind. Das wird immer zu Ungleichgewichten führen. Dem kann aber 

entgegengesteuert werden, indem so viel Geld wie nur möglich aus Deutschland herausgeleitet 

wird. Es ist vollkommen egal wofür, es kann auch radikal verschwendet werden. Hauptsache 

die Deutschen haben es nicht. Schon ist die Welt gerettet.“ 

    Joschka Fischer (Die Grünen / Ex-Außenminister 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=STAATSR%C3%84SON
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DEUTSCHLAND, Du mieses Stück Scheiße 

 

 

Solche kranken Typen, die Deutschland, „das miese Stück Scheiße“ und das Deutsche Volk 

heute „mitregieren“ sagen dem kranken Deutschen Volk, was sie vom Deutschen Volk halten, 
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immer wieder sagen sie es dem künstlich verblödeten „deutschen Michelvolk“ das sich in einer 

kranken Kabarettsendung wähnt und partout nicht begreift, dass es da um ein ernsthaftes 

existentielles Problem handelt. Wie sonst ist zu erklären, dass „DIE GRÜNEN“ die sich für 

alles einsetzen, was früher als unwert = Scheiße erkannt wurde, doch an die Regierungsmacht 

gekommen sind? Daran erkenne ich nicht die Intelligenz der Deutschen und des 

Deutschen Volkes sondern deren gnadenlose künstlich hervorgerufene Verdummung und 

Dickfelligkeit gegen harte Schläge die direkt ins Gesicht geführt werden. Wie sagte Paulus in 

der Bibel … 

 

2.Kor 11,20 / Ich sage abermals: Niemand halte mich für töricht; wenn aber doch, so nehmt 

mich an als einen Törichten, damit auch ich mich ein wenig rühme. 17 Was ich jetzt rede, das 

rede ich nicht dem Herrn gemäß, sondern wie in Torheit, weil wir so ins Rühmen gekommen 

sind. 18 Da viele sich rühmen nach dem Fleisch, will ich mich auch rühmen.  

19 Denn ihr ertragt gerne die Narren, ihr, die ihr klug seid! 20 Ihr ertragt es, wenn 

euch jemand knechtet, wenn euch jemand ausnützt, wenn euch jemand gefangen nimmt, 

wenn euch jemand erniedrigt, wenn euch jemand ins Gesicht schlägt. 

21 Zu meiner Schande muss ich sagen, dazu waren wir zu schwach! Wo einer kühn ist – ich 

rede in Torheit –, da bin ich auch kühn. 

-------------------------------------------------- 

 

Ich bin nicht klug! Ich lasse mir trotzdem von keinem Narren sagen wo es lang geht! Ich lasse 

mich trotzdem von keinem Narren knechten, oder ausnützen, oder gefangen nehmen, oder 

erniedrigen, oder gar ins Gesicht schlagen! Jeder Deutsche, ja, und sogar das ganze Deutsche 

Volk hat das Recht sich von Grünen (Marsmännchen) in die Irre führen zu lassen, in die 

Gottlosigkeit führen zu lassen, doch eines MUSS KLAR SEIN, wer im Bewusstsein seiner 

Verantwortung vor GOTT und den Menschen steht, der lenkt mich nicht von GOTT, nicht von 

der WAHRHEIT ab, wie die Grünen es tun wollen.  Bin ich denn wahnsinnig, wenn ich mich 

an die WAHRHEIT, AN GOTT, UND AN DAS GG in Deutschland halte? Logisch, dass ich 

diesem gottlosen Staat, und diesem in der Hölle beheimateten gottlosen Deutschen Volk als 

Narr erscheine, denn wer mit der WAHRHEIT IN DER HÖLLE AUFTAUCHT, der kann ja 

nur als nicht ganz dicht erkannt werden. Das ging auch JESUS CHRISTUS vor 2000 Jahren 

schon genauso. 
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Joh 10,20 / Viele unter ihnen sprachen: Er hat einen bösen Geist und ist von Sinnen; was hört 

ihr ihm zu? 

-------------------------------------------------- 

 

Ich sage das nur, damit Sie von der POLIZEI eine Standortbestimmung vornehmen können, 

falls Sie in mir Ihren Feind erkennen. Vielleicht haben Sie ja nur eine falsche Wahrnehmung, 

ja, vielleicht habe auch ich die falsche Wahrnehmung, glauben Sie zu wissen. Nein, ich habe 

keine falsche Wahrnehmung der Realität, weil ich mich am unerschütterlichen, von GOTT 

gelegten Eckstein von Zion orientiere der von „KEINEM MENSCHEN“ bewegt werden kann 

und deshalb als Orientierung taugt. Sie wollen wissen was dieser Eckstein ist? Natürlich das 

GG, der treue Zeuge der WAHRHEIT IN DEUTSCHLAND. Wer ihn leugnet oder aushebeln, 

oder für ungültig erklären will, ist der erklärte FEIND ALLER DEUTSCHEN, und das ist das 

DEUTSCHE VOLK. Jeder der kann darf mich in dieser unerschütterlichen WAHRHEIT gern 

widerlegen. Nur zu, haben Sie den Mut. Trauen Sie sich doch einfach etwas, … 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

  

Wie sagte Martin Luther damals? Ich widerrufe meine Behauptungen und Feststellungen nur, 

wenn ihr, als meine Verkläger, den Beweis meiner Schuld anhand der Bibel erbringt! Und ich 

sage zu euch, dem verlogenen Staat allgemein, und zu euch POLIZISTEN speziell, wer mich 

nicht anhand der Bibel und des GG verurteilen kann, der kann mich nicht verurteilen, denn ICH 

BIN DAS GG. Ich weiß genau, dass Sie alle von der POLIZEI mich ausnahmslos verstehen, 

und deshalb weiß ich auch, dass Sie wissen, dass eine juristisch korrekte, am GG gemessene 

Verhaftung eine bewusste, d.h. eine von Ihnen vorsätzlich durchgeführte 

VERGEWALTIGUNG = eine Straftat nach Ihrem eigenen Gesetz ist. Wenn Sie jetzt immer 

noch der Meinung sind, Sie könnten hirnlos, gottlos, geistlos Ihrer Gewaltbereitschaft freien 

Lauf lassen, dann soll es eben so sein, Recht ist es trotzdem nicht. Ich an Ihrer Stelle würde 

aber zuerst gut nachdenken, gut die Sachlage prüfen und mich dann so verhalten, wie es mir 

mein liebendes Herz sagt, nicht so wie es hassende Menschen Ihnen befehlen, deren 

beweisbares Ziel es ist, Deutschland und das Deutsche Volk zu Brei zu schlagen und endgültig 

in einer ENDLÖSUNG zu vernichten. 
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Wenn Sie von der POLIZEI sich nicht an die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm 

halten, dann führen Sie, nicht ich, Krieg gegen Ihre eigene Familie, Ihre eigene Verwandtschaft, 

Ihr eigenes Volk, im Auftrag der Würmer und Maden, die den deutschen Apfel von innen her 

faulen lassen. Wollen Sie von der POLIZEI das ernsthaft nicht begreifen, weil Sie eine gekaufte 

Staatshure sind, oder haben Sie noch soviel Menschenwürde, und soviel Eigenständigkeit in 

Ihrem Denken, dass Sie erkennen, begreifen und verstehen, was dieser aufständische Idiot 

„Bader“ Ihnen da verklickert? Warum bin ich denn aufständisch? Gibt es da eventuell einen 

Grund? Richtig, den gibt es, weil mir Verbrecher meine in GG zugesicherten Grundrecht 

verweigern. Also, wer von diesen beiden Parteien ist der Verbrecher in Deutschland? Ist es 

derjenige der das vom Deutschen Volk gegebene GG fordert, oder ist es derjenige, der das vom 

Deutschen Volk gegebene GG verweigert. Sind Sie von der POLIZEI geistig in der Lage, diese 

simple Frage zu beantworten? Ich baue darauf! 

 

ICH BIN LIEBE und lasse mich vom BÖSEN nicht überwältigen, so nicht, und anders auch 

nicht. Ist derjenige der mir partout meine legitimen, lebenswichtigen Fragen nicht beantwortet 

jemand der mich, den Deutschen bzw. das hilflos gestellte Deutsche Volk liebt und meine 

Menschenwürde achtet und schützt? Sie haben die Antwort, sprechen Sie es aus! 

 

Natürlich gelte ich bei vielen Menschen als stur und uneinsichtig, das ist mir sehr bewusst, aber 

sollte ich mich deshalb unter die Gesetzlosigkeit dieses Verbrecherstaates beugen, und Lüge, 

Betrug, Raub und Vergewaltigung in Deutschland einfach schlucken und akzeptieren, und zu 

allem was mir und dem hilflosen Deutschen Volk – von gesetzlosen, ordnungslosen 

Verbrechern – geschieht und zugefügt wird willenlos und wortlos annehmen? Wenn das der 

Fall wäre, dann hätte ja der Satan und Teufel in Deutschland gesiegt, und das Deutsche Volk 

besiegt und überwältigt. Wenn das gottlose und gesetzlose Heer des Satans auf Erden alles frei 

und unwidersprochen machen kann was es will, dann nennt man das eine Willkürherrschaft 

oder Despotie. WOZU BRAUCHT ES DANN EIN GRUNDGESETZ, wenn sich ausgerechnet 

die Angestellten des Deutschen Volkes, die im GG verpflichtet und vereidigt sind, nicht daran 

halten müssen? Sehen Sie, genauso geht es mir auch. Wenn es ein GG gibt, dann muss es auch 

eingehalten werden Und wenn es vereinbarte Grundrechte gibt, dann müssen Sie auch 

widerstandslos gewährt werden. Danach redet man am sog. runden Tisch miteinander um im 

gemeinsamen Gespräch das vorgebrachte Problem zu lösen. Und wenn es dafür keine, oder 
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noch keine Institution gibt, dann muss sie eben geschaffen werden. Wo ist das Problem? Da 

gibt es kein erkennbares Problem, außer dass man es will und tut. 

 

Wieso muss ich mich um dieses GG und diese jedem Deutschen zustehenden Grundrechte so 

aufwendig bemühen, um nicht zu sagen kämpfen, wie in diesem Fall? Warum? Was ich als 

mein Recht als Deutscher und als Teil des hilflosen Deutschen Volkes in Anspruch nehmen 

will ist doch alles im GG unerschütterlich als mein Grundrecht fixiert! Das ist doch die Realität! 

Da muss man doch keine Sekunde diskutieren, da ist doch alles geschrieben. Und trotzdem geht 

kein einziger von den Nachgenannten „Staatlern“ auch nur mit einem einzigen Wort auf meinen 

öffentlich erklärten Widerstand gemäß GG, Art. 20(4) und meine sonst noch gestellten Fragen 

ein, als hätte ich meinen Widerstand niemals erklärt und als würde ich gar nicht existieren. Dass 

ich existiere beweist aber dieses laufende Verfahren gegen mich und die drohende 

Vergewaltigung mit Ansage, und dieser Brief. Wieso kann so ein Unrecht im sog. Rechtsstaat 

Deutschland juristisch korrekt, rechtmäßig möglich sein? Ich sage es Ihnen, weil das GG zwar 

in der Theorie gilt, aber in der Tat vollkommen verweigert wird, deshalb! Und von wem wird 

mir und dem hilflosen Deutschen Volk das GG verweigert? Richtig, vom verlogenen, 

betrügerischen, räuberischen Staat, also durch den dem Deutschen Volk verpflichteten 

„Arbeitnehmer“ des hilflosen Deutschen Volkes (Arbeitgeber) wird das GG verweigert, der 

damit Vertragsbruch begeht und sich selbst entlässt und machtlos stellt. Was will ein illegitimer 

machtloser Staat von mir, der die Rechtsgrundlage, durch die seine Macht begründet ist, 

nämlich das GG, vollkommen ignoriert und beseitigt und verweigert?  

 

Und wenn ich mit meiner Arbeit nichts bewirke, so konnte ich doch den Beweis führen, dass 

Deutschland kein demokratischer Rechtsstaat ist, sondern ein auf Räuberwillkür basierender 

Terror- und Willkürstaat, den man auch unter dem Begriff Despotie kennt. Wer im Bewusstsein 

seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen steht, der beugt sich freiwillig und 

widerstandslos unter das GG in Deutschland, und wer das nicht tut dient dem Satan (55) und 

Teufel (69), dem Fürsten dieser Hölle auf Erden und verhindert durch sein Tun aktiv die 

WAHRHEIT. Was kann man daran nicht verstehen? Ignoranz ist scheinbar Passivität, doch 

dieser scheinbaren Passivität geht ein aktiver Wille voraus, und das macht aus scheinbar bloßer, 

tatenloser Ignoranz = Passivität, aktive, d.h. vorsätzliche Ignoranz = Passivität, und das ist ein 

aktiv, weil willentlich eingesetztes taktisches Mittel zur Verhinderung der Wahrheit in 

Deutschland. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Wenn in Deutschland das GG die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm ist, dann ist das 

die REALITÄT, und Realität ist lt. Prof. Dr. Bernhard Pörksen, das was nicht weggeht auch 

wenn man sie noch so sehr ignoriert und sie nicht wahrhaben will. Genauso verhält es sich mit 

JESUS CHRISTUS, ER ist absolute unerschütterliche Realität, und zwar auch dann, wenn ihn 

die gott- und wahrheitslose blinde, böswillige Menschheit noch tausendmal ans Kreuz nagelt.  

 

WAHRHEIT IST, 

dass es leichter ist, wenn „der Mensch“ sich der Wahrheit unterordnet, sprich sich unter die 

grundgesetzliche bzw. die göttliche Ordnung beugt, als dass er, solange es die Menschheit gibt 

versucht, mit ihr bzw. gegen sie zu kämpfen. Warum das? Weil Wahrheit unerschütterlich ruht 

und deshalb niemals müde wird. Wer gegen etwas kämpft wird früher oder später müde, doch 

WAHRHEIT = REALITÄT = JESUS CHRISTUS wird niemals müde, weil er geistiger Art ist, 

und nicht materieller Art wie der Mensch. Und aus dieser unerschütterlichen Weisheit kommt 

die Aussage des Volksmunds … 

 

IN DER RUHE LIEGT DIE KRAFT! 

 

Von der Bibel her wissen wir alle, die ganze Menschheit weiß es, und jeder der es wissen will 

kann es wissen, dass … 

 

1.Mose 2,2 / Und so vollendete Gott am siebenten Tage seine Werke, die er machte, und ruhte 

am siebenten Tage von allen seinen Werken, die er gemacht hatte. 3 Und Gott segnete den 

siebenten Tag und heiligte ihn, weil er an ihm ruhte von allen seinen Werken, die Gott 

geschaffen und gemacht hatte. 4 So sind Himmel und Erde geworden, als sie geschaffen 

wurden. 

-------------------------------------------------- 

 

Wieso ist „der Mensch“ so gnadenlos dumm und uneinsichtig sich im aussichtslosen Kampf 

gegen die WAHRHEIT zu stellen, indem er lügt, betrügt, raubt, vergewaltigt und mordet, und 

sich durch seine Uneinsichtigkeit selbst die Hölle auf Erden bereitet? Erzählen Sie mir nicht, 

dass die Rüstungsindustrie ihr Geld durch lebenserhaltende Maßnahmen verdient. Eine 

Kriegswaffe ist ein Mordinstrument und dafür gemacht, die „meist von unbekannten Dritten“ 
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subjektiv zu Feinden erklärten Menschen zu töten. Und die finanziellen und durch Menschen- 

und Maschinenarbeit aufgewendeten Energien sind dem Satan (55) und Teufel (69) geschenkt, 

ja, freiwillig, sinnlos geschenkt. Warum? Nur weil die Menschen das nicht wahrhaben wollen 

und die WAHRHEIT nicht erforschen und sich unter sie freiwillig beugen. Nur wenn man nicht 

bereit ist darüber „NACHZUDENKEN“ ist dieser offensichtliche Wahnsinn in den Köpfen der 

Menschheit möglich. Was die Bibel JESUS CHRISTUS dazu in den Mund legt, wollen Sie 

vom Staat, oder konkreter von der POLIZEI wissen? 

 

Joh 8,44 / Ihr habt den Teufel zum Vater, und nach eures Vaters Gelüste wollt ihr tun. Der ist 

ein Mörder von Anfang an und steht nicht in der Wahrheit; denn die Wahrheit ist nicht in ihm. 

Wenn er Lügen redet, so spricht er aus dem Eigenen; denn er ist ein Lügner und der Vater der 

Lüge. 

-------------------------------------------------- 

 

Dass sich im sog. Ukrainekonflikt gerade etwas Böses zusammenbraut sieht jeder, der in der 

Lage ist zu sehen. Bezüglich der Nato-Osterweiterung versprach „der Westen“ einzuhalten, 

doch heute steht er an der Grenze Russlands. Nicht Russland, und nicht Putin sind hier die 

Aggressoren, nein, „wir“ sind es, auch wenn unsere sog. Außenministerin als 

Scheinvermittlerin auftritt. Prüfen Sie es doch nach, wenn Sie in und an Wahrheit interessiert, 

und in der Lage sind zu denken. Schauen Sie sich das Video von George Friedmann an, dann 

erfahren Sie warum zwischen Russland und Deutschland Spannungen existieren müssen. 

https://www.dwlf.org/das-stratfor-video/ Und Sie glauben ernsthaft, dass diejenigen die 

dahinter stecken gute, an Menschrechten interessierte Menschen sind? Jeder darf glauben und 

meinen was er will, solange die Folgen seines Tuns den Lebensbereich des Anderen nicht 

betreffen. Doch was unser gottloser Staat in Deutschland derzeit macht ist nicht im Interesse 

des Deutschen Volkes. Das GG dient mir als unerschütterlicher Beweis. Da steht was 

Deutschland ist, und da steht nicht dass die Deutschen wollen, dass aus Deutschland ein 

totalitärer Überwachungsstaat wie unter Adolf Hitler werden soll. Und doch sind werden wir 

Deutschen, wie Idioten genau dahin geführt und sind blöd genug nichts zu bemerken! Und 

warum? Weil wir durch die einseitige, nicht objektive Medien- und Informationsflutung neu 

formatiert werden, zu nicht denkenden, hypnotisierten Deppen. Beweis dieser Fall. Die Richter 

bemerken nicht was sie da tun, oder tun das vorsätzich! Die Staatsanwälte bemerken 

offensichtlich nicht was sie da tun, oder tun das vorsätzlich! Und die POLIZEI, merkt die 

https://www.dwlf.org/das-stratfor-video/
https://www.dwlf.org/das-stratfor-video/
https://www.dwlf.org/das-stratfor-video/


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
41 

 

POLIZEI was da auf sie zukommt? Und weiß die POLIZEI wie sie sich in diesem Verfahren, 

das vollkommen gegen das GG gerichtet abläuft, verhalten MUSS, weil das GG gilt und sogar 

die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm darstellt, wie wir auf der Webseite des 

Deutschen Bundestages unmittelbar lesen können. Ich rede doch keinen Scheiß und ich 

phantasiere damit doch auch nicht. Ich erbringe für alle meine Feststellungen die Beweise, doch 

das interessiert in Deutschland keine Sau, keinen verblödeten oder verbrecherisch agierenden 

Staatsdiener, und auch keinen verblödeten Deutschen. Der Staat und keiner seiner 

Staatsbediensteten halten sich an das GG, sondern verweigern es ignorant. Aber ich, als 

Deutscher, werde, weil ich angeblich „das Gesetz“ übertreten habe, beschuldigt, verurteilt und 

bestraft, vergewaltigt, indem ich mit Gefängnis bedroht werde, VON VERBRECHERISCH 

AGIERENDEN GRUNDGESETZLEUGNERN UND GRUNDGESETZVERWEIGERERN. 

Der Staat verhält sich autonom, befreit vom GG, obwohl das GG genau den Staat und seine 

Diener hart in die Pflicht nimmt, und scheinbar niemand kann ihn unter die Vereinbarungen 

gemäß GG = Arbeitsvertrag zurückbringen. Der untreue, meineidige Staat in Deutschland hat 

die Befehlsgewalt der Vergewaltigungsinstrumente (Geld, Polizei, Militär, u.a.) in Deutschland 

in der Hand. Deshalb fühlt er sich sicher in seiner erhabenen Position, in der er zwar 

treuhänderisch ermächtigt ist, die er aber vollkommen missbraucht, indem er die zu 

Kadavergehorsam verpflichteten, weil vom Staat gekauften NICHTDENKENDEN 

UNREFLEKTIERTEN STAATSHUREN DER POLIZEI, per Befehl schicken kann und diese 

menschenunwürdig und unreflektiert gewalttätig gegen die Menschen des eigenen Deutschen 

Volkes, wenn es sein muss, brutal vergewaltigend vorgehen. MENSCHENWÜRDE? Ich 

erkläre es nochmal. Menschenwürde ist das was „den Menschen erst zum Menschen macht“, 

und das was ihn vom Tier unterscheidet, den Menschen. Ein Mensch kann selbständig denken 

und selbständig handeln, das macht den Menschen erst aus. Eine Kreatur in Menschengestalt, 

die hirnlos auf Befehle Dritter reagiert und diese ohne nachzudenken ausführt, ist kein Mensch, 

denn er hat seine Menschenwürde, sein Hirn und seine Freiheit für Geld an 

grundgesetzverweigernde Verbrecher verkauft und wurde bzw. wird genau dadurch selbst zum 

Verbrecher. Um das zu verstehen muss man sein Hirn benutzen können und selber denken. Und 

meine Damen und Herren von der POLIZEI, ist Ihnen das möglich, oder reden Sie sich, wenn 

Sie Böses tun, darauf hinaus, ich musste es doch tun, weil ich den Auftrag, Befehl hatte? 

Glauben Sie ernsthaft, dass das vor GOTT als Ausrede zugelassen ist und von GOTT = der 

WAHRHEIT als Ausrede akzeptiert wird?  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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Sie kommen aus dem Deutschen Volk, nicht aus dem Staat! Das Deutsche Volk war vor dem 

Staat. Das Deutsche Volk lebt aus sich selbst, auch ohne Staat, doch der Staat ist ohne Deutsche 

Volk undenkbar. Erkennen, begreifen, verstehen Sie das? Das Deutsche Volk ist der große und 

vielfältige Leib aus dem Sie kommen, und an dem Sie, als MENSCH, nur ein einziges Glied 

sind, und den Sie verraten und bekämpfen, wenn Sie sich im Kadavergehorsam dem 

Krebstumor Staat mehr verpflichtet fühlen, als ihrem eigenen Volksleib, aus dem Sie geboren 

wurden. DER STAATSDIENER IST NATURGEMÄSS EIN FEIND DES VOLKES! Das 

kann man verstehen, wenn man in der Lage ist zu denken, und wenn man überhaupt bereit zum 

Denken ist. Wer nicht denken kann und will, wird das nie verstehen, und genau das ist der 

Grund, warum Staatsdiener nicht selbst denken und handeln dürfen, weil sie dann nämlich 

schnell den WAHNSINN dem sie sich unterwerfen erkennen, begreifen und verstehen. 

POLIZISTEN stehen logisch betrachtet auf der Seite des Staates, und damit stehen Sie auf der 

Seite des Feindes und kämpfen gegen das eigene Volk. Die POLIZEI richtet bei den friedlichen 

Demonstrationen gegen das Volk und versucht es aufzuhalten um die überführten Verbrecher 

des Staates zu beschützen. Und wenn das nicht WAHNSINN ist, dann ist nichts mehr 

Wahnsinn. Wie sagte Ihr Kollege Roland Thaller, vom Polizeirevier Dettingen zu mir 

persönlich? „Herr Bader, ich darf Sie nicht verstehen!“ Er hat mich sehr gut verstanden, doch 

als gekaufte STAATSHURE = als gekaufter POLIZIST, durfte er mich nicht verstehen. Ich 

wurde damals, am Ende meines vollkommen gewaltfreien ca. 20 Tage dauernden Protests vom 

5.12.2001 von der POLIZEI METZINGEN in einer Verhaftung brutal vergewaltigt und per 

DRK, von zwei Zivis nach Zwiefalten verbracht. Dort wurde ich in zwei unabhängigen 

Gesprächen, von zwei unabhängigen Ärzten, auf meine geistige Gesundheit überprüft, weil man 

mir vonseiten der POLIZEI und den zwei Tussies vom Gesundheitsamt Geisteskrankheit 

unterstellte. Jemand der sich allein gegen den ganzen verlogenen Staat stellt, der kann ja nur 

geisteskrank sein, dachten sie. Doch nach diesen beiden Gesprächen wurde ich vollkommen 

entlastet und erhielt es auch schriftlich, dass ich geistig vollkommen gesund und keine Gefahr 

für mich selbst und andere darstelle. Deshalb sagte ich dem Amtsrichter Eberhard Hausch 

während einer Verhandlung persönlich ins Gesicht, dass ich es schriftlich hätte, geistig gesund 

zu sein, doch bei ihm könne man sich da nicht so sicher sein. Seine Reaktion und seine Antwort 

auf diese Feststellung war: „Schweigen“. Wer in Deutschland das GG einfordert ist geistig 

gesund, doch diejenigen, die es ihm nicht gewähren sind geistig krank, das begreift jeder, selbst 

dann, wenn er nicht zu den hellen Lichtern unter den Deutschen gehört. Aus dieser Tatsache 

ziehe ich den logischen Schluss, dass jeder der diese Fakten ignoriert und schweigend so tut als 
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würde mein Anspruch auf das GG in Deutschland nicht gelten, vorsätzlich gesetzwidrig agiert 

und sich dadurch zum wahren Verbrecher macht. Lt. GG hat jeder Deutsche Grundrechte und 

lt. GG hat der Staat, auch die POLIZEI harte, unerschütterliche, präzise und leicht verständliche 

auf Gegenseitigkeit vereinbarte VERPFLICHTUNGEN gegenüber dem Deutschen Volk und 

deshalb auch gegenüber mir.  

 

Wer mir mein GG verweigert ist ein überführter, sich selbst anklagender und selbst 

verurteilender Verbrecher und Straftäter, egal ob groß  - POLIZEI - auf seiner Kleidung steht, 

oder nicht. Der POLIZIST der mir mein GG ignorant und kommentarlos verweigert ist ein 

Etikettenschwindler, denn das was auf seiner Verpackung, seiner Tracht draufsteht ist dann 

nicht drin. DIE POLIZEI DEIN FREUND UND HELFER STAND DRAUF, doch POLIZEI, 

der hirnlose Staatsdiener ist drin! Seien Sie ruhig beleidigt über die gnadenlose WAHRHEIT 

über die ich Sie hier aufkläre, oder denken Sie nach, wenn Sie dazu noch in der Lage sind. Mir 

ist es egal. 

 

Gal 4,16 / Bin ich denn damit euer Feind geworden, dass ich euch die Wahrheit vorhalte? 

-------------------------------------------------- 

 

Wären Sie, von der POLIZEI, über meine klaren und stimmigen Worte beleidigt, wie die 

beleidigte Leberwurst, und Mimose, Amtsgerichtsdirektor und Richter, Joachim Stahl, vom AG 

Münsingen, dann erbringen Sie damit den unerschütterlichen Beweis, dass ich die WAHRHEIT 

sage, und Sie lieber beleidigt sind als über meine harten, aber wahren Worte nachzudenken. 

Wissen Sie, ich verstehe, dass es als mächtiger Hiwi des Deutschen Volkes einfacher ist 

beleidigt zu sein und einen Fall, ein Verfahren daraus zu machen, als zuzugeben, dass man 

hirnlos unterwegs war bzw. immer noch ist und mit seiner „Vergewaltigung mit Ansage“, siehe 

Rechnung, sich als grundgesetzverweigernder Verbrecher zu erkennen gibt. Ihr weiteres 

Verhalten in diesem Verfahren wird Sie, von der POLIZEI, als ehrbare Menschen, oder als 

Verbrecher der Staatsbande am eigenen Deutschen Volk offenbaren. Sie gehören lt. GG auf die 

Seite Ihres Deutschen Volkes, und doch stehen Sie „noch“ auf der Seite des 

grundgesetzverweigernden, meuternden Verbrecherstaates, und das ist nicht richtig, und fühlt 

sich für Sie und für mich nicht gut an, dessen bin ich mir sicher. Klar, Ausnahmen bestätigen 

auch hier die Regel. 
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Wer sich der WAHRHEIT vorsätzlich verweigert der begibt sich in die Feuer der Hölle bis er, 

wie die ganze Menschheit derzeit, darin ausbrennt bis zum berühmten „BURNOUT“, bis zur 

vollkommenen Energielosigkeit, das wissen wir doch, und viele von Ihnen erleben das doch 

jeden Tag. Warum gibt es denn so viele POLIZISTENSELBSTMORDE? Weil alles in 

Ordnung ist, oder weil in WAHRHEIT gar nichts mehr in Ordnung ist? Erinnern Sie sich an 

meine Einleitung? Wer das GG vorsätzlich ignorant verweigert sorgt selbst dafür, dass die 

verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland nach und nach immer mehr beseitigt wird. Wer 

das verhindern und in die alte Ordnung aktiv zurückführen will der wird vergewaltigt. Sehen 

Sie wirklich nicht, dass da etwas gewaltig faul ist und stinkt im Staate D? 

 

Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den bösen 

Geistern unter dem Himmel. 

-------------------------------------------------- 

 

DIE WAHRHEIT WILL DEM IRREGELEITETEN MENSCHEN HELFEN 

 

Die Wahrheit ist kontraproduktiv zu den nicht grundgesetzkonformen Zielen des Satans (55) 

und Teufels (69), der in Wahrheit ein REALITÄTSVERWEIGERER ist. Wer die WAHRHEIT 

ABLEHNT, der lehnt auch, wie seine Kinder, das GG ignorant ab und gewährt es nicht, wie es 

lt. Amtseid seine Pflicht ist. Das kann doch leicht verstanden werden, oder nicht? Wer zu dumm 

ist das zu begreifen, der ist auch für ein verantwortliches Amt im Staat (Arbeitnehmer) zu 

dumm. Das Deutsche Volk (Arbeitgeber) kann und darf das nicht dulden! 

 

GOTT DER SCHÖPFER DER WELT WEISS UND VERSTEHT DAS, 

 

doch das Geschöpf „Mensch“ versteht das nicht, und weil es unscharf sieht 

(Werner Heisenberg, Unschärferelation), deshalb ist es nicht in der Lage, aus eigener Kraft in 

die WAHRHEIT, das scharfe Sehen zurückzukehren.  

 

Mt 6,22 / Das Auge ist das Licht des Leibes. Wenn dein Auge lauter ist, so wird dein ganzer 

Leib licht sein. 23 Wenn aber dein Auge böse ist, so wird dein ganzer Leib finster sein. Wenn 

nun das Licht, das in dir ist, Finsternis ist, wie groß wird dann die Finsternis sein! 24 Niemand 

kann zwei Herren dienen: Entweder er wird den einen hassen und den andern lieben, oder er 
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wird an dem einen hängen und den andern verachten. Ihr könnt nicht Gott dienen und dem 

Mammon. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer dem Staat dient, kann nicht dem Deutschen Volk dienen, und wer dem Deutschen Volk 

dient, der kann nicht dem gesetzwidrig agierenden Staat dienen. Der Staat ist ein bösartiger 

Krebs, ein Fremdkörper am Deutschen Volksleib, der da nicht hingehört, weil er aus zur 

Bösartigkeit gegen das eigene Volk mutierten Krebszellen in Menschengestalt besteht. Auf dem 

Staat und seinen mutierten bösartigen Krebszellen steht zwar das Etikett … 

GG, Artikel 56 und GG, Art. 64 

Der Bundespräsident leistet bei seinem Amtsantritt vor den versammelten Mitgliedern des 

Bundestages und des Bundesrates folgenden Eid: 

„Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen Nutzen 

mehren, Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und 

verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben 

werde. So wahr mir Gott helfe.“ 

 

…, doch kein einziger von diesen zerstörerischen Lügnern, Betrügern, Räubern, 

Vergewaltigern und Mördern hält sich an dieses Etikett, kein einziger. Sie liefern nicht was sie 

dem Deutschen Volk hoch und heilig versprechen. Sie wissen das, und deshalb antworten sie 

mir auch nicht, diese mutierten bösartigen Krebszellen, die aus dem Deutschen Volk genommen 

sind, und nun den eigenen Volksleib schmarotzerisch schädigen bis zum Tod. Als 

DEUTSCHER KÖNIG, als alleiniger Vertreter des Deutschen Volkes, als noch nicht mutierte, 

also noch nicht verfälschte und absolut gesunde Zelle (Mensch) kann ich diese Aufgabe 

erfüllen. Sie verstehen meine Worte nicht, deshalb halten Sie MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT für wahnsinnig und überheblich, doch das bin ich nicht. Warum? 

 

Als DEUTSCHER KÖNIG BIN ICH vollkommen selbstbeherrscht, d.h. ich beherrsche 

MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT selbst. Weiter heißt und bedeutet das, dass ich keinen 

grundgesetzverweigernden Lügner und Betrüger und Räuber und Vergewaltiger und Mörder, 

oder einen seiner Winkeladvokaten der mir erklären muss, warum Lüge, Betrug, Raub, 

Vergewaltigung und Mord besser sein soll als WAHRHEIT. Auch das verstehen Sie, halten Sie 

mich bitte nicht für blöd! Blöd ist nämlich nur derjenige, der seine Mitmenschen durch 
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Unrechtsherrschaft knechten und versklaven will, um daraus eigenen Vorteil zu ziehen wie es 

jeder Schmarotzer tut. ICH BIN SELBSTBESTIMMT und will keines Menschen Herr sein, 

darum lasse ich jeden Menschen vollkommen frei. Wäre ich der HERR EINES MENSCHEN, 

dann würde ich mich an ihn binden und schon wäre ich selbst gebunden und nicht mehr frei. 

Verstehen Sie das! ICH BIN DER DEUTSCHE KÖNIG, aber ich habe und will kein VOLK, 

denn jeder Mensch ist ein Kind des GOTTES DER PRÄAMBEL, und wie könnte ich dort 

KÖNIG sein, wo der GOTT DER PRÄAMBEL schon König ist? Sehen Sie, wie ich 

selbstbestimmt und selbstbeherrscht und frei bin, was für ein subjektives, egoistisches Interesse 

könnte ich an Ihnen oder irgendeinem anderen Menschen haben. Wo der GOTT der Präambel 

Chef und KÖNIG ist, das kann ich nur noch mein eigener, freier und selbstbeherrschter König 

sein. Und so BIN ICH DEUTSCHER KÖNIG ohne Volk und Anspruch gegen Menschen. Was 

könnte mir da als falsch ausgelegt und angelastet werden, wenn ich alle Menschen dieselbe 

RUHE zugestehe, die ich für MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT selbst von allen anderen 

Menschen fordere. WER MICH IN RUHE LÄSST KOMMT SELBST ZUR RUHE, doch um 

das zu erkennen, zu begreifen und zu verstehen ist der gottlose Mensch, der SICH = SEIN ICH 

= UNWAHRHEIT sogar noch anderen dummen Menschen für Geld verkauft. Wer sich dem 

GOTT DER PRÄAMBEL IM GG unterwirft, im BEWUSSTSEIN seiner Verantwortung vor 

diesem GOTT der Präambel, der wird vollkommen frei, doch wer sich in seiner vollkommenen 

Dummheit gottlosen Menschen unterwirft, der geht freiwillig in die HÖLLE AUF ERDEN. Das 

ist so, und viele verstehen das, und wer dumm bleiben und das nicht verstehen will, der lernt 

eben in der Hölle auf Erden, in der Bedrückung eines untreuen satanischen und teuflischen 

Staates der den Deutschen das GG = die wahre Freiheit verweigert. Ich sehe das richtig, denn 

deshalb lehrt auch Paulus durch die Bibel … 

 

1.Kor 7,20 / Jeder bleibe in der Berufung, in der er berufen wurde. 21 Bist du als Knecht 

berufen, so sorge dich nicht; doch kannst du frei werden, so nutze es umso lieber. 22 Denn wer 

als Knecht berufen ist in dem Herrn, der ist ein Freigelassener des Herrn; desgleichen wer als 

Freier berufen ist, der ist ein Knecht Christi. 23 Ihr seid teuer erkauft; werdet nicht der 

Menschen Knechte. 24 Liebe Brüder, ein jeder bleibe vor Gott, worin er berufen ist. 

-------------------------------------------------- 

 

Noch niemals war ich eines Menschen Knecht, doch das wollen gottlose Menschen vom Staat 

nicht akzeptieren, und deshalb versuchen Sie mich zu zerstören. Warum? Weil diese gott- und 
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geistlosen Menschen der Hölle auf Erden FEINDE DER WAHRHEIT sind, deshalb sind sie 

doch schon aus dem Paradies geflogen und begreifen den simplen Grund dafür bis heute nicht. 

Aber ich begreife den Grund und deshalb rede ich zu euch armseligen, bedauernswerten 

Kreaturen. Wer sich der WAHRHEIT widersetzt, und das GG in Deutschland ist WAHRHEIT, 

der verliert, ohne es zu bemerken, jegliche Orientierung und jegliches Verstehen. Es ist so, da 

spielt es keine Rolle ob jemand das glaubt oder nicht! Die gottlose Menschheit lebt in einer 

DUALEN WELT die aus drei Teilen besteht, doch das versteht sie nicht und ist, weil sie das 

nicht versteht in geistiger Umnachtung die in der Kreuzigungsszene von Golgatha als Finsternis 

zwischen der sechsten (6) und neunten (9) Stunde sich auf die Welt von Golgatha legte. Das ist 

keine reale Finsternis im Sinne von hell und dunkel, oder Tag und Nacht, nein, die Finsternis 

von Golgatha ist eine von GOTT geschickte geistige Umnachtung der gottlosen, gefallenen 

Menschheit, die jetzt außerhalb des Paradieses, außerhalb des geistigen Lichts lebt, das mit der 

WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS brutal und gewaltsam aus der Welt genommen wurde, 

durch die bösartige Menschheit, die sich immer gegen WAHRHEIT stellt, weil die 

WAHRHEIT in der Hölle auf Erden immer wie Wahnsinn erscheint. WAHRHEIT aber ist 

niemals Wahnsinn, sondern Wahnsinn ist es, wenn man die WAHRHEIT ignoriert und zerstört 

ohne sie anzuhören, wie dieses aktuelle Verfahren hier beweist. Wer vom Staat redet mit mir? 

Schon tausendmal habe ich um Gespräche gebeten, doch WAHRHEIT ist tödlich in der Hölle. 

Wie das? Ganz einfach, wenn die Menschen der Hölle auf Erden die WAHRHEIT bemerken, 

erkennen, begreifen und verstehen, dann hört die Hölle auf Erden auf. Was kann daran nicht 

begriffen werden? Sehen Sie, und doch muss ich solch lange Briefe schreiben die jeder versteht, 

und keiner tut. Ok, nun frage ich Sie von der POLIZEI ganz direkt. „Wer von uns beiden ist 

wahnsinnig?“ Derjenige der diesen Wahnsinn versteht und sich freiwillig davon entfernt, wie 

ich das tue, oder derjenige, der sich mir und der WAHRHEIT verteidigt, wie verrückt, um die 

Hölle auf Erden zu verteidigen, wie Sie das beweisbar tun? Sehen Sie, warum ich mich 

gottlosen und geistlosen Kreaturen, die lieber die Hölle auf Erden mit aller Gewalt verteidigen, 

als die WAHRHEIT und den in Aussicht stehenden HIMMEL AUF ERDEN anzunehmen. Sie 

sehen, ich kenne Sie besser als Sie sich selbst kennen. Deshalb rate ich Ihnen, mir nicht zu 

widersprechen, denn Ihnen fehlt jedes gute Argument. Ich gehöre nicht zu Ihnen und auch nicht 

zu Ihrer Hölle auf Erden, … 

 

Joh 8,23 / deshalb sage ich: Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von dieser 

Welt, ich bin nicht von dieser Welt. 
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-------------------------------------------------- 

 

Ihr seid aus der Hölle, ICH BIN VOM HIMMEL. Ich komme und ich gehe nach Belieben, das 

ist so, und daran könnt ihr Verbrecher, ihr Mörder der WAHRHEIT nichts ändern. Ihr habt 

nichts was ich von euch lernen könnte, oder was ihr mir geben könntet. Aber ich habe etwas 

das ich euch geben kann und auch kostenlos geben werde, wenn ihr euch nur aufraffen könntet 

mir eine kleine Weile in ehrlicher, offener, sachlicher Kommunikation die Ehre eurer 

Aufmerksamkeit zu erweisen. 

 

Joh 10,17 / Darum liebt mich mein Vater, weil ich mein Leben lasse, dass ich's wieder nehme. 

18 Niemand nimmt es von mir, sondern ich selber lasse es. Ich habe Macht, es zu lassen, und 

habe Macht, es wieder zu nehmen. Dies Gebot habe ich empfangen von meinem Vater. 19 

Da entstand abermals Zwietracht unter den Juden wegen dieser Worte. 20 Viele unter ihnen 

sprachen: Er hat einen bösen Geist und ist von Sinnen; was hört ihr ihm zu? 

-------------------------------------------------- 

 

Ihr zur Bösartigkeit mutierten Krebszellen des Staates (POLIZEI) meint GOTT einen Gefallen 

zu tun, wenn ihr euer eigenes Deutsches Volk hilflos im Regen stehen lasst, dass es von Lügnern 

belogen, von Betrügern betrogen, von Verklägern verklagt, von Jägern gejagt, von Räubern 

beraubt, von Vergewaltigern vergewaltigt und von Mördern gemordet wird, und ihr macht da 

unwidersprochen mit, weil es für eure böse Unrechtstaat Geld gibt, das gestohlenes Hehlergeld 

ist, weil es eurem eigenen Volk vorher gestohlen wurde. Das wisst ihr hirnlosen Kreaturen der 

Polizei doch. Erzählt mir keine Scheiße! Das Geld, das euch der Staat bezahlt, ist doch dem 

Deutschen Volk vorher gestohlenes Geld. Die über 900 Euro, die mir in diesem unrechtmäßigen 

Verfahren vom Staat per bewaffnetem Raubüberfall gestohlen werden sollen, zahle ich doch 

nicht freiwillig, auch nicht aufgrund eines „rechtskräftigen Abschlusses dieses Verfahrens“, 

wie es die Rechnung beschreibt. Für mich ist das VERGEWALTIGUNG MIT ANSAGE, nichts 

anderes. Diebstahl, bewaffneter Raubüberfall droht mir der Staat mit der POLIZEI da an. Ist 

das Achtung und Schutz meiner Menschenwürde, die im GG, Art. 1 garantiert wird, weil „der 

Staat“ dazu verpflichtet ist? Jeder POLIZIST der sich nicht an seine Verpflichtung lt. GG hält, 

und dem Deutschen Volk, auch mir, seine Grundrechte problemlos vollkommen ignorant 

verweigert ist nicht in der Position mir eine Vergewaltigung anzudrohen. Vielleicht gibt es ja 
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in Deutschland noch Menschen die das GG hochhalten, daran glauben, und es so unverfälscht 

in die Tat umsetzen wie es geschrieben steht. 

 

Diese Fakten, diese Tatsachen sind REALITÄT, und REALITÄT ist das was nicht weggeht, 

auch wenn man nicht daran glaubt oder meint das könne so nicht sein. Es ist so! Die göttlichen 

Mühlen mahlen nach dem Gesetz Gottes, und das ist die göttliche Schöpfungsordnung die von 

den naturwissenschaftlich bestätigten Naturgesetzen jeden Tag bezeugt werden. Deshalb sagt 

die Bibel ja auch … 

 

Die Gottlosigkeit der Heiden 

Röm 1,18 / Denn Gottes Zorn wird vom Himmel her offenbart über alles gottlose Wesen und 

alle Ungerechtigkeit der Menschen, die die Wahrheit durch Ungerechtigkeit niederhalten. 

19 Denn was man von Gott erkennen kann, ist unter ihnen offenbar; denn Gott hat es ihnen 

offenbart. 20 Denn Gottes unsichtbares Wesen, das ist seine ewige Kraft und Gottheit, wird 

seit der Schöpfung der Welt ersehen aus seinen Werken, wenn man sie wahrnimmt, sodass 

sie keine Entschuldigung haben. 21 Denn obwohl sie von Gott wussten, haben sie ihn nicht 

als Gott gepriesen noch ihm gedankt, sondern sind dem Nichtigen verfallen in ihren Gedanken, 

und ihr unverständiges Herz ist verfinstert. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer weiß, dass das GG als höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm gilt, und es trotzdem 

dem hilflosen Deutschen Volk gewalttätig, ignorant verweigert stellt sich bewusst außerhalb 

der Wahrheit. Um das problemlos zu verstehen muss man doch nicht intelligent sein, oder? 

Nein! Jeder versteht das, auch Sie von der POLIZEI, und dass „der Staat“ dem Deutschen Volk 

das GG und damit die unerschütterlichen Grundrechte verweigert, das beweist dieser Fall hier 

auch in einer Art und Weise, dass mir kein einziger Mensch begründet widersprechen kann. 

Auch sehen wir wachen Deutschen, dass im Rahmen der künstlich inszenierten Corona-

Pandemie, die es als Pandemie in Wahrheit gar nicht gibt, sondern nur in den Augen der 

REALITÄTSVERWEIGERER, den Deutschen die GRUNDRECHTE salamitaktisch, 

scheibchenweise genommen werden soll, obwohl „der Staat“ das gar nicht kann, weil er … 

 

• Erstens, gar keine verfassungsgebende Gewalt in Deutschland hat! 
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• Zweitens, nur Angestellter, aber garantiert nicht Herr (Vormund) des Deutschen Volkes 

ist! 

• Drittens, im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen stehen 

muss! 

• Viertens, den Amtseid, als Treuebezeugung geschworen hat! 

• Und, und, und, … 

 

„Der Staat“ hat, wenn das GG gilt, und daran besteht nicht der geringste Zweifel, überhaupt 

keinen Handlungsspielraum, sondern ist gnadenlos in bindenden Vorschriften und Gesetzen 

gefangen. Weil das so ist, will er sich befreien, und weil er sich aus dieser Gefangenschaft 

befreien will, deshalb verweigert er dem hilflosen Deutschen Volk das GG durch absolute 

Ignoranz nach dem Motto: „Ist mir doch scheißegal was für ein Gesetz meiner Freiheit im Weg 

steht, RECHT IST DAS WAS ICH DURCHSETZEN KANN, UND DAS MACHE ICH!“  

 

Und so verweigert der Staat dem hilflosen Deutschen Volk das GG und die Grundrechte und 

das dumme Deutsche Volk wundert sich, und schaut wie der verblödete Deutsche Michel dumm 

aus der Wäsche. Es ist doch kein Zufall, dass der blöde Deutsche in der Karikatur mit 

Schlafmütze und dummem Gesicht dargestellt wird. Glauben Sie wirklich an Zufälle? Es gibt 

keine Zufälle! 

 

Der verblödete Deutsche Michel 
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Die drei berühmten Affen 

 

Fast könnte man meinen, dass der Mensch doch vom Affen abstammt! Das Deutsche Volk trägt 

den Staat, das gefällt dem Staat! Der Deutsche Staat bedrückt das Volk und raubt es aus, und 

das dumme Deutsche Volk ergötzt sich an der Verlogenheit und Brutalität des Staates und 

verhält sich wie die drei Affen. JESUS CHRISTUS sagte dazu folgendes … 

 

Mt 13,15 / Denn das Herz dieses Volkes ist verstockt: Ihre Ohren hören schwer und ihre Augen 

sind geschlossen, damit sie nicht etwa mit den Augen sehen und mit den Ohren hören und mit 

dem Herzen verstehen und sich bekehren, und ich ihnen helfe.« 

-------------------------------------------------- 

 

Und wenn es schon so ist, dann steht es im GG doch ganz anders! Und wenn 1000 Fliegen sich 

an der Scheiße gütlich tun, dann heißt das für mich noch lange nicht, dass das für mich auch 

gilt. Verstehen Sie was ich hier deutlich sage und zum Ausdruck bringe? Das verführte 

Deutsche Volk bemerkt das was vor sich geht nicht, oder nur manchmal, wenn es brutal wird. 

Und warum gehen immer mehr Menschen heute auf die Straße? Weil immer mehr Menschen 

erwachen und erkennen, dass sie vom Staat nur belogen, betrogen, beraubt, vergewaltigt und 

gemordet werden! DER STAAT will das natürlich nicht wahrhaben und leugnet die Realität 

vehement. Lesen Sie hier was das ZDF = ein sog. Mainstreammedium ganz aktuell zu diesem 

Vorgang berichtet … 
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https://www.zdf.de/nachrichten/politik/verfassungsschutz-haldenwang-neue-szene-staatsfeinde-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/verfassungsschutz-haldenwang-neue-szene-staatsfeinde-100.html
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Video-Quelle: https://www.zdf.de/nachrichten/heute-journal/corona-proteste-wer-sind-die-

demonstranten-100.html 

 

https://www.zdf.de/nachrichten/heute-journal/corona-proteste-wer-sind-die-demonstranten-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/heute-journal/corona-proteste-wer-sind-die-demonstranten-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/verfassungsschutz-haldenwang-neue-szene-staatsfeinde-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/heute-journal/corona-proteste-wer-sind-die-demonstranten-100.html


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
54 

 

 

 

 

 

https://www.zdf.de/nachrichten/politik/verfassungsschutz-haldenwang-neue-szene-staatsfeinde-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/verfassungsschutz-haldenwang-neue-szene-staatsfeinde-100.html


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
55 

 

 

 

 

https://www.zdf.de/nachrichten/politik/verfassungsschutz-haldenwang-neue-szene-staatsfeinde-100.html


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
56 

 

WIE DUMM UND BLIND DARF EINE MENSCHLICHE KREATUR SEIN? 

 

Mt 12,37 / Aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten wirst du 

verdammt werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Ich greife einige Schlagworte aus diesem Bericht heraus. 

 

1. Neue Szene von Staatsfeinden formiert sich  

Ja warum wohl, Herr Haldenwang, und warum wohl Ihr lieben POLIZISTEN? 

Staatsfeinde sind die Früchte die der Staat erntet, weil er sie vorher gepflanzt hat, wenn 

er sich nicht an das GG und sein Gelöbnis lt. Amtseid, GG, Art. 56 und GG, Art. 64 

hält. Deshalb sagt uns doch JESUS CHRISTUS durch die Bibel … 

 

Mt 7,16 / An ihren Früchten sollt ihr sie erkennen. Kann man denn Trauben lesen von 

den Dornen oder Feigen von den Disteln? 17 So bringt jeder gute Baum gute Früchte; 

aber ein fauler Baum bringt schlechte Früchte. 18 Ein guter Baum kann nicht schlechte 

Früchte bringen und ein fauler Baum kann nicht gute Früchte bringen. 19 Jeder Baum, 

der nicht gute Früchte bringt, wird abgehauen und ins Feuer geworfen. 20 Darum: 

an ihren Früchten sollt ihr sie erkennen. 21 Es werden nicht alle, die zu mir sagen: 

Herr, Herr!, in das Himmelreich kommen, sondern die den Willen tun meines Vaters 

im Himmel. 

-------------------------------------------------- 

 

Und, wo steht „der Staat“ im Bewusstsein seiner Verantwortung vor GOTT und den 

Menschen und wo tut „der Staat“ den Willen des GOTTES DER PRÄAMBEL und den 

Willen des Deutschen Volkes, und wo hält er sich an seine Versprechen lt. Amtseid? 

Zeigen Sie es mir!  

 

Über die schlechten Früchte des Staates ärgern sich die Menschen des 

Deutschen Volkes, und deshalb werden sie zu Staatsfeinden, aus keinem anderen 

Grund. Was würden Sie an meiner Stelle tun, wenn der Staat Sie in einer Weise ignoriert 

und das GG und die Grundrechte verweigert wie ich das seit mehr als 20 Jahren an Leib 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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und Seele erlebe? Na, ihr POLIZISTEN, antworten Sie nur, Sie dürfen reden. Was 

würden Sie tun? Richtig, Sie würden sich radikalisieren, aber vermutlich nicht friedlich 

und in Liebe wie ich das tue. Mein Radikalismus geht an die „Radi = die Wurzel“ des 

Bösen und das macht nichts so wie die LEHRE VON DER WAHRHEIT die JESUS 

CHRISTUS lehrt. WAHRHEIT IST DIE RADI = DIE WURZEL DES MENSCHEN, 

weshalb sollte ich MICH = MEIN ICH der Lüge und dem Betrug, dem Raub und der 

Vergewaltigung unterwerfen. Sagen Sie es mir, bitte! Es gibt für mich keinen logischen 

Grund Lügner und Betrüger und Räuber und Vergewaltiger und Mörder als meine, mir 

von der WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS zugewiesenen Herren zu akzeptieren. Wer 

den Willen Gottes nicht will und nicht tut kann niemals mein Herr sein. Und „der Staat“ 

hält sich leicht beweisbar nicht an seine Versprechen lt. Amtseid. Wieso ist denn das 

gesamte Deutsche Volk, für das das GG gilt so hilflos? Lesen Sie nur den letzten Satz 

der PRÄAMBEL IM GG, und sagen Sie mir was da steht und das deshalb gilt. Woher 

kommt denn die Hilflosigkeit des ganzen Deutschen Volkes als Arbeitgeber, gegen den 

Staat, den Arbeitnehmer. Wieso hat in Deutschland der Arbeitnehmer = der Staat mehr 

Macht, als der Arbeitgeber = das Deutsche Volk?  Ganz einfach, weil sich der Staat, der 

Arbeitnehmer bezüglich der ureigenen Interessen des Deutschen Volkes buchstäblich 

am Arsch lecken lässt, und darüber kann sich derjenige der das tun soll nicht freuen. Tut 

der Staat – auch Sie von der POLIZEI gehören dazu – das was der GOTT DER 

PRÄAMBEL von ihm will? Nein! Und so macht mich die WAHRHEIT in dieser 

eindeutigen Situation zum erklärten Feind des Staates, weil der sich dem GOTT DER 

PRÄAMBEL IM GG, dem GG, und meinen Grundrechten verweigert, d.h. der Staat 

und seine Bediensteten tun nicht die Pflicht die sie zu tun geschworen haben. Als 

Beweis dient dieses Verfahren! Wenn der Staat auf mich und meine legitimen Fragen 

nicht reagiert, sondern sich brutal ignorant verhält, dann beweist er genau dadurch, dass 

er derjenige ist, der die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland beseitigt, was 

wiederum automatisch dazu führt, dass der Widerstand lt. GG, Art. 20(4) legitim und 

notwendig wird. Nicht mein Fehlverhalten führt dazu, nein, das gravierende 

Fehlverhalten des Staates führt dazu. Wie blöd oder verbrecherisch motiviert muss man 

eigentlich sein, diese einfachen logischen Zusammenhänge nicht zu begreifen?  

 

https://www.google.com/search?q=radizieren&client=firefox-b-d&ei=7fLjYfzJOeCHxc8Pw_asuA0&ved=0ahUKEwi89LzMh7b1AhXgQ_EDHUM7C9cQ4dUDCA0&uact=5&oq=radizieren&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCggAEIAEEEYQ-QEyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQ6BwgAEEcQsAM6BwgAELADEEM6DgguEIAEELEDEMcBEKMCOgsILhCABBCxAxCDAToECAAQQzoICAAQgAQQsQM6CwguEIAEEMcBEKMCOg4ILhCABBCxAxDHARDRAzoFCC4QgAQ6BggAEAoQQzoICC4QsQMQgwE6CwgAEIAEELEDEIMBOgcIABCxAxBDOggILhCABBCxAzoICAAQsQMQgwE6BwguEIAEEAo6BwgAEIAEEAo6BAgAEApKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUM0HWJEgYJUmaAJwAngAgAHLAYgBwgmSAQUzLjYuMZgBAKABAcgBCsABAQ&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?q=radizieren&client=firefox-b-d&ei=7fLjYfzJOeCHxc8Pw_asuA0&ved=0ahUKEwi89LzMh7b1AhXgQ_EDHUM7C9cQ4dUDCA0&uact=5&oq=radizieren&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCggAEIAEEEYQ-QEyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQ6BwgAEEcQsAM6BwgAELADEEM6DgguEIAEELEDEMcBEKMCOgsILhCABBCxAxCDAToECAAQQzoICAAQgAQQsQM6CwguEIAEEMcBEKMCOg4ILhCABBCxAxDHARDRAzoFCC4QgAQ6BggAEAoQQzoICC4QsQMQgwE6CwgAEIAEELEDEIMBOgcIABCxAxBDOggILhCABBCxAzoICAAQsQMQgwE6BwguEIAEEAo6BwgAEIAEEAo6BAgAEApKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUM0HWJEgYJUmaAJwAngAgAHLAYgBwgmSAQUzLjYuMZgBAKABAcgBCsABAQ&sclient=gws-wiz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Wer das Verbrechen, den Hochverrat des Staates am Deutschen Volk bemerkt, erkennt 

und versteht MUSS den SATANEN UND TEUFELN IN MENSCHENGESTALT 

furchtlos widersprechen! Und wenn Sie von der POLIZEI das nicht verstehen, dann 

verstehen Sie aber garantiert, dass derjenige der dem Verbrecher dient selbst ein 

Verbrecher ist, oder kapieren Sie das auch nicht? 

  

2. Der Verfassungsschutz sieht eine neue Szene unter jenen Menschen, die gegen die 

Corona-Politik protestieren: Extremisten, die den Rechtsstaat grundlegend 

ablehnen. 

Von was für einem RECHTSSTAAT redet denn dieser Realitätsverweigerer 

Haldenwang da? Haben Sie eine Idee was der mit RECHTSSTAAT meint? Mein 

Verständnis für einen RECHTSSTAAT ist … 

 

>>Bezeichnung für einen Staat, in dem Regierung und Verwaltung nur im Rahmen der 

bestehenden Gesetze handeln dürfen. Die Grundrechte der Bürgerinnen und Bürger 

müssen garantiert sein, staatliche Entscheidungen müssen von unabhängigen 

Gerichten überprüft werden können. Das Rechtsstaatsgebot gehört zu den 

grundlegenden Prinzipien unseres Staates.<< 

 

Und so ein ahnungsloser, dummer Mensch, der den Begriff Verfassung schon nicht 

versteht, kann in Deutschland Präsident des Verfassungsschutzes sein? Da fängt das 

ÜBEL, das BÖSE doch schon an. Wie das? Wer meint in Deutschland sei der Staat = 

der Arbeitnehmer der Chef, Boss, Herr des Deutschen Volkes = Arbeitgeber hat einen 

grundlegenden Denkfehler, doch wie auch im Bundeskanzleramt wird dieser 

https://www.google.com/search?q=rechtsstaat&client=firefox-b-d&ei=f_vjYaP9Ef2Pxc8PwJ-n2Ak&ved=0ahUKEwjjuKzij7b1AhX9R_EDHcDPCZsQ4dUDCA0&uact=5&oq=rechtsstaat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOgkIABBDEEYQ-QE6BAgAEEM6DgguEIAEELEDEMcBEKMCOgsILhCABBDHARCjAjoOCC4QgAQQsQMQxwEQ0QM6CwguEIAEELEDEIMBOggILhCxAxCDAToRCC4QgAQQsQMQgwEQxwEQ0QM6CwgAEIAEELEDEMkDOgUIABCSAzoLCC4QgAQQxwEQrwE6BQgAELEDSgUIlU4YAUoECEEYAEoECEYYAFCrCFjzIGCiJGgCcAJ4AIABlQGIAd0JkgEDMi45mAEAoAEByAEKwAEB&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?q=rechtsstaat&client=firefox-b-d&ei=f_vjYaP9Ef2Pxc8PwJ-n2Ak&ved=0ahUKEwjjuKzij7b1AhX9R_EDHcDPCZsQ4dUDCA0&uact=5&oq=rechtsstaat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOgkIABBDEEYQ-QE6BAgAEEM6DgguEIAEELEDEMcBEKMCOgsILhCABBDHARCjAjoOCC4QgAQQsQMQxwEQ0QM6CwguEIAEELEDEIMBOggILhCxAxCDAToRCC4QgAQQsQMQgwEQxwEQ0QM6CwgAEIAEELEDEMkDOgUIABCSAzoLCC4QgAQQxwEQrwE6BQgAELEDSgUIlU4YAUoECEEYAEoECEYYAFCrCFjzIGCiJGgCcAJ4AIABlQGIAd0JkgEDMi45mAEAoAEByAEKwAEB&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?q=rechtsstaat&client=firefox-b-d&ei=f_vjYaP9Ef2Pxc8PwJ-n2Ak&ved=0ahUKEwjjuKzij7b1AhX9R_EDHcDPCZsQ4dUDCA0&uact=5&oq=rechtsstaat&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOgkIABBDEEYQ-QE6BAgAEEM6DgguEIAEELEDEMcBEKMCOgsILhCABBDHARCjAjoOCC4QgAQQsQMQxwEQ0QM6CwguEIAEELEDEIMBOggILhCxAxCDAToRCC4QgAQQsQMQgwEQxwEQ0QM6CwgAEIAEELEDEMkDOgUIABCSAzoLCC4QgAQQxwEQrwE6BQgAELEDSgUIlU4YAUoECEEYAEoECEYYAFCrCFjzIGCiJGgCcAJ4AIABlQGIAd0JkgEDMi45mAEAoAEByAEKwAEB&sclient=gws-wiz
https://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/pocket-politik/16436/grund-und-menschenrechte
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wahnsinnige Gedanke gepflegt und forciert. Denken wir nur an Helge Braun und seine 

ehemalige Chefin im Bundeskanzleramt.  

 

Ein Staat, der ein RECHTSSTAAT sein will, muss sich lückenlos an die Vorgaben des 

GG halten, und Grundrechte widerstandslos gewähren. Wir erinnern uns an die Worte 

von JESUS CHRISTUS … 

 

Mt 12,37 / Aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten 

wirst du verdammt werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Redet Haldenwang in vermessener Dummheit, oder ist er bösartig programmiert? In 

beiden Fällen ist er vollkommen, durch sich selbst disqualifiziert. Prüfung nicht 

bestanden! 

 

3. Thomas Haldenwang sieht Staatsfeinde unter den Corona-Demonstranten, die ein 

Thema instrumentalisieren. Quelle: dpa 

 

Ein verlogener Verbrecherstaat züchtet sich seine Feinde absichtlich, planmäßig und 

vorsätzlich selbst, denn dann hat er einen scheinbaren Grund hart gegen sie 

durchzugreifen. Und deshalb ist die POLIZEIARMEE = DER POLIZEISTAAT subtil 

und unauffällig gegen das eigene Volk gerichtet. Ein friedliches Deutsches Volk braucht 

keinen Herrscher, auch keine militärisch aufgerüstete Polizei, also muss man in ihm 

Unfrieden schüren, indem man das Volk in Links und Rechts spaltet und diese zwei 

Hälften gegeneinanderhetzt, wie derzeit bei sog. Gegendemonstrationen, bei denen die 

POLIZEI unbedingt gebraucht wird. Ohne die POLIZEI darf es nicht gehen, denn die 

POLIZEI ist das einschüchternde und gewaltbereite und gewalttätige, manipulativ 

benutzte REPRESSIONSINSTRUMENT des Staates gegen das Deutsche Volk.  

 

In einem Staat der sich unter das GG fügt, braucht es nahezu keine POLIZEI! In einem 

Staat der das GG verweigert braucht es „scheinbar“ Soldaten = Militär um sich des 

aufmuckenden Volkes zu erwehren. Und Gewalttätigkeiten bei friedlichen Demos sind 

herzlich willkommen, damit der brutale Polizeieinsatz auch begründet werden kann. 
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Deshalb setzt der verlogene Staat Provokateure ein, die die POLIZEI herausfordern, 

dass die POLIZEI eingreifen „muss“ und die PRESSE ihre Titelbilder und Schlagzeilen 

bekommt. Wie leicht ist dieses fadenscheinige verlogene BÖSE SPIEL des Staates zu 

durchschauen, und der dumme Deutsche merkt immer noch nichts. Dass unter dieser 

Regierung die Rechten das Problem sind, zeigt, dass die Regierung links ist. Und dass 

Baden Württemberg von Linken (linksversifften Grünen) regiert wird, und Deutschland 

zu wesentlichen Teilen auch widerspricht meiner Feststellung nicht, sondern bestätigt 

mich. Klicken Sie doch einfach die Webseite des Bundesamtes für Verfassungsschutzes 

an. Und, was für ein Popup springt gleich mit auf? Richtig, es hat den Titel: 

„Rechtsextremismus“ Was ist linke Politik? Wir kennen das von den ehemaligen 

kommunistischen Staaten, die im diametralen Gegensatz zum Kapitalismus standen. 

Erinnern Sie sich noch? Heute wird alles verwässert und kontur- und kontrastlos 

gemacht, Grenzen werden abgerissen, dass der normale Mensch nicht mehr 

unterscheiden kann was CDU, SPD, GRÜNE, FDP, LINKE sind. Und die AFD, die 

sich noch zur Abgrenzung bekennt, die wird von dem Parteienmatsch vollkommen 

abgelehnt und bewusst geächtet, durch die Einheitspartei der (CDU, SPD, GRÜNE, 

FDP, LINKE). Da steckt Planmäßigkeit und volle, bewusste Absicht dahinter. Im 

Deutschen Bundestag wird Freimaurerpolitik = Bilderbergerpolitik umgesetzt, und 

zwar im Hinblick auf die Neue Weltordnung = New World Order des Satans und 

Teufels, doch auch dieses Mal wird es ihnen, diesen Verschwörern gegen jedes Recht 

und Gesetz, weil sie WAHRHEIT nicht haben nicht endgültig gelingen. Wie beschreibt 

es die Bibel? 

 

1.Mose 10,10 / Und der Anfang seines Reichs war Babel, Erech, Akkad und Kalne im 

Lande Schinar. 

… 

Der Turmbau zu Babel 

1.Mose 11,1 / Es hatte aber alle Welt einerlei Zunge und Sprache [genau wie CDU, 

SPD, GRÜNE, FDP, LINKE heute]. 2 Als sie nun nach Osten zogen, fanden sie eine 

Ebene im Lande Schinar und wohnten daselbst. 3 Und sie sprachen untereinander: 

Wohlauf, lasst uns Ziegel streichen und brennen! – und nahmen Ziegel als Stein und 

Erdharz als Mörtel 4 und sprachen: Wohlauf, lasst uns eine Stadt und einen Turm 

https://www.verfassungsschutz.de/DE/home/home_node.html
https://www.verfassungsschutz.de/DE/themen/rechtsextremismus/rechtsextremismus_node.html
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bauen, dessen Spitze bis an den Himmel reiche, damit wir uns einen Namen machen; 

denn wir werden sonst zerstreut in alle Länder.  

5 Da fuhr der HERR hernieder, dass er sähe die Stadt und den Turm, die die 

Menschenkinder bauten. 6 Und der HERR sprach: Siehe, es ist einerlei Volk und 

einerlei Sprache unter ihnen allen und dies ist der Anfang ihres Tuns; nun wird ihnen 

nichts mehr verwehrt werden können von allem, was sie sich vorgenommen haben zu 

tun.  

7 Wohlauf, lasst uns herniederfahren und dort ihre Sprache verwirren, dass 

keiner des andern Sprache verstehe! 8 So zerstreute sie der HERR von dort in alle 

Länder, dass sie aufhören mussten, die Stadt zu bauen. 9 Daher heißt ihr Name Babel, 

weil der HERR daselbst verwirrt hat aller Länder Sprache und sie von dort zerstreut 

hat in alle Länder. 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

Originalplakat der Europäischen Union = Babel 
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EU-PARLAMENT IN STRASSBOURG, 

als unfertiger Turm von Babel gestaltet 

 

Es ist mir piepegal ob irgendjemand von Ihnen an Zufälle glaubt oder nicht, ich lese 

diese hart ins Auge des Betrachters stechenden Symbole der REALITÄT, und weigere 

mich nicht ignorant diese auch wahrzunehmen. Dahin geht die Fahrt Europas, und das 

hilflose Deutsche Volk wird einfach auf den Wagen gesetzt. Da wird keiner gefragt, wir 

erinnern uns. In anderen europäischen Mitgliedsländern wurden Wahlen im Volk 

durchgeführt, doch nicht so in Deutschland. Das ganze Deutsche Volk wurde von 

seinem Arbeitgeber, dem Staat vor vollendete Tatsachen gestellt, und keiner muckte 

auf. Wie sagte damals Herr Juncker? 

 

"Wir beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab, was passiert. 

Wenn es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände, weil die meisten gar nicht 

begreifen, was da beschlossen wurde, dann machen wir weiter - Schritt für Schritt, bis es kein 

Zurück mehr gibt." - in Die Brüsseler Republik, Der Spiegel, 27. Dezember 1999. 

 

 

 

 

https://de.wikiquote.org/wiki/Jean-Claude_Juncker
http://www.spiegel.de/spiegel/print/d-15317086.html
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WEIL DIE MEISTEN GAR NICHT BEGREIFEN 

 

So läuft das, die Presse berichtet nicht auf der Titelseite, das verblödete Volk bemerkt 

nicht was da beschlossen wurde und zack ist es Gesetz. Was hat ein solches Verhalten 

mit JESUS CHRISTUS UND WAHRHEIT und dem GG zu tun? Wo man Geheimnisse 

braucht, da ist der Satan und Teufel im Spiel und am Werk. Das ist die EU, das ist das 

Alte Babel, was da als NEW WORD ORDER entstehen soll, und ich mache da nicht 

mit. So nicht, und anders auch nicht. Mein Herr ist JESUS CHRISTUS in Wahrheit und 

bei ihm sind Lüge und Betrug und Raub vollkommen unnötig. Auch Sie von der 

POLIZEI haben hier die freie Wahl, ob Sie dem GOTT DER PRÄAMBEL glauben, 

oder verlogenen Menschen die sich an CORONA dumm und dämlich verdienen. 

Glauben Sie ernsthaft, dass Bill Gates und Andere Millionenspenden vergeben, oder 

Großinvestitionen tätigen ohne ein eigenes, egoistisches Interesse? Wie naiv muss 

jemand sein, der das heute noch glaubt? 

 

4. Der Präsident des Bundesamtes für Verfassungsschutz, Thomas Haldenwang, 

erkennt unter den Demonstranten gegen die Corona-Politik auch eine neue Szene 

von Staatsfeinden. 

 

Thomas Haldenwang ist mit seiner verqueren Ansicht „DER FEIND DES 

DEUTSCHEN VOLKES“ und sieht deshalb in jedem Deutschen, der mit der 

offensichtlich deutschfeindlichen Politik seines „verfassungswidrigen Staates“ nicht 

einverstanden ist „eine neue Szene von Staatsfeinden“. Warum wohl stehen diese von 

ihm als „Staatsfeinde“ erkannten Menschen für ihre Rechte lt. GG auf? Ganz einfach, 

weil sie ihnen vom Verbrecherstaat ganz verweigert oder in Salamitaktik 

scheibchenweise genommen werden. Was kann man daran nicht verstehen? 

 

Aber in WAHRHEIT = VOM GG her betrachtet kann der Staat, weil er nur bezahlter 

Arbeitnehmer ist, dem Deutschen Volk als zahlender Arbeitgeber gar nichts verweigern, 

denn im GG kann jeder lesen, dass der Staat und alle seine staatlichen Organe und 

Gewalten nicht frei und nicht selbständig – gegen das Deutsche Volk – handeln dürfen 

und können. Beweis das GG im Ganzen und GG, Art. 79(3) im Speziellen. 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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Dass ein gegen das GG meuternder Staat Staatsfeinde erzeugt ist logisch und leicht zu 

verstehen, und dass mir und dem Deutschen Volk offene Gespräche zu diesem Thema 

verweigert werden, weil die POLIZEI unrechtmäßig, grundgesetzwidrig und gewaltsam 

verhindert, dass das Deutsche Volk zu seinem Recht kommt, deshalb kann der 

Verbrecherstaat machen was er will. Die POLIZEI ist schon lange nicht mehr „dein 

Freund und Helfer“ wie früher, sondern nur noch die willig ausführende, bewaffnete 

Verbrecherbande des Staates. Ich lasse mir den Mund nicht verbieten, denn 

WAHRHEIT muss deutlich ausgesprochen werden, soll mit mir geschehen was will. 

 

5. >>Sie lehnen unser demokratisches Staatswesen grundlegend ab. 

Thomas Haldenwang, Präsident des Bundesamtes für Verfassungsschutz 

 

Von was für einem „demokratischen Staatswesen“ redet denn dieser Wahnsinnige da? 

Was sieht dieser Visionär was ich nicht sehe? Wo ist denn in Deutschland ein 

demokratisches Staatswesen? Da ist keins, und das wird nach deren Plan auch nie eins 

werden. Dessen bin ich mir 100 %ig sicher. Die können machen was sie wollen und 

niemand kann sie stoppen. Demokratie? Wo?  

 

a) Zeigt sich ein „demokratisches Staatswesen“ darin, dass eine verbrecherische 

Bundeskanzlerin, die Deutschen Grenzen im Alleingang einreißt, ohne dass sich 

das Deutsch Volk demokratische dagegen verwahren kann? 

 

b) Zeigt sich ein „demokratisches Staatswesen“ darin, dass die vom Deutschen 

Volk aufgefüllten Sozialkassen von jedem dahergelaufenen Ausländer, der 

seinen Ausweis bewusst vorher weggeworfen hat, ohne Pass geplündert werden, 

ohne dass sich das demokratische Volk dagegen verwahren kann? 

 

c) Zeigt sich ein „demokratisches Staatswesen“ darin, dass ein Anruf aus Afrika 

genügt, um eine ordentlich durchgeführte Landtagswahl in Thüringen zu 

negieren, ohne dass sich das demokratische Volk dagegen verwahren kann? 

 

d) Zeigt sich ein „demokratisches Staatswesen“ darin, dass die korrupteste 

Hausfrau der Welt, einfach so, an allen demokratischen Wahlen vorbei, 
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EU-Präsidentin wird, ohne dass sich das demokratische Volk dagegen 

verwahren kann? 

 

Wo ist bei diesen totalitären, ignoranten Staats-Aktionen die klar und eindeutig GEGEN 

die Demokratie und das Deutsche Volk gerichtet sind auch nur ein Fünkchen 

Demokratie zu erkennen? Reden Sie, sagen Sie es mir, bitte! 

 

6. Wie groß die Szene sei, könne man noch nicht verlässlich sagen, weil sie 

ausgesprochen heterogen sei. 

 

Ja was ist denn eine „heterogene Szene“? Könnte es sein, dass das was dieser 

Realitätsverweigerer und Verfassungsfeind Haldenwang sieht, das ist, was ein einiges, 

nicht mehr durch den Staat bewusst gespaltenes demokratisches Deutsches Volk 

ausmacht, eine EINHEIT AUS VIELEN VERSCHIEDENEN. Das 

DRITTE ELEMENT in dieser Situation = das gesamte undifferenzierte Deutsche Volk 

schlägt offensichtlich mit friedlichen Mitteln, gegen den meuternden, untreuen Staat 

zurück, indem es sich nicht mehr spalten lässt, wie die Medien es in Deutschland 

einseitig propagieren! 

 

Die friedlichen Demonstranten sind keine Gefahr für irgendeinen Deutschen, sei er 

geimpft oder sei er nicht geimpft, aber diese sichtbare Einheit aller Deutschen die auf 

die Straße gehen, ist eine Gefahr für den Deutschen Staat, denn diese undifferenzierte 

EINHEIT des Deutschen Volkes kehrt langsam in seine WAHRE MACHTPOSITION 

zurück, in der das Deutsche Volk den gesetzwidrigen, meuternden Staat absetzen kann. 

Ich sehe das genau! Dort wo ein sich einiges Deutsches Volk sich nicht vom verlogenen 

Drecksstaat und seinen Schergen von POLIZEI, Staatsanwaltschaft, Gerichten und 

Ämtern spalten, und in geimpft und ungeimpft, oder rechts oder links eingeteilt werden 

kann, kristallisiert sich immer deutlicher der wahre VERFASSUNGSFEIND in 

Deutschland heraus, nämlich der grundgesetzverweigernde, undemokratisch handelnde, 

ignorante Staat, zu der Sie von der POLIZEI auch gehören. Und Sie von der POLIZEI 

sind nichts anderes als Frontsoldaten die man einmal mehr auf das eigene Volk und die 

eigene Verwandtschaft hetzt, die auf der Straße bei im Wesentlichen, friedlichen 

unspektakulären Licht-Spaziergängen angetroffen wird. Bitte verhalten Sie sich 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=heterogen
https://www.google.com/search?q=heterogen&client=firefox-b-d&ei=_hXkYZKZE8iXxc8Ph4SF4Ac&ved=0ahUKEwiSkN-Eqbb1AhXIS_EDHQdCAXwQ4dUDCA0&uact=5&oq=heterogen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELEDEEMyCAgAEIAEELEDMgQIABBDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMggIABCABBCxAzoHCAAQRxCwAzoHCAAQsAMQQ0oFCJVOGAFKBAhBGABKBAhGGABQ5ARY5ARgqBNoAXACeACAAV2IAV2SAQExmAEAoAEByAEKwAEB&sclient=gws-wiz
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friedlich, denn diese Leute gehen friedlich auf die Straße um auch für Sie, für die Damen 

und Herren der POLIZEI, dafür zu sorgen, dass der verlogene, grundgesetzwidrige 

Raub- und Vergewaltigerstaat wieder unter die verfassungsgemäße 

RECHTSORDNUNG DES RECHTSSTAATS = unter das GG zurückkehrt.  

 

7. Viele Teilnehmer der "Spaziergänge" fühlen sich mit ihrer Kritik an den Corona-

Maßnahmen nicht ernst genommen. 

 

Und nun sagen Sie von der POLIZEI mir bitte, ob ich mich von den Beteiligten des 

Staates, die an diesem Verfahren unrühmlich beteiligt sind, ernstgenommen fühlen soll? 

Fühlt man sich ernstgenommen, wenn man vom Staat vollkommen, brutal ignoriert und 

vorsätzlich übersehen wird, als ob man nicht existiert? Wer Kritik am unehrlichen, 

gesetzwidrigen System übt, wird vom Staat nicht ernstgenommen, weil der Staat auftritt 

als wäre er der Herr in Deutschland, was aber lt. Arbeitsvertrag = GG beweisbar nicht 

stimmt. Der bezahlte Staat hat keine verfassungsgebende Gewalt, und kann sich dem 

Deutschen Volk insgesamt und keinem Deutschen speziell verweigern, denn das ist in 

GG, Art. 79(3) unerschütterlich festgelegt, solange das GG gilt. Da gibt es nichts 

auszulegen, denn unabänderbar ist unabänderbar. Da sind auch keine Ausnahmen 

definiert, da steht einfach unabänderlich, und das heißt es auch. 

 

GG, Art. 79(3)  

Eine Änderung dieses Grundgesetzes, durch welche die Gliederung des Bundes in 

Länder, die grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung oder die in 

den Artikeln 1 und 20 niedergelegten Grundsätze berührt werden, ist unzulässig. 

  

Mit wem sollte ich Diskussionen führen, ob das was da schriftlich – als Gesetz – fixiert 

ist abgeändert werden darf oder nicht? Und wenn ich mit absoluter Sicherheit, 

unwiderlegbar weiß, dass in diesem Grundgesetzartikel GG, Art. 79(3) neben dem 

Amtseid, in GG, Art. 1 und GG, Art. 20 die in Ewigkeit gegossenen Verpflichtungen 

des bezahlten Arbeitnehmers „Staat“ fixiert sind, dann kann ich gar nicht verlieren, egal 

wie schlau und hinterhältig satanisch die Juristen des Staates auch auftreten. 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
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Selbstverständlich darf der Staat argumentieren, das ist keine Frage, doch wird er 

niemals beweisen können, dass er in Deutschland ranghöher steht als das 

Deutsche Volk, das durch MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT, den von GOTT 

gesandten DEUTSCHEN KÖNIG DER WAHRHEIT wieder seine Stimme zurück hat! 

Jeder der anderer Ansicht ist, auch die Jesuiten, Illuminaten, Bilderberger, Freimaurer, 

die Weisen von Zion, die Trilateralen, diejenigen die sich die Auslandsbeziehungen auf 

ihre Fahne geschrieben haben (CFR) und wer auch immer darf Ansprüche am heiligen 

Deutschen Volk anmelden und den Beweis führen, dass er der rechtmäßige HERR DES 

DEUTSCHEN VOLKES IST. Meldet eure Ansprüche an, ihr Lügner, Betrüger, Räuber, 

Vergewaltiger und Mörder, nur zu … 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns 

zusammen vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

Er ist nahe, der mich gerecht spricht, und ich werde durch-, und die Position der 

WAHRHEIT auf Erden IN GOTTES NAMEN halten. Wer meint er hätte höhere 

Ansprüche am heiligen Deutschen Volk Gottes als ich, der trete offen hervor und melde 

seine Ansprüche an. Wer sich nicht offen, frank und frei meldet, der hat hier nichts zu 

melden. Begreifen und verstehen Sie das? Jetzt wird das Gesetz Gottes = das GG in 

Deutschland wieder installiert. Langsam aber sicher, das Deutsche Volk läuft in 

vollkommen friedlichen Lichtspaziergängen dem untreuen, verlogenen, realitätsfernen 

Staat davon. Er wird es nicht halten können. Wie auch, mit Lügen, mit 

Vergewaltigungen durch die POLIZEI? Ihr von der POLIZEI gehört doch selbst zum 

Deutschen Volk, seht das endlich ein! Lasst euch nicht vom verlogenen Saustallstaat 

benutzen um gegen eure Eigenen zu kämpfen, indem ihr dem offensichtlichen Unrecht 

dient, und als willige Handlanger des Bösen euer eigenes Volk vergewaltigt. Denkt 

nach! Ihr versteht ganz genau was ich hier schreibe und ihr wisst auch, dass ihr „noch“ 

auf der falschen Seite steht. Wechselt die Seiten, damit auch ihr wieder ernst genommen 

werdet, in eurem eigenen Deutschen Volk. 

 

8. >>Insofern kann man sagen, dass Rechtsextremisten zumindest regional an Einfluss 

gewinnen. 

https://www.google.com/search?q=cfr&client=firefox-b-d&ei=BxbkYaqeCOOJxc8P0ra0gA0&ved=0ahUKEwjqvfmIqbb1AhXjRPEDHVIbDdAQ4dUDCA0&uact=5&oq=cfr&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCwguEIAEELEDEIMBMg4ILhCABBCxAxDHARDRAzIICC4QgAQQsQMyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDILCC4QgAQQxwEQrwEyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOgsIABCABBCxAxCDAToICAAQgAQQsQNKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUIgGWIILYOYNaAJwAngAgAGJAYgB5gKSAQMxLjKYAQCgAQHIAQrAAQE&sclient=gws-wiz


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
68 

 

Thomas Haldenwang 

  

Oben sagt dieser Realitätsverweigerer, Haldenwang, dass es sich bei den Demonstranten 

um eine ungleiche „heterogene Szene“ handelt, die nicht mehr rechts oder links 

zugeordnet werden kann, und jetzt bezeichnet er diese höchst differenzierte Menge an 

Demonstranten pauschal als „Rechtsextremisten“ um Stimmung gegen sie zu machen. 

Wie kann denn das sein, wenn man keinen staatsideologischen Knick in der Optik hat? 

Im gesunden Menschenverstand lassen sich die Rechtspositionen leicht einordnen, doch 

„der Staat“ braucht dringend einen Feind den man bekämpfen kann, und wenn er keinen 

hat, dann macht er sich halt einen, stimmts, Herr Haldenwang.  

 

Laut schreien Sie in Deutschen Mainstreammedien „haltet den Verfassungsfeind“, um 

davon satanisch und teuflisch abzulenken, dass Sie vom „VERFASSUNGSSCHUTZ“ 

der wahre „FEIND DER VERFASSUNG“ sind. Das heilige Deutsche Volk erwacht und 

bemerkt, wer der wahre Beseitiger aller grundgesetzlich definierten Ordnung in 

Deutschland ist, nämlich der Staat und seine im gekauften „Denkgefängnis“ geistig 

beschränkt agierenden Schergen. Ja, der wahre VERFASSUNGSFEIND in Deutschland 

ist DER STAAT DER DAS GG UNVERSCHÄMT IGNORIERT. Als unschlagbarer 

und nicht zu leugnender Beweis, dient dieses ganze Verfahren hier. 

 

9. Früher habe es vor allem große Demonstrationen gegeben. Jetzt sei das Geschehen 

dezentraler, und es gingen mehr Menschen auf die Straße. 

 

Wir sehen, DER WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT, der bisher nur von wenigen 

Menschen, so auch von mir, geleistet wurde nimmt zu, das bemerkt sogar der blinde 

und merkelsche, staatslinientreue Verfassungsschutzpräsident, Haldenwang. Die Form 

der Demonstrationen hat sich gewandelt, denn PROTEST GEGEN DEN STAAT UND 

WIDERSTAND kann jeder vor seiner eigenen Haustür, zum in ganz Deutschland 

sichtbaren Ausdruck bringen und leisten.  Es braucht keine Organisation, sondern nur 

bemerken, erkennen, erwachen und verstehen und TUN. Auch Gewalt ist nicht nötig, 

denn wie wir sehen bemerkt „der Staat“, der blinde Beseitiger der Verfassung jetzt 

selbst, dass sich da etwas gegen ihn zusammenbraut das „noch“ friedlich ist. Wendet 

der meuternde Staat jetzt aber Gewalt gegen das heilige Deutsche Volk an, dann ist er 

https://www.google.com/search?q=heterogen&client=firefox-b-d&ei=_hXkYZKZE8iXxc8Ph4SF4Ac&ved=0ahUKEwiSkN-Eqbb1AhXIS_EDHQdCAXwQ4dUDCA0&uact=5&oq=heterogen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBwgAELEDEEMyCAgAEIAEELEDMgQIABBDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMggIABCABBCxAzoHCAAQRxCwAzoHCAAQsAMQQ0oFCJVOGAFKBAhBGABKBAhGGABQ5ARY5ARgqBNoAXACeACAAV2IAV2SAQExmAEAoAEByAEKwAEB&sclient=gws-wiz


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
69 

 

selbst der Aggressor und Terrorist, der das Deutsche Volk in angstvolle Panik versetzt, 

die in vielen bekannten Fällen schon Bürgerkriege verursacht hat, wie wir alle wissen. 

Dann gibt es Tote und Verletzte und großen Schaden in Deutschland, und das kann ganz 

leicht, schon lange vor den gewalttätigen Übergriffen von Staat und Volk im 

Bürgerkrieg friedlich verhindert und beseitigt werden, indem der Staat unter seine per 

Amtseid geschworenen Verpflichtungen unter die gesetzlich festgeschriebenen 

Regularien des GG freiwillig zurückkehrt. Gewalt ist dann nicht nötig, wenn derjenige, 

der lt. Arbeitsvertrag = GG dem gesamten Deutschen Volk beweisbar VERPFLICHTET 

ist unter bzw. in seine VERPFLICHTUNG lt. GG freiwillig, friedlich und gewaltfrei 

zurückkehrt. Sie von der POLIZEI müssen daran selbst ein großes Interesse haben, denn 

die BERLINER werden Sie auf der Straße, dort wo dann, im Bürgerkrieg die Fetzen 

fliegen garantiert nicht finden, das muss ich Ihnen nicht erklären, oder?  

 

Also wenn von oben, von den Verbrechern des Staates, der dem Deutschen Volk das 

GG und seine Grundrechte gesetzwidrig verweigert, Gewaltbefehle eingehen, dürfen 

Sie denen nicht Folge leisten, weil solche Befehle gesetzwidrig sind, und weil in einem 

Bürgerkrieg die in Berlin keine Federn lassen werden, aber diejenige die auf der Straße 

als künstlich verfeindete Parteien (Volk und POLIZEI) aufeinandertreffen, weil sie von 

oben, vom Unrechts-Staat, nur als Feinde definiert werden, nicht weil sie von Natur her 

Feinde sind. Diese Menschen sind nicht die Feinde der POLIZEI, doch sie werden es 

dann, wenn die POLIZEI sich ihnen gegenüber, aufgrund eines Befehls von oben, 

feindlich verhält um ihnen gewaltsam ihre Grundrechte zu verweigern. Der Staat sitzt 

in Berlin, und Sie von der POLIZEI gehören scheinbar dazu, doch in WAHRHEIT 

gehören Sie zum Volk das durch einen Befehl der Verbrecher auf sich selber losgeht. 

Was ist ein Körper der sich selbst bekämpft? Whowww, das war knapp, aber es hat mal 

wieder geklappt, sagen die vom Staat, und machen weiter wie bisher, doch den Schaden 

haben die Soldaten an der Front und das ganze Deutsche Volk darf aufräumen und den 

angerichteten Schaden bezahlen. Erinnern Sie sich noch an die vorsätzlich provozierten 

Ausschreitungen in Hamburg unter dem höchst fragwürdigen Bürgermeister Olaf 

Scholz? Das alles muss nicht sein, wenn man vorher miteinander redet und ehrliche gute 

Absichten hat. Allerdings gibt es dann keine Feinde mehr, die man verlogen anklagen 

und bekämpfen kann um sich selbst eine Daseinsberechtigung zu verschaffen, in Lüge 

und Betrug. 
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10. >>Auffällig ist, dass die Polizei zunehmend als Feindbild in den Fokus rückt.  

Thomas Haldenwang 

  

Gerade rede und schreibe ich noch davon. Die POLIZEI die sich unreflektiert von 

tatsächlichen Verfassungsfeinden gegen das eigene Volk missbrauchen lässt wird 

vollkommen logisch zum Feindbild des Deutschen Volkes, weil eine solche POLIZEI 

das Unrecht vertritt gegen die das Deutsche Volk demonstriert. Wie dumm und/oder 

befangen muss man sein, um das anders sehen zu können als so? 

 

Dass die POLIZEI als Feindbild des Volkes in den Fokus rückt, hat mit dem Verhalten 

der POLIZEI zu tun. Wer sich wie die POLIZEI, wie derzeit noch auf die Seite der 

Feinde der Verfassung und die Feinde des Deutschen Volkes stellt wird vollkommen 

logisch selbst zum Feindbild, weil er ja auf der Seite der Feinde steht und kämpft. Das 

kann ja gar nicht anders sein! Wer zu mir gehört, kämpft auf meiner Seite gegen den 

Feind, und wer zum Feind gehört, kämpft auf der Seite des Feindes gegen mich. 

 

• Also, wer beschuldigt mich einer Gesetzesübertretung? Der Staat! 

• Wer schickt mir einen Bußgeldbescheid? Der Staat! 

• Wer verurteilt mich zu einer Strafe? Der Staat! 

• Wer antwortet auf keine einzige meiner Fragen? Der Staat! 

• Wer schickt mir ein unrechtes Urteil? Der Staat! 

• Wer schickt mir eine unrechte Rechnung? Der Staat! 

• Wer droht mir auf seiner Rechnung mit Vollstreckung? Der Staat! 

• Wer droht mir mit Ersatzfreiheitsstrafe = Vergewaltigung? Der Staat! 

• Wer verweigert mir mein Recht auf Widerstand? Der Staat! 

• Wer ist mein Feind? Wer greift mich an? Der Staat! 

 

Wie von einem Panzer werde ich überfahren. Recht? Wo habe ich Recht bzw. Rechte 

bzw. sogar Grundrechte? Sagen Sie es mir, bitte. Wie viele Ihrer Kollegen haben mir in 

der THEORIE schon bestätigt, dass das GG gilt, es mir aber in der PRAXIS 

verweigert. Gilt es dann, oder ist derjenige der das GG verspricht, sich aber nicht daran 

hält ein Lügner? Sehen Sie, scheinbar hat man es überall nur mit Lügnern, Betrügern, 
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Räubern und Vergewaltigern zu tun. Warum? Weil es keinem Deutschen, auch nicht 

dem gesamten Deutschen Volk hilft, wenn ein Gesetz, ein Arbeitsvertrag zwar in der 

THEORIE gilt, nicht aber in der PRAXIS. Das ist Volksverarschung hoch 3, und das 

wiederum hat nichts mit Achtung und Schutz der Menschenwürde durch den Staat zu 

tun. Jeder geistig gesunde Mensch im gesunden Menschenverstand begreift das was ich 

hier sage, doch diejenigen die heimtückisch nur so tun, als würden sie das nicht 

verstehen, die können dank der „hirnlosen?“ POLIZEI das ganze Deutsche Volk 

gesetzwidrig unterdrücken und tun das auch. 

 

Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre 

Völker niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun. 

26 So soll es nicht sein unter euch; sondern wer unter euch groß sein will, der 

sei euer Diener; 27 und wer unter euch der Erste sein will, der sei euer Knecht, … 

-------------------------------------------------- 

 

Wie kann das sein, wenn alle Deutschen, vor allem der Staat, so ehrenwert sind wie sie 

heuchlerisch tun? Und weil sich mit diesen höllischen Praktiken die Meisten einig sind, 

deshalb muss ich mich – entgegen meiner Grundrechte – von Gewalttätern der unrecht 

agierenden POLIZEI vergewaltigen lassen? Das soll Recht sein? Das ist ein 

Verbrechen! 

 

Wer sich in Deutschland, selbstverständlich und gerade auch im Staat nicht an das GG 

hält sorgt selbst dafür, dass er wie die POLIZEI als Verfassungs- und Volksfeind in den 

Fokus des Volkes rückt. Das ist aber nicht die Schuld des Deutschen Volkes, sondern 

das ist unwiderruflich die Schuld der POLIZEI die sich verlogen aber gewaltbereit 

NICHT an das GG hält, wie es vom Deutschen Volk als verfassungsmäßige Ordnung 

erwartet wird. 

 

11. "Einsatzkräfte werden nicht nur bei den Protesten, sondern auch im virtuellen Raum 

zunehmend angefeindet und beispielsweise als 'Söldner' oder 'Mörder des Systems' 

diffamiert", so Haldenwang. 
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Und warum? Weil es genau so ist, wie ich das in Punkt 10. schon ausführlich 

beschrieben habe. Wer sich feindlich, räuberisch, vergewaltigend gibt, wird als mit 

gestohlenem Geld des Deutschen Volkes bezahlter und gekaufter Volksfeind 

wahrgenommen. Was ist da nicht zu verstehen? Und Sie wissen es selbst, in einem 

Bürgerkrieg, werden POLIZISTEN auch vollkommen problemlos zu Mördern und 

dumme Menschen aus dem Deutschen Volk auch. Das liegt aber an der ignoranten 

Dummheit beider Seiten, und niemals etwas mit angewendeter Intelligenz zu tun. Nur 

Idioten lassen sich von Verfassungsfeinden gegen das eigene Volk aufhetzen. Denken 

Sie nach! 

 

Was ist ein POLIZIST der den Unrechtsstaat vertritt, gegen den das Volk wegen diesem 

Unrecht demonstriert, wenn nicht ein gekaufter „Söldner“ oder ein „potentieller Mörder 

des Systems?“ Das ist dann aber keine Diffamierung, sondern glasklare Wahrheit, die 

nur Verfassungsfeinde aufgrund ihrer Verblendung, ihrer geistigen Umnachtung nicht 

wahrnehmen können oder wollen. 

 

Wer ist denn mein Feind? Derjenige der mich angreift ist mein Feind! Wenn ich den 

legitimen Widerstand lt. GG, Art. 20(4) leiste und der Staat, der POLIZIST gewährt mir 

dieses Grundrecht, dann ist der Staat, der POLIZIST nicht mein Feind, denn dann 

können friedliche, konstruktive, sachliche Gespräche zur erkannten Problematik geführt 

werden. Das ist so simpel, so logisch, und wenn man nicht vorsätzlich bösartig ist leicht 

zu verstehen. 

 

Doch wer mir meine Grundrechte verweigert erklärt mir indirekt, subtil den Krieg und 

macht sich dadurch selbst zu meinem Feind. Nicht ich erkläre ihm die Feindschaft, nein, 

durch sein nicht verfassungsmäßiges Verhalten erklärt er mir den Krieg und zeigt, dass 

er mein Feind ist. Bis dahin habe ich noch gar nichts Anklagenswertes getan. Er, als 

Staat, als POLIZIST bricht unseren Vertrag auf Gegenseitigkeit = das GG, nicht ich.  

 

Was der verfassungsfeindliche Staat und seine gekauften „Schergen“, usw. tun ist mir 

egal. DAS URTEIL DES DEUTSCHEN VOLKES dazu ist mir nicht egal! 
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12. Gegner von Corona-Maßnahmen haben am Montagabend vor dem ZDF-Studio in 

Berlin protestiert. Sie riefen Parolen wie "Lügenpresse". Kritik kommt vom 

Deutschen Journalistenverband. 

 

Ist doch ganz logisch und leicht verständlich, dass gekaufte Medien die 

Staatspropaganda publizieren und die friedlichen Licht-Spaziergänger wie oben zu 

lesen zu „Rechtsextremisten“ usw. machen, was sie definitiv nicht sind, nur weil Sie 

vom Staat grundgesetzkonform die Behandlung gemäß dem GG fordern, was dieser 

aber nicht zugestehen will, aber gemäß seiner grundgesetzlichen Verpflichtung 

zuzugestehen hat, und zwar ohne Wenn und Aber. Wieso ist ein Deutscher der sein GG 

und seine Grundrechte einfordert ein Rechtsextremist? Das geht doch gar nicht. Aber 

dass derjenige, der dem gesamten Deutschen Volk das GG und die Grundrechte 

verweigert, der ist kein Despot, sondern lt. Haldenwang ein „Rechtsstaat“ der ein 

„demokratisches Staatswesen“ schützt und verteidigt. Was für ein Wahnsinn? Das ist 

eine Farce! 

 

Der Staat will den Nationalstaat und die Nationen abschaffen, das ist mir schon klar, 

und deshalb darf das GG nicht mehr gelten, doch dass keine Regierung, die unter dem 

GG angefangen hat, das GG abschaffen kann, das wird ignoriert, genau wie derjenige, 

der sich heute noch auf das GG beruft. Beweis dieser Fall! Kein Staat, seit dem GG, 

hatte jemals den Auftrag und die Kompetenz eine „NEUE WELTORDNUNG 

EINZUFÜHREN“ und die SOUVERÄNITÄT DEUTSCHLANDS und die 

SOUVERÄNITÄT DES DEUTSCHEN VOLKES aufzugeben, dass andere, (private) 

Organisationen uns dann bestrafen können, wenn wir etwas nicht einhalten, wie es von 

Angela Merkel auf dem Kirchentag öffentlich verkündigt wurde. Hören Sie es an! Von 

wem und/oder durch was kann sie das fordern? Das hat keine Rechtskraft, weil sie das 

in Kompetenzüberschreitung macht und ihre Bilderberger, ihre Freimaurer und 

IHRE JUDEN wissen das, nur das verblödete Deutsche Volk weiß nichts davon. 

 

https://www.google.com/search?q=angela+merkel+bnai+brith&client=firefox-b-d&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjVvvq5tsX1AhX_QvEDHZp8B-QQ_AUoAnoECAEQBA&biw=1536&bih=751&dpr=1.25
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13. Eine Intensivierung staatlicher Maßnahmen zur Eindämmung des Klimawandels 

könnte als unrechtmäßig empfunden und abgelehnt werden." 

 

Staatliche Maßnahme die nicht vom Deutschen Volk selbst „abgenickt“, d.h. genehmigt 

sind, kann ein Staat aufgrund seiner grundgesetzlich definierten Beschränkungen 

selbständig gar nicht veranlassen, weil er nur im Auftrag des Deutschen Volkes 

gebunden vom GG handelt. Bin ich denn ein Narr, oder bin ich denn ein Genie, dass 

scheinbar nur ich das verstehe? 

 

Wer sagt das sei organisatorisch nicht möglich redet Kacke daher, denn genau das 

funktioniert in jedem größeren Unternehmen oder Konzern genau so, d.h. nicht anders. 

Und vor allem funktioniert das da vollkommen problemlos. Ein verantwortlicher 

Geschäftsführer oder Unternehmensvorstand macht meist nur einmal richtig großen 

Mist, und dann spätestens fliegt er raus. In der Politik, beim Staat fliegt keiner raus, 

denn dann wird er halt nach Europa weggelobt. Flintenuschi ist dafür der beste Beweis. 

Keine Ahnung vor irgendetwas, aber eine große Klappe, das reicht als Sprechpuppe der 

wahren mächtigen im Hintergrund vollkommen aus. Ernsthaft, nach allem was Sie 

https://www.youtube.com/watch?v=_6TLwkCzcII&t=15s
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wissen, können Sie Frau von der Leyen ernst nehmen, Frau Baerbock, oder den Karle 

Lauterbach, und andere etwa? Mensch, Mensch, was ist in Deutschland los? Warum 

muss ich dieses Elend mit ansehen? Manchmal bin ich fast neidisch auf alle Dummköpfe 

die davon scheinbar oder tatsächlich gar nichts bemerken. Aber wenn ich aussteigen 

will, dann geht es mir wie dem Propheten Jeremia … 

 

Jer 20,9 / Da dachte ich: Ich will nicht mehr an ihn [und diesen ganzen irdischen 

Wahnsinn] denken und nicht mehr in seinem Namen predigen. Aber es ward in meinem 

Herzen wie ein brennendes Feuer, in meinen Gebeinen verschlossen, dass ich's nicht 

ertragen konnte; ich wäre schier vergangen. 

-------------------------------------------------- 

 

Willkürlich beschlossene staatliche Maßnahmen die wie bei Corona oder Klimaschutz, 

und Abschaltung aller Kraftwerke in Deutschland, etc. nicht vom Volk bestätigt sind 

werden, das ist doch ganz logisch, als unrechtmäßig empfunden, weil der Staat eben in 

wesentlichen Dingen keine Kompetenz hat eigenmächtig, willkürlich, am 

Deutschen Volk vorbei solche hirnrissigen Maßnahmen zu beschließen. Und wie Sie, 

meine Damen und Herren von der POLIZEI sehen hört die Liste der Probleme scheinbar 

nicht auf, sondern kann nahezu unendlich weitergeführt werden. Ich muss mich richtig 

zügeln, dass ich nicht noch weiter aushole. Brutal, brutal was ich angesichts dieser 

Vergewaltigung mit Ansage empfinde. Horror, purer blanker Horror! 

 

WIDERSTAND ERZEUGT WIDERSTAND 

DIE FRÜCHTE DES WIDERSTANDS SIND WIDERSTAND 

 

Wenn sich das heilige Deutsche Volk in friedlichen Licht-Sparziergängen zum friedlichen 

Widerstand gegen den grundgesetzwidrigen Staat formiert, dann ist das eine Folge der Logik, 

denn das ist das göttliche Schöpfungsprinzip auf der göttlichen Waage. Legen wir 1 kg auf die 

Waage, dann drückt die Waage mit 1 kg zurück. Nur weil das so ist, kann Gewicht auf einer 

Waage gemessen werden! Die Waagesituation befindet sich im Gleichgewicht, d.h. in 

vollkommener Ruhe! Ruhe ist also die Basis, in Ruhe, denn 1 kg Druck von oben, und 

1 kg Gegendruck von unten heben sich gegenseitig auf, das ist göttliche Ruhe im Wert Null = 0. 

Das Potential der beiden Werte auf den zwei Waagschalen, mit 1 kg ist auf den Waagschalen 
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jeweils nur 1 kg, doch die Ruhe = die Waage trägt ein Potential von 2 kg in sich und ist deshalb 

IN DER MITTE die starke Kraft die alles trägt. Natürlich muss man schon ein klein wenig 

nachdenken, wenn man das verstehen will. Aber deshalb heißt ja GOLGATHA = 

SCHÄDELSTÄTTE, weil dort das Hirn des Menschen ist, mit dem er Denken kann, wenn er 

denken will und kann. 

 

Wie löst man Widerstand auf? 

 

Im Widerstand sind zwei diametrale Kräfte gegeneinander gerichtet, die eine Kraft will das, die 

andere Kraft will etwas anderes, meist das genau Gegenteil. 

 

Der geistig gesunde Mensch denkt nach und stellt fest ob es eine Vereinbarung, oder gar ein 

Gesetz zwischen diesen beiden widerstreitenden Kräften (hier Staat und Deutsches Volk) gibt. 

Der geistig kranke Mensch denkt auch nach und stellt fest, dass er stark genug ist die Gegenseite 

in einem Krieg, in einer gewalttätigen Auseinandersetzung zu besiegen und zu übernehmen. 

Erinnern Sie sich noch an Herrn Wiedeking von Porsche, der als Fliege den Elefanten VW 

übernehmen wollte? Erinnern Sie sich noch? Nahezu genauso verhält es sich mit dem Staat und 

dem Deutschen Volk.  

 

Die Fliege Porsche (Wiedeking) ist kläglich gescheitert, und wurde dann von VW übernommen, 

und so wird es auch in Deutschland gehen, der untreue Staat, der das GG = seinen 

Arbeitsvertrag mit dem Deutschen Volk bricht wird scheitern, und das Deutsche Volk wird den 

Staat wieder vereinnahmen, dessen bin ich mir sicher und daran glaube ich, weil das was der 

untreue Staat macht, zuallererst gegen den GOTT DER PRÄAMBEL = WAHRHEIT = GG 

gerichtet ist, und wenn GOTT das zuließe, dann hätte die Alte Schlange, welche ist der Teufel 

und Satan gewonnen, doch das lässt GOTT nicht dauerhaft zu, garantiert nicht. GOTT lässt das 

lange zu, doch GOTT lässt das nicht ewig zu, und zwar nicht um der im Wesentlichen gott- und 

geistlosen Menschheit willen, nein, sondern um seiner selbst willen. So jedenfalls sagt es die 

BIBEL und weil es die BIBEL = Das Wort Gottes sagt, deshalb sage ich das auch. Allerdings 

nicht nur deshalb, sage ich das, nein, auch weil ich verstehe, dass sich die WAHRHEIT vor 

nichts verstecken muss, aber die Lügner und Betrüger müssen sich in Geheimgesellschaften des 

Bösen organisieren und vor allem verstecken, wenn sie ihr böses Werk vollenden wollen. Doch 

das können sie nicht, weil GOTT in der Bibel sagt … 
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Jes 29,15 / Weh denen, die mit ihrem Plan verborgen sein wollen vor dem HERRN und mit 

ihrem Tun im Finstern bleiben und sprechen: »Wer sieht uns und wer kennt uns?« 16 Wie kehrt 

ihr alles um! Als ob der Ton dem Töpfer gleich wäre, dass das Werk spräche von seinem 

Meister: Er hat mich nicht gemacht!, und ein Bildwerk spräche von seinem Bildner: Er versteht 

nichts! 

-------------------------------------------------- 

 

SEHEN WIR NICHT, WIE HEUTE ALLES AUF DEN KOPF GESTELLT WIRD? 

 

Euer Vorhaben wird euch nicht gelingen, Ihr Grundgesetzleugner und 

Grundgesetzverweigerer! 

 

Nicht diejenigen die von euch und euren linientreuen Propagandamedien Coronaleugner und 

Impfverweigerer genannt werden sind die wahrhaft Bösen, nein, ihr seid es, die ihr das GG 

leugnet und das GG verweigert indem ihr es einfach ignoriert, genau wie die Deutschen. Was 

ist das, wenn es nicht Krieg gegen das Deutsche Volk ist? Sagt es mir doch einfach! Ihr seid 

die wahren Verfassungsfeinde die nicht einmal wissen was ORDNUNG in seiner wahren 

wörtlichen Bedeutung im Sinne des Wortes ist. Wie wollt ihr Unfähigen und Unwissenden eine 

Ordnung in Deutschland aufrichten die ihren Namen auch wirklich verdient? Sagt es mir doch, 

wenn ihr euch traut mir zu antworten! 

 

HARTER WIDERSTAND wird, wenn man der GUTE ist, durch konstruktive, sachliche 

Gespräche aufgelöst, und wenn man der BÖSE ist, wie in diesem konkreten Fall der untreue 

Staat, dann will man es durch Gewalttätigkeit und auch durch Bürgerkrieg probieren, doch das 

wird nicht gelingen, denn das friedliche Volk hat keine Angst mehr vor dem zahnlosen Bösen 

des Staates, weil es bemerkt und langsam auch versteht, dass der Staat aus schwachen Lügnern 

und Betrügern besteht, die nichtmal in der Lage sind die einfachsten Fragen aus dem Deutschen 

Volk offen zu beantworten, weil jede Antwort ein Offenbarungseid ist, der zeigt wes bösen 

Geistes Kind sie sind. Der Staat und seine Staatsdiener stehen nicht in der WAHRHEIT, das 

steht so sicher fest, dass Sie mir nicht ehrlich, offen und frei begegnen können, und wenn doch, 

dann sollen sie es doch einfach tun. Wo wäre das für mich, die Wahrheit ein Problem? Für mich 
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ist das kein Problem, doch für den untreuen verlogen Dreckssaustallstaat ist das ein Problem. 

Nur zu … 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

ICH BIN DER KÖNIG UND ICH BIN DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES 

 

Lacht nur über mich, wer mir antworten muss, wird schnell ganz ruhig und schweigsam werden, 

denn WAHRHEIT ist brutal ehrlich und ehrbar. Lügner und Betrüger können die 

Königsprüfung nicht bestehen, niemals! Warum nicht? Weil der Platz von vorsätzlichen 

Gesetzbrechern, von Lügnern, Betrügern, Räubern und Vergewaltigern und Mördern in der 

HÖLLE AUF ERDEN ist. Dort gibt es nur Lüge und Betrug und Raub und Vergewaltigung, 

weil keiner im Bewusstsein seiner Verantwortung vor GOTT und den Menschen steht. 

 

1.Tim 1,6 /  Davon sind einige abgeirrt und haben sich hingewandt zu unnützem Geschwätz, 

7 wollen die Schrift meistern und verstehen selber nicht, was sie sagen oder was sie so fest 

behaupten. 8 Wir wissen aber, dass das Gesetz gut ist, wenn es jemand recht gebraucht, 9 weil 

er weiß, dass dem Gerechten kein Gesetz gegeben ist, sondern den Ungerechten und 

Ungehorsamen, den Gottlosen und Sündern, den Unheiligen und Ungeistlichen, den 

Vatermördern und Muttermördern, den Totschlägern, 10 den Unzüchtigen, den 

Knabenschändern, den Menschenhändlern, den Lügnern, den Meineidigen und wenn noch 

etwas anderes der heilsamen Lehre zuwider ist, 11 nach dem Evangelium von der Herrlichkeit 

des seligen Gottes, das mir anvertraut ist. 

-------------------------------------------------- 

 

1.Kor 6,4 / Ihr aber, wenn ihr über diese Dinge rechtet, nehmt solche, die in der Gemeinde 

nichts gelten, und setzt sie zu Richtern. 5 Euch zur Schande muss ich das sagen. Ist denn gar 

kein Weiser unter euch, auch nicht einer, der zwischen Bruder und Bruder richten könnte? 

6 Vielmehr rechtet ein Bruder mit dem andern, und das vor Ungläubigen! 7 Es ist schon 

schlimm genug, dass ihr miteinander rechtet.  
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Warum lasst ihr euch nicht lieber Unrecht tun? Warum lasst ihr euch nicht lieber 

übervorteilen? 8 Vielmehr tut ihr Unrecht und übervorteilt, und das unter Brüdern! 

9 Oder wisst ihr nicht, dass die Ungerechten das Reich Gottes nicht ererben werden? 

Lasst euch nicht irreführen! Weder Unzüchtige noch Götzendiener, Ehebrecher, 

Lustknaben, Knabenschänder, 10 Diebe, Geizige, Trunkenbolde, Lästerer oder Räuber 

werden das Reich Gottes ererben. 

11 Und solche sind einige von euch gewesen. Aber ihr seid reingewaschen, ihr seid 

geheiligt, ihr seid gerecht geworden durch den Namen des Herrn Jesus Christus und durch den 

Geist unseres Gottes. 

-------------------------------------------------- 

 

Das göttliche Gesetz = das GG = das Gesetz ist nicht um der Gerechten willen gegeben, sondern 

wegen den Ungerechten, denn die fangen sich darin, wie ich in diesem Verfahren mit Gottes 

Hilfe zur Genüge beweise. Widerlegt mich doch wenn ihr könnt, wer immer ihr auch seid.  

 

 

ICH BIN DER WEG DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN, HIER BIN ICH 

 

Widerstrebt mir doch vor der Öffentlichkeit des Deutschen Volkes dann klären wir was in 

Deutschland, im auserwählten Volk der Dichter und Denker, dem auserwählten Volk des 

Geistes Gottes Sache ist. Nur zu habt Mut, all ihr Reichen, die ihr zwar den Reichtum der Welt 

diebisch an euch gerissen habt, aber DIE WAHRHEIT nicht habt. Das ist euer Fehler und der 

Fehler der Welt. Ihr habt die WAHRHEIT nicht! 

 

ICH BIN WAHRHEIT UND MICH HABT IHR NICHT, 

 

deshalb weiß ich von GOTT her, dass ihr ohne MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT gar nicht 

gewinnen könnt, ihr höllischen Kreaturen. Ich war bei der Kreuzigung vor 2000 Jahren dabei, 

und ihr, wo wart ihr damals? 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 
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Die Zeiten der Kreuzigung von Golgatha und die Bedeutung der Schnapszahlen 

 

Mk 15,25 / Und es war die dritte Stunde [3], als sie ihn kreuzigten. 

-------------------------------------------------- 

 

Mt 27,45 / Und von der sechsten [6] Stunde an kam eine Finsternis über das ganze Land bis 

zur neunten [9] Stunde. 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

Wenn du auch nur die Großartigkeit der 3,6 und 9 weißt, 
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dann wirst du einen Schlüssel zum Universum haben. 

 

Leute, da gibt es noch Dinge zu wissen von denen ihr heute noch nichtmal etwas ahnt, … 

 

Jes 55,8 / Denn meine Gedanken sind nicht eure Gedanken, und eure Wege sind nicht meine 

Wege, spricht der HERR, 9 sondern so viel der Himmel höher ist als die Erde, so sind auch 

meine Wege höher als eure Wege und meine Gedanken als eure Gedanken. 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

DAS CHRISTUSKREUZ IN DER MITTE VON GOLGATHA 

 

IN HOC SIGNO VINCES 

In diesem Zeichen werde ich siegen 

 

DAS CHRISTUSMONOGRAMM ist das Zeichen des Siegers = 111 und es steht in alle 

Ewigkeit in der MITTE VON GOLGATHA und in der MITTE der Welt, als das 

https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=in+hoc+signo+vinces
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=in+hoc+signo+vinces
https://www.google.com/search?q=christusmonogramm&client=firefox-b-d&ei=H1zkYamNFcmIxc8PnJ2s0Ao&oq=christusmon&gs_lcp=&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=in+hoc+signo+vinces
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KOORDINATENKREUZ aus Länge, Breite und Höhe, an dem sich die gesamte göttliche 

Schöpfung orientiert. Es ist vollkommen unwesentlich ob Banausen und Realitätsverweigerer 

das glauben oder nicht, es ist trotzdem so.  

 

 

 

DER MORGENSTERN IN DER MITTE DES KREUZES DER MÖRDER = 666 

 

Offb 2,26 / Und wer überwindet und hält meine Werke bis ans Ende, dem will ich Macht geben 

über die Heiden, 27 und er soll sie weiden mit eisernem Stabe, und wie die Gefäße eines Töpfers 

soll er sie zerschmeißen, 28 wie auch ich Macht empfangen habe von meinem Vater; und ich 

will ihm geben den Morgenstern. 

-------------------------------------------------- 

 

Sehen Sie den MORGENSTERN in der Mitte des Kreuzes, den hellen STERN der den 

CHRISTUS ankündigt, und der auch heute noch über Bethlehem (9)-Efrata (6) = 96 steht? 
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Sehen Sie ihn? Das ist DER STERN DES DEUTSCHEN KÖNIGS, mein STERN. 

 

 

DER WEISSE STEIN IM MITTELPUNKT DES KREUZES 

 

Offb 2,17 / Wer überwindet, dem will ich geben von dem verborgenen Manna und will ihm 

geben einen weißen Stein; und auf dem Stein ist ein neuer Name geschrieben, den niemand 

kennt als der, der ihn empfängt. 

-------------------------------------------------- 
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Jes 28,16 / Darum spricht Gott der HERR: Siehe, ich lege in Zion einen Grundstein, einen 

bewährten Stein, einen kostbaren Eckstein, der fest gegründet ist. Wer glaubt, der flieht nicht. 

»Wer glaubt, der wird nicht zuschanden«  

-------------------------------------------------- 

Sehen Sie den WEISSEN STEIN = DEN STEIN DER WEISEN in der Mitte des Kreuzes, den 

klaren STEIN der den CHRISTUS ankündigt, und von GOTT in ZION als unerschütterlicher 

Grund- und Eckstein gelegt ist. Sehen Sie ihn? 

 

DER WEISSE STEIN = DER STEIN DER WEISSEN 
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Erste Abbildung = 111 = 3x1 = 3 Linien 

Zweite Abbildung = 222 = 3x6 = 6 Linien 

Dritte Abbildung = 333 = 3x9 = 9 Linien 

---------------------------------------- 

Der ANTICHRIST = 666 = J U D A 

     10 21 4 1 = 36 = 3x6 = 666 

 

Das Auftreten des Widersachers vor dem Kommen Christi 

2.Thess 2,8 / Was nun das Kommen unseres Herrn Jesus Christus angeht und unsre 

Vereinigung mit ihm, so bitten wir euch, liebe Brüder, 2 dass ihr euch in eurem Sinn nicht so 

schnell wankend machen noch erschrecken lasst – weder durch eine Weissagung noch durch 

ein Wort oder einen Brief, die von uns sein sollen –, als sei der Tag des Herrn schon da. 

3 Lasst euch von niemandem verführen, in keinerlei Weise; denn zuvor muss der Abfall 

kommen und der Mensch der Bosheit offenbart werden, der Sohn des Verderbens [666]. 4 Er 

ist der Widersacher, der sich erhebt über alles, was Gott oder Gottesdienst heißt, sodass er sich 

in den Tempel Gottes setzt und vorgibt, er sei Gott. 5 Erinnert ihr euch nicht daran, dass ich 

euch dies sagte, als ich noch bei euch war?6 Und ihr wisst, was ihn noch aufhält, bis er 

offenbart wird zu seiner Zeit. 

 7 Denn es regt sich schon das Geheimnis der Bosheit; nur muss der, der es jetzt noch 

aufhält, weggetan werden, 8 und dann wird der Böse [666] offenbart werden.  

Ihn wird der Herr Jesus umbringen mit dem Hauch seines Mundes und wird ihm ein 

Ende machen durch seine Erscheinung, wenn er kommt.  



POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
86 

 

9 Der Böse aber wird in der Macht des Satans auftreten mit großer Kraft und 

lügenhaften Zeichen und Wundern 10 und mit jeglicher Verführung zur Ungerechtigkeit bei 

denen, die verloren werden, weil sie die Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, dass sie 

gerettet würden. 11 Darum sendet ihnen Gott die Macht der Verführung, sodass sie der Lüge 

glauben, 12 damit gerichtet werden alle, die der Wahrheit nicht glaubten, sondern Lust hatten 

an der Ungerechtigkeit. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer Lust hat Unrecht zu tun, seine Eide zu brechen, wie es der Staat und seine Satane und 

Teufel in Menschengestalt heute tun, wird im göttlichen Gericht nicht bestehen können, weil 

sie die WAHRHEIT zwar kennen, ihr aber nicht glauben, und deshalb vorsätzlich Böses tun. 

Ihr Verweigerer des GG werdet nicht bestehen. 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

Erweitern wir die dritte Grafik von oben, dann erkennen wir problemlos … 
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DIE KREUZIGUNG VON GOLGATHA 

 

Die rechte Grafik zeigt den GEKREUZIGTEN CHRISTUS am Kreuz, mit hängendem 

HAUPT (weißer Stein), gekrönt mit der Dornenkrone, die vom Davidstern gebildet wird. 

Das von Pilatus geschriebene Schild (INRI*) besagt, dass hier DER KÖNIG DER JUDEN = 

DIE WAHRHEIT gekreuzigt ist, doch wer versteht das. 

 

* INRI (Latein) 
Bedeutungen: [1] Abkürzung für: Iesus Nazarenus Rex Iudaeorum („Jesus von Nazareth, der 
König der Juden“). ... Die wörtliche Übersetzung lautet „Jesus, der Nazoräer, der König der 
Juden“. 
 

DIE JUDEN haben sich durch die aktive Tötung der WAHRHEIT = JESUS CHRISTUS selbst 

beschnitten, deshalb fehlt ihnen der MESSIAS, und weil dies der kleine, aber wesentliche 

Fehler der JUDEN ist, haben Sie die WAHRHEIT nicht. Sie haben zwar allen Reichtum = alles 

Geld dieser Welt, aber sie haben keinen Messias und verstehen nichts. Wer die WAHRHEIT 

auch heute noch bekämpft wie DIE JUDEN das, um der WELTHERRSCHAFT willen, heute 

noch tun, der hat einen Fehler, eine Fehlschaltung im Hirn, ein Zeichen Gottes das DER JUDE 

nicht beseitigen kann. JUDAS = 666 ist das unauslöschliche, biblische Zeichen der Juden. Sie 

haben sich von ihrem Messias abgewendet und sind deshalb von ihm, ihrem MESSIAS und von 

GOTT verworfen. Beweis, DIE JUDEN wollen die Weltherrschaft mit jüdischen Methoden, 

doch das gelingt ihnen nicht, weil GOTT sich seine Weltherrschaft von Lügnern und Betrügern 

nicht aus der Hand nehmen lässt. 

 

Sie haben den DRITTEN TEMPEL ans Kreuz von Golgatha nageln lassen, so sagt es die Bibel 

und die Bibel = das WORT GOTTES kann nicht lügen. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.google.com/search?q=inri&source=lmns&bih=751&biw=1536&client=firefox-b-d&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwjTgc7_wMX1AhVS66QKHSITD0IQ_AUoAHoECAEQAA
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DER ERSTE TEMPEL 

111 = 1+1+1 = 3 und 1x1x1   =   1 

 

DER ZWEITE TEMPEL 

222 = 2+2+2 = 6 und 2x2x2   =   8 

 

DER DRITTE TEMPEL 

333 = 3+3+3 = 9 und 3x3x3   = 27 

__________________________________ 

 

     = 36 = J U D A = 666 

       10 21 4 1 

 

JUDAS IST NUNMAL DIE GESCHICHTE JUDAS 

 

So sagt es GOTT und so wie es GOTT sagt, so war es, so ist es und so bleibt es. 666 = der Feind 

und Mörder des MESSIAS = der Feind und Mörder des CHRISTUS zu sein ist die 

Urvorbestimmung DER JUDEN. Sie, DIE JUDEN tragen das Kainsmal, sie sind von GOTT 

verflucht, weil sie heute noch höchst irdisch, säkular und weltlich, materiell orientiert sind. 

Achten Sie auf die Abbildung, die Bände spricht. 

 

 

Das was nicht in ihren Kopf hineingeht, das binden sich DIE JUDEN in materieller Form auf 

den Kopf, und doch fängt die Birne nicht an zu leuchten. Wissen Sie warum? 

 

2.Kor 3,14 / Aber die Sinne der JUDEN wurden verstockt. Denn bis auf den heutigen Tag 

bleibt diese Decke unaufgedeckt über dem Alten Testament, wenn sie es lesen, weil sie nur 

in Christus abgetan wird. 

-------------------------------------------------- 
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Natürlich muss das niemand glauben, und doch ist es genau so. DIE JUDEN sind das von GOTT 

auserwählte und von der Ausrottung bewahrte VOLK DES BÖSEN = VOLK DER 

UNWAHRHEIT, in dem DER CHRISTUS = DER MESSIAS = DIE LEIBLICHE 

VERKÖRPERUNG GOTTES geboren wurde in 96 = Bethlehem (9)-Efrata (6). Das wissen die 

JUDEN, doch sie sind als UNGEISTIGE, geistig nicht fähig das zu erkennen, zu begreifen bzw. 

zu verstehen. Bis heute nicht. Das ist der FEHLER DER JUDEN, die WAHRHEIT! Wer die 

WAHRHEIT tötet und beseitigt wo immer sie in Erscheinung tritt kann nicht von sich 

behaupten, er hätte die WAHRHEIT. Auch das ist problemlos zu verstehen, nur DIE JUDEN, 

die verstehen das nicht und widersetzen sich dem GOTT DER WAHRHEIT = IHREM 

MESSIAS. Deshalb kommt der MESSIAS nicht aus dem Volk, das sich heute als JUDEN 

ausgibt, sondern aus Deutschland, ja, aus genau dem Land und Volk dessen ENDLÖSUNG die 

JUDEN, wie kein anderes hassendes Volk der Welt vollziehen und vollstrecken will. 

 

Ich bin gesprächsbereit, doch DIE JUDEN wollen mit mir nichts zu tun haben. Das ist die 

WAHRHEIT, denn DIE JUDEN könnten mir nicht auf eine einzige Frage antworten, ohne 

zugeben zu müssen, dass es genau so ist, wie ich es hier, in diesem Verfahren, ausführlichst 

beschreibe.  

 

WENN DIE JUDEN SO EHRENVOLL GEGENÜBER DEM DEUTSCHEN VOLK 

SIND, 

 

wie sie öffentlich auftreten, dann steht einem Gespräch auf Augenhöhe nichts im Wege. Und 

wenn Sie dieses Gespräch auf Augenhöhe nicht wollen und sich ihm und mir verweigern, dann 

habe ich mit jedem WORT die WAHRHEIT gesprochen. Wer könnte die WAHRHEIT 

sprechen, wenn nicht die WAHRHEIT selbst? Bitte antworten Sie mir! Wer MICH = MEIN 

ICH = WAHRHEIT ablehnt und sich offenen Gesprächen verweigert hat die WAHRHEIT 

nicht, das ist simpel und leicht zu verstehen. Deshalb fordere ich jeden auf, der die 

WELTHERRSCHAFT HEIMLICH BEANSPRUCHT UND MIT BÖSEN TATEN 

KONSTATIEREN WILL, sich mir und meinen Fragen ÖFFENTLICH, im TAGESLICHT zu 

stellen, denn ICH BIN DAS LICHT DER WELT, und FINSTERNIS kenne ich nicht, denn 

wohin ich auch komme, verschwindet die FINSTERNIS und die finsteren Gestalten der 

Finsternis auch. Wo DAS LICHT DER WELT ERSCHEINT, hat die FINSTERNIS 
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naturgesetzlich zu weichen. Widersprechen Sie mir doch, wer immer Sie auch sind, und was 

immer Sie auch für einen Titel dieser Hölle auf Erden tragen. Nur zu, trauen Sie sich, Sie 

finstere Gestalt, Sie Zombie, sich mit dem LICHT DER WELT = DEM DEUTSCHEN KÖNIG 

anzulegen, ihr Geheimnisvollen, die ihr fälschlicherweise meint, GOTT würde euch und euer 

BÖSES Vorhaben nicht sehen. ICH BIN HIER, zeigt euch … 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

…, wenn er als Geselle der FINSTERNIS das HELLE LICHT GÖTTLICHER WAHRHEIT 

ertragen kann. Traut euch doch, antwortet mir doch, oder lasst uns zusammen im öffentlichen 

Fernsehen auftreten. Ich fürchte mich nicht vor Lügnern, Betrügern, Räubern und 

Vergewaltigern und Mördern! Ich weiß doch, dass ihr finsteren Gestalten der Finsternis eure 

Mörder habt, die so morden können, dass es wie ein Unfall oder wie ein natürlicher Tod 

aussehen wird. WAS IST DENN TOD?  

 

Verwandlung der Gläubigen und Sieg über den Tod 

1.Kor 15,50 / Das sage ich aber, liebe Brüder, dass Fleisch und Blut das Reich Gottes nicht 

ererben können; auch wird das Verwesliche nicht erben die Unverweslichkeit. 51 Siehe, ich 

sage euch ein Geheimnis: Wir werden nicht alle entschlafen, wir werden aber alle verwandelt 

werden; 52 und das plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune. Denn es wird 

die Posaune erschallen und die Toten werden auferstehen unverweslich, und wir werden 

verwandelt werden. 

53 Denn dies Verwesliche muss anziehen die Unverweslichkeit, und dies Sterbliche muss 

anziehen die Unsterblichkeit. 54 Wenn aber dies Verwesliche anziehen wird die 

Unverweslichkeit und dies Sterbliche anziehen wird die Unsterblichkeit, dann wird erfüllt 

werden das Wort, das geschrieben steht (Jesaja 25,8; Hosea 13,14): »Der Tod ist verschlungen 

vom Sieg. 55 Tod, wo ist dein Sieg? Tod, wo ist dein Stachel?« »Der Tod ist verschlungen in 

den Sieg. Tod, wo ist dein Stachel? Hölle, wo ist dein Sieg?« 

56 Der Stachel des Todes aber ist die Sünde, die Kraft aber der Sünde ist das Gesetz. 57 Gott 

aber sei Dank, der uns den Sieg gibt durch unsern Herrn Jesus Christus! 

-------------------------------------------------- 
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Tötet mich doch im materiellen Körper! Glaubt ihr verblendeten der irdischen Finsternis, der 

geistigen Umnachtung, dass ihr mir in WAHRHEIT etwas anhaben könnt? Dann nur zu, werdet 

nochmal zu Mördern und zeigt dadurch, dass ihr wirklich so dumm und blöd seid wie ihr euch 

in der Welt präsentiert. In 2000 Jahren nichts, aber auch wirklich gar nichts dazugelernt, das ist 

Intelligenz, eure Intelligenz, die in den AUGEN DER WAHRHEIT maximal denkbare 

DUMMHEIT UND VERMESSENHEIT ist. Ihr seid eure eigenen Feinde und zu blöd das zu 

merken! Wie kommt man an euch sturen, halsstarrigen Verbrecher heran, ohne dass ihr euch 

der WAHRHEIT = eurem CHRISTUS und/oder MESSIAS der euch die WAHRHEIT bringt 

auch nur ein klein wenig öffnet, zu eurem Vorteil, nicht zu eurem Nachteil, denn mit allem 

GELD DER WELT und der HERRSCHAFT ÜBER DIE GANZE MENSCHHEIT findet ihr 

das was ihr sucht nicht, nämlich DIE RUHE DER WAHRHEIT. WAHRHEIT IST RUHE, und 

die gibt’s in eurer FINSTERNIS nicht, weil euch DAS LICHT = DIE ERLEUCHTUNG fehlt. 

Hättet ihr die ERLEUCHTUNG, dann würden die CHRISTEN nicht auf den CHRISTUS, und 

die JUDEN nicht auf den MESSIAS warten. Warum nicht? Weil sie ihn mit ihren vom Irrtum 

geheilten, gesunden Augen erkennen und sehen könnten. Doch dass sie ihn nicht sehen beweist, 

dass sie noch kranke Augen haben und die Heilung immer noch nicht wollen. Sie alle dürfen 

frei entscheiden, ob Sie Zombies und blutsaugende Vampire der Finsternis, oder Kinder 

GOTTES und Kinder der WAHRHEIT sind. Freie Entscheidung, ohne Druck oder 

Beeinflussung von außen. Das ist göttlich, Zwang ist irdisch, ist weltlich, ist gott- und geistlose 

Herrschaft böser Menschen über Menschen, ohne Ausweg, wenn man WAHRHEIT ablehnt 

und bekämpft. Würde ich so mit den Verbrechern des Staates reden, wenn ich mich vor dem 

Tod und den Mördern des Staates fürchten würde? Nein! 

 

Mt 10,28 / Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, doch die Seele nicht töten 

können; fürchtet euch aber viel mehr vor dem, der Leib und Seele verderben kann in der Hölle. 

-------------------------------------------------- 

 

Ihr wollt mich beherrschen? Womit denn? Macht euch doch nicht lächerlich, die Zeit eures 

Endes ist gekommen! 

 

Solange der VIERTE = DER SOHN DER GÖTTER nicht auf der Bildfläche erscheint sind die 

drei jüdischen Männer im siebenfach angeheizten Feuerofen Nebukadnezar gebunden, und 
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zwar ohne jegliche Chance jemals daraus zu entkommen, wenn sie nicht bereit sind, sich ihrem 

Messias = Wahrheit demütig zu nähern.  

 

ICH HABE DEN SCHLÜSSEL ZUM ABGRUND 

 

Das tausendjährige Reich 

Offb 20,1 / Und ich sah einen Engel vom Himmel herabfahren, der hatte den Schlüssel zum 

Abgrund und eine große Kette in seiner Hand. 

-------------------------------------------------- 

 

Ich habe diesen Schlüssel, welchen Schlüssel haben Sie, dass Sie der Hölle auf Erden nicht 

entfliehen können? Offensichtlich passt Ihr Schlüssel nicht an den Türen Ihres Gefängnisses in 

dem nicht nur die anderen Menschen gefangen sind, sondern auch Sie selbst! Hätten Sie den 

Schlüssel zum Himmel, würden Sie Ihr Leben doch nicht als Bösewichte in der HÖLLE AUF 

ERDEN zubringen, oder? Was für einen Reiz hätte es in einer Welt zu leben, in der es keine 

GÖTTLICHE RUHE gibt? Sie dürfen sich erklären, aber ich glaube Ihren 

zusammengedichteten Selbstlügen doch nicht. Sie sind nicht aus freier Entscheidung in der 

HÖLLE AUF ERDEN GEFANGEN, keiner von euch Verbrechern. Das könnt ihr mir nicht 

erzählen, auch wenn ihr euren eigenen Lügen glaubt, ich glaube ihnen und Ihnen nichts. Wieso 

nicht? Weil ich hundertprozentig sicher weiß, dass derjenige der in den HIMMEL gehen kann, 

keine Sekunde länger als notwendig in der Hölle auf Erden verharrt, und gerade dann nicht, 

wenn er so ein verbrecherischer, egoistischer böser Mensch ist wie Sie. Bemerken Sie eigentlich 

immer noch nicht, dass Sie vollkommen durchschaut und durchleuchtet sind vom LICHT DER 

WAHRHEIT?  

 

Die aufgrund ihres materiellen Reichtums und ihrer Geld-Welt-Herrschaft stolzen und 

überheblich selbstsicheren Juden sind von GOTT unrühmlich auserwählt, um der gesamten 

Menschheit vorzuleben wie man es als Mensch nicht machen soll. Und ihr ganzer Reichtum 

hilft ihnen gar nichts, wenn sie WAHRHEIT nicht haben, denn ohne WAHRHEIT leben die 

flüchtigen Juden für immer und ewig in Angst und Schrecken und vor allem ohne Ruhe, vor 

dieser ach so bösen und hässlichen Welt und Menschheit, von der sie nicht geliebt werden 

können, weil GOTT das in ihrer TORA genau so versprochen hat, und zwar jedem der den 
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göttlichen Fluch auf sich selbst legt wie es die VERMEINTLICHEN JUDEN immer noch jeden 

Tag tun. 

 

Ich habe die MATRIX-TRILOGIE gut verstanden, denn sie ist nichts anderes als ein Aufruf an 

NEO, ihren vermeintlichen MESSIAS, sich bei ihnen zu melden, doch sie verstehen nichts. 

Warum nicht? Weil irdisch materieller Reichtum und die Macht Satans nicht zum Verstehen 

der WAHRHEIT hilft. 

 

JUDAS IST DIE GESCHICHTE JUDAS (= 666) 

 

Und so erkennen wir ohne Gewalt wer der wahre Antichrist und der BÖSE in unserer Welt ist. 

Sollten wir der Bibel = sollten wir GOTT, sollten wir der WAHRHEIT widersprechen, wie es 

DIE JUDEN heute immer noch tun? Natürlich nicht! 

 

Erinnern Sie sich noch an meine Einleitung? 

 

Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den bösen 

Geistern unter dem Himmel. 

-------------------------------------------------- 
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Ohne JESUS CHRISTUS gibt es kein Entrinnen aus der Hölle auf Erden, auch und gerade für 

die scheinbaren HERREN DER WELT nicht. Das CHRISTUSMONOGRAMM ist mein 

grafischer Beweis, denn wenn ich es aus dem KREUZ VON GOLGATHA nehme, ist zwar der 

JUDENSTERN noch da, aber die MITTE IST WEGGENOMMEN. Bitte vergleichen Sie die 

folgende Grafik in der der Gekreuzigte fehlt. 

 

 

 

Der JUDENSTERN ist zwar noch sichtbar, aber der von GOTT selbst gelegte Eckstein und 

Grundstein von ZION ist nirgends zu sehen. So sieht im Symbol die gegenwärtige Hölle auf 

Erden aus der jegliche Mitte fehlt.  
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Der Mensch ohne MITTE ist von GOTT verlassen und allein und verloren. Hängen wir nun 

den CHRISTUS, gemäß CHRISTUSMONOGRAMM an das DRITTE KREUZ VON 

GOLGATHA, dann sehen wir im optischen Vergleich den Unterschied zwischen 

„ohne CHRISTUS“ und „mit CHRISTUS“. Seien Sie bitte aufmerksam und vergleichen Sie 

die beiden obigen Grafiken miteinander. 

 

       

 

 3   +  6      =   9 
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Oder minimiert, indem wir durch den Faktor 3 teilen … 

 

 1   +  2      =   3 

________________________________________________________________________ 

 

 13     26     39 

 

GOLGATHA und die KREUZIGUNG lehren uns wie man richtig auf DREI = 3 zählt, und dass 

die WELT UNTER DEM KREUZ eine duale, eine geteilte, von den gottlosen, geldgeilen 

JUDEN beherrschte Welt ist, denn die zwei Teile der gespaltenen Welt sind wie wir oben sehen 

die Summanden 3+6 = 36 = 3x6 = 666 der Juden!  

 

 

 

Das LAMM wurde gekreuzigt und   L A M M  

      ------------------------------ 

      12 1 13 13 = 39 

 

Erinnern Sie sich an das Passalamm und das Passafest der Juden, das Sie vor dem Bösen 

bewahrte, das an ihren Häusern vorbeiging als der ägyptische Pharao von Gott bestraft wurde. 

Natürlich erinnern Sie sich. Wie der heutige verlogene Machtstaat der das GG und die 

WAHRHEIT verweigert wurde der PHARAO mit 10 Plagen belegt, bis er das HEILIGE 

DEUTSCHE VOLK GOTTES endlich gehen ließ. Wer wollte mir widersprechen? 

 

Wenn der DRITTE, das LAMM = 39 in dieser Welt erscheint, dann wird aus 39 = 3x9 = 999 

und die FINSTERNIS zwischen der sechsten (6) und neunten (9) Stunde, die bis heute auf 

Golgatha liegt lichtet sich langsam aber ganz sicher, denn aus 666 wird jetzt 999, denn das 

Geheimnis des TEUFELS = 69 ist gelüftet, er ist entmachtet und offenbart. Wo will er sich 

noch verstecken? 

 

Das ALTE TESTAMENT DER BIBEL (AT) und die gesamte TORA gehört dem 

PASSA-LAMM = 39, deshalb hat das AT der Bibel auch, wie zufällig 39 Bücher. 3x9 = 999 

und das wiederum ergibt die Zahl 27, und das kommt heraus wenn wir 333 = 3x3x3 rechnen 
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oder die 999 = 9+9+9 addieren. Das AT 39 = NT = 27 und wer will mir widersprechen? Nur 

zu, genieren Sie sich nicht. 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

Nun ihr Juden, ihr Freimaurer und Geheimbündler und Jesuiten, ihr Weisen von Zion, die ihr 

MICH = MEIN ICH = DEN ECKSTEIN VON ZION NICHT HABT, widerlegt mich doch mit 

eurer gottlosen Weisheit. Ich habe ihn den WEISSEN STEIN, und deshalb BIN ICH DER 

STEIN DER WEISEN, den ihr bis heute sucht und ohne GOTT niemals finden konntet. Um 

das zu begreifen reichte eure ganze Weisheit nicht aus. GOTT HAT ALLES IM GRIFF, und 

ihr, was habt ihr jetzt noch im Griff? Fechtet doch mein Recht an, wenn ihr mit eurem ganzen 

verlogenen Haufen dazu in der Lage seid. 

 

ICH BIN DAVIDS SCHILD, wie wollt ihr mir schaden können? Wenn ihr mich mordet, werdet 

ihr eine weitere Runde in der HÖLLE AUF ERDEN DREHEN, das garantiere ich euch 

Lügnern, und wenn ihr euch demütig unterwerft, dann werde ich Gnade walten lassen, wie 

versprochen, selbst euch Ungnädigen, euch Verbrechern in dieser niedersten aller denkbaren 

Welten. 

 

ICH BIN GOTT = 47, der GOTT an dessen REALITÄT ihr immer noch nicht glaubt, und 

doch BIN ICH da.  Ich schreibe euch doch diesen Brief, oder etwa nicht? 

 

ICH BIN DAS LAMM = 39 = 999 = 27 = 111 = der ECKSTEIN VON ZION 
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111 = 1x1x1 = 1 

 

Ihr Gott- und Gesetzlosen wollt euren Retter bestrafen? Ihr seid vermessen! Wieso meint ihr, 

ihr Geistlosen ihr hättet Mittel mich euch zu unterwerfen? Nur zu, probiert es doch! Wenn es 

euer Wunsch ist, dann lasse ich euch in Ruhe und gehe wieder, doch ihr verblendeten Dösbaddel 

bleibt unwissend zurück, und dann? 

 

Joh 8,23 / Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von 

dieser Welt, ich bin nicht von dieser Welt. 

-------------------------------------------------- 

 

Joh 8,14 / Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Auch wenn ich von mir selbst zeuge, ist mein 

Zeugnis wahr; denn ich weiß, woher ich gekommen bin und wohin ich gehe; ihr aber wisst 

nicht, woher ich komme oder wohin ich gehe. 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

https://www.google.com/search?q=d%C3%B6sbaddel&client=firefox-b-d&ei=P17kYfKMD6yFxc8Pr9ioqAU&oq=d%C3%BCsbattel&gs_lcp=&sclient=gws-wiz
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Der deutsche Michel mit der Schlafmütze redet nicht darüber, hört auch nicht zu, wenn man 

mit ihm darüber reden will, und gegenüber dem BÖSEN, dem UNRECHT verschließt er seine 

Augen. Und wenn man ihn darauf anspricht und zufällig mal durchdringt, dann sagt er saublöd: 

„Ha, das ist halt so, da kann man nichts machen“, und die wahnsinnigen untreuen KNECHTE 

DES STAATES REITEN DEN DEUTSCHEN GAUL SEHENDEN AUGES ZU TODE! Wer 

redet für das hilflose Deutsche Volk? Keiner! Sie alle haben keine Zeit, denn … 

 

Hag 1,9 / Denn ihr erwartet wohl viel, aber siehe, es wird wenig; und wenn ihr's schon 

heimbringt, so blase ich's weg. Warum das?, spricht der HERR Zebaoth. Weil mein Haus so 

wüst dasteht und ein jeder nur eilt, für sein Haus zu sorgen. 

-------------------------------------------------- 

 

In Deutschland sieht’s aus wie in einem verkommenen Saustall. Und, wer stemmt sich dagegen 

um die erkannte verfassungsmäßige Unordnung zu beseitigen? Zeigen Sie ihn mir, dass wir 

dann wenigstens zu zweit sind. Wer eifert für das HAUS GOTTES, wo ist er, zeigen Sie ihn 

mir. Ach, Sie kennen keinen, sehen Sie, ich auch nicht. Und deshalb mache ich das selbst und 

allein, mit GOTTES Hilfe. 

 

Sie von der POLIZEI können nun das Fass der staatlichen Ignoranz vollmachen oder gar zum 

Überlaufen bringen, indem Sie auch mit keinem einzigen Wort auf mich eingehen und mich 

auf Veranlassung von der Staatsanwaltschaft in Kürze einfach genauso ignorant, gegen meine 

verbrieften Grundrechte, und ignorant gegenüber Recht und Gesetz verhaften, dann ist der 

bewusst und gezielt feindgesteuerte Saustallstaat in Deutschland komplett. Dann setzen Sie als 

POLIZEI dem Satan und Teufel in Deutschland die Krone auf, dann ist die Hölle in Deutschland 

etabliert. Verstehen Sie das? 

 

Und da kann kommen was will, ich mache da nicht mit, und zwar deshalb, weil mir vom GOTT 

DER PRÄAMBEL, der für mich als höchste Instanz in Deutschland gilt, schon nach dem ersten 

Satz im GG, versprochen ist, dass das GG gilt. Also stellt sich für mich und jeden Deutschen 

und das gesamte Deutsche Volk konkret die Frage, … 

 

Wer hat nach höchstem Deutschem Recht (GG) die Macht das GG und die Grundrechte 

zu verändern oder gar aufzuheben? 
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Ich liefere einfachheitshalber auch gleich die juristisch unerschütterliche Antwort nach … 

 

Nur, d.h. ausschließlich das konstituierte Deutsche Volk hat in einer vorher rechtmäßig 

zusammengestellten Nationalversammlung allein „verfassungsgebende Gewalt“, niemand 

sonst, auch kein als Diener, gegen Bezahlung angestellter Staat, der lt. Arbeitsvertrag = GG 

maximal weisungsgebundener, verpflichteter Arbeitnehmer ist, nicht mehr, nicht weniger. In 

einer Nationalversammlung des Deutschen Volk hat – der Staat – kein Mitspracherecht, da der 

Staat, auch kein Staatsdiener, kein Deutscher im natürlichen, sondern nur im juristischen Sinne 

ist. Die Staatsdiener sind als Deutsche natürliche Deutsche, doch als Staatsdiener sind sie nur 

Hiwis des Staates und damit juristische Personen ohne Stimm- und Wahlrecht. 

 

DIE DEUTSCHE NATIONALVERSAMMLUNG BERUFE ICH HIERMIT EIN 

 

Und damit haben alle natürlichen Deutschen Stimm- und Wahlrecht, doch kein Staat hat da 

Mitspracherecht, weil er kein natürlicher Deutscher ist, sondern nur gegen Bezahlung 

angestellter Arbeitnehmer des Deutschen Volkes, eine juristische Person. 

 

Punkt 1 

Und in dieser NATIONALVERSAMMLUNG kommen alle gravierenden Fragen zur 

Souveränität in Deutschland auf den Tisch. Zuerst wird dort geklärt, ob der unter den Direktiven 

fremder und feindlicher Mächte stehende gekaufte und untreue Staat in Deutschland, wirklich 

der Herr des hilflosen Deutschen Volkes ist und sein kann oder nicht? Und ich bin mir jetzt 

schon hundertprozentig sicher, dass das eine eindeutige und klare demokratische Entscheidung 

sein wird, die den Staat seiner gestohlenen Position der Macht in Deutschland enthebt. 

 

Punkt 2 

Im zweiten Punkt wird demokratisch geklärt, ob das GG, so wie es heute schon existiert, direkt 

und unmittelbar als rechtmäßige Deutsche Verfassung übernommen werden kann, oder noch 

im einen oder anderen Punkt korrigiert werden muss. Am Ende dieser 

NATIONALVERSAMMLUNG wird dann juristisch korrekt und einwandfrei im Namen des 

Gottes der Präambel und im Namen des gesamten Deutschen Volkes in freier Entscheidung und 
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demokratisch eine Verfassung beschlossen sein die das GG aufhebt, denn genau so ist es seit 

jeher vorgesehen wie man hier im GG lesen kann … 

 

GG, Artikel 146 

Dieses Grundgesetz, das nach Vollendung der Einheit und Freiheit Deutschlands für das 

gesamte deutsche Volk gilt, verliert seine Gültigkeit an dem Tage, an dem eine Verfassung in 

Kraft tritt, die von dem deutschen Volke in freier Entscheidung beschlossen worden ist. 

 

All das sind Punkte die in Deutschland unbedingt geklärt sein müssen, doch der gegenwärtige 

Staat verweigert sich diesem Vorhaben vollkommen ignorant. Warum das so ist kann auf das 

zurückgeführt werden, was Carlo Schmid (SPD), einer der Väter des GG in seiner 

Grundsatzrede vom 08.09.1948 andeutete als er wörtlich sagte … 

 

„Nichts ist für diesen Zustand kennzeichnender als der Schlusssatz in Dokument Nr. III, worin 

ausdrücklich gesagt ist, dass nach dem Beschluss des Parlamentarischen Rates und vor der 

Ratifikation dieses Beschlusses in den Ländern die Besatzungsmächte das Besatzungsstatut 

verkünden werden, damit das deutsche Volk weiß, in welchem Rahmen seine „Verfassung“ 

gilt. Wenn man einen solchen Zustand nicht will, dann muss man dagegen handeln wollen. 

Aber das wäre dann Sache des deutschen Volkes selbst und nicht Sache staatlicher Organe, 

die ihre Akte jeweils vorher genehmigen lassen müssen. Damit glaube ich die Frage 

beantwortet zu haben, worum es sich bei unserem Tun denn eigentlich handelt.“ 

 

Ob die derzeitigen Politiker in Deutschland (Staat) ihre Akte noch bei den ehemaligen alten 

Besatzern genehmigen lassen müssen, oder zwischenzeitlich bei den neuen Besatzern 

Deutschlands, den Lobbyisten der sog. Hochfinanz bzw. der Konzernindustrie ist unwesentlich, 

denn in beiden Fällen muss für absolute Klarheit gesorgt werden, denn lt. GG und allen 

öffentlich zugänglichen Informationen ist in Deutschland (BRD) ausschließlich das noch 

hilflose Deutsche Volk der ausschließliche Souverän und so muss es auch sein, ist es aber 

momentan noch nicht. Dass es nicht so ist lässt sich leicht erkennen, denn „der Staat“ verfolgt 

offensichtlich ganz andere Umgestaltungsziele in Deutschland, als sie im Amtseid definiert sind 

und geschworen wurden.  

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_11-245152
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„Der Staat“ ist, wie dieses Verfahren beweist, demonstrativ nicht bereit auf zu klärende Fragen 

zu dieser Thematik „geschlossen“, nicht nur nicht zu antworten, nein, vonseiten des Staates tut 

man so, als ob klärende Fragen überhaupt nicht gestellt worden wären. Die einzige logische 

Erklärung zu dieser brutalen Ignoranz des im GG = Arbeitsvertrag verpflichteten Staates 

(Arbeitnehmer) gegenüber dem hilflosen Deutschen Volkes (Arbeitgeber) ist, dass der Staat 

seine Akte bei Dritten, sprich von den Besatzern genehmigen lassen muss. 

 

Wie kann es sein, dass „das Landratsamt“ samt Landrat, das „Amtsgericht Münsingen“, samt 

seinen Richtern Stahl und Altfelder, die “Staatsanwaltschaft Tübingen“, samt den 

Staatsanwälten Dr. Vytlatschil und Dr. Keller, und die Richter am „Landgericht Tübingen“ 

Polachowski, Pfaffenrot und Merkle und Frau Würthwein von der Generalstaatsanwaltschaft 

mich gnadenlos und brutal auflaufen lassen? Na, was denken Sie, Herr/Frau POLIZIST/IN? Ist 

das so, weil in Deutschland alles wunderbar geordnet ist und vereinbarungsgemäß läuft, oder 

weil das hilflose Deutsche Volk, wenn es um brisante Fragen geht, einfach kalt gestellt wird, 

indem man auf die vorgebrachten Probleme mit keinem einzigen Wort eingeht, als wäre das 

Problem nicht angesprochen worden?  

 

Jedes Argument das gegen mein Verhalten spricht kann man auch genau anders herum sehen. 

Warum kehren meine Kritiker die von mir erwarten, dass ich mich einem erwiesenen 

Unrechtssystem in Deutschland beuge nicht einfach unter das GG und die Wahrheit in 

Deutschland zurück, dann hätte ich doch gar kein Problem und keinen Grund mich legal in den 

Widerstand zu gehen. 

 

DAS GRUNDGESETZ (GG) GILT ZWEIFELLOS UND FRAGLOS 

 

Wenn das so ist, dann kann ich logisch nicht einsehen, dass ich mich denen unterwerfe die das 

GG verweigern und sich gegenüber dem Deutschen Volk und jedem Deutschen 

grundgesetzwidrig verhalten. Wo ist die Logik, dass wir ein allgemein akzeptiertes GG haben, 

an das sich der Staat „juristisch korrekt“ nicht halten muss? Verstehen Sie das? 

 

Wieso kann ein Staat, der mir mein GG (Grundrechte) beweisbar ignorant verweigert „juristisch 

korrekt“ das Recht haben mich wegen einer vorgeblichen, weil subjektiven Beleidigung mit 
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einer Geldstrafe zu belegen und mit kostenpflichtiger Zwangsvollstreckung bzw. mit Gefängnis 

zu bedrohen?  

 

DAS GANZE DEUTSCHE VOLK IST MEIN ZEUGE 

 

Dieser Staat, der von gottlosen Lügnern, die sich ihr Amt gestohlen haben, ist vom Deutschen 

Volk nicht gewählt. Auch das kann ich schlüssig beweisen. Die Deutschen die derzeit mit 

Lichterspaziergängen ihren Unmut gegenüber einem verlogenen Staat ausdrücken bestätigen 

mich. In meinem ganzen Schriftverkehr habe ich genügend Beweise vorgebracht, doch das 

interessiert beim Staat keine Sau, und wenn das meine Menschenwürde achten und schützen 

ist, dann bin ich damit nicht einverstanden. Wer nicht gewillt ist mit mir im Anstand zu 

kommunizieren und sein praktiziertes Unrecht gesetzlich nachzuweisen, der hat kein Recht, ich 

jedenfalls spreche es ihm ab, weil ich keinen Menschen zu meinem VORMUND bestellt habe. 

Wer mich bevormunden will, der hat den Beweis zu erbringen, dass er das Recht dazu hat.  

 

JESUS CHRISTUS IST MEIN GOTT UND MEIN EINZIGER HERR 

 

Mein HERR und ich, wir hassen Lügner, Betrüger, Räuber, Vergewaltiger und Mörder, etc. und 

wir heben das Gesetz nicht auf … 

 

Jesu Stellung zum Gesetz 

Mt 5,17 / Ihr sollt nicht meinen, dass ich gekommen bin, das Gesetz oder die Propheten 

aufzulösen; ich bin nicht gekommen aufzulösen, sondern zu erfüllen. 

-------------------------------------------------- 

 

Sehen Sie was JESUS CHRISTUS in Verbindung mit dem Gesetz lehrt. Dort wo es ein Gesetz 

gibt, und in Deutschland ist es das Grundgesetz, da muss sich jeder dran halten, und vor allem 

derjenige der in eben diesem Gesetz so hart   V E R P F L I C H T E T   ist, wie der Staat. Ich 

lasse mich von einem gesetzesbrecherischen und gesetzesverweigernden untreuen Staat und 

seinen Teufeln in Menschengestalt nicht ohne Widerspruch und Widerstand bestrafen oder 

vergewaltigen, weil Deutschland einen Rechtsstaat hat und nicht einen Unrechtsstaat wie 

derzeit, der durch seine „Rechtsprechung“ die keine ist, das Gesetz willkürlich – gegen das 

Deutsche Volk – anwendet nach Belieben. Dieses ganze Verfahren ist Beweis genug für meine 
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Feststellung, und das ist nicht nur meine persönliche Ansicht der Situation, sondern viele 

Deutsche bemerken, sehen, wissen und verstehen, dass es genau so, d.h. nicht anders ist. Nun 

sagen Sie von der POLIZEI mir bitte, warum sich das noch hilflose Deutsche Volk das 

widerspruchslos und widerstandslos gefallen lassen soll? Sind wir Deutschen Idioten, oder 

was?  

 

Mit der folgenden Rechnung der Staatsanwaltschaft Tübingen werde ich gesetzwidrig mit 

Zwang und angesagter Vergewaltigung (Verhaftung und Gefängnisstrafe bedroht, nach dem 

Motto „wenn du nicht tust was wir wollen, dann …“, und das ist nicht nur lt. GG absolutes 

Unrecht. 
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Wörtlich heißt es da:  

„Bei nicht fristgerechter Bezahlung müssen Sie mit der Einleitung von kostenpflichtigen 

Zwangsvollstreckungsmaßnahmen oder der Anordnung von Ersatzfreiheitsstrafe rechnen.“ 

 

Wenn das nicht Vergewaltigung mit Ansage ist, was ist es dann? Sie können und werden mir 

das bestimmt erklären, oder? 

 

Übrigens, das was Vergewaltigung ist, oder nicht Vergewaltigung ist, bestimmt nicht der 

Vergewaltiger! Verstehen Sie das? Gut so! 
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Der DUDEN definiert den Vergewaltigungsbegriff so … 

 

 

 

Vergewaltigung ist … 

 

1. Auf gewaltsame Weise seinen Interessen, Wünschen unterwerfen. 

2. Ein Volk [kulturell, wirtschaftlich] vergewaltigen. 

 

Diese zwei genannten Punkte beschreiben mein Anliegen treffend, genau auf den Punkt, und 

deshalb habe ich mich wegen der klar erkannten und beweisbaren Missstände in Deutschland, 

die ich in vielen Briefen (Schriftverkehr) detailliert beschrieben und unleugbar bewiesen habe, 

bemüht mit dem sog. Staat ins offene sachliche Gespräch zu kommen um den erkannten 

FEHLER zu beheben, zu beseitigen. Doch was erlebe ich? Ich wurde und werde vonseiten des 

Staats und von allen seiner Bediensteten in ausnahmslos allen Fällen wie programmgemäß, also 

vorsätzlich, bewusst einfach nur vollkommen ignoriert, und am Ende stand jedes Mal die 

brutale Vergewaltigung durch Verhaftung und Freiheitsentzug durch die POLIZEI. Die 

Herrschaften die schon länger im Polizeirevier Metzingen sind wissen wovon ich rede, denn 

Sie haben mir mein Grundrecht lt. GG damals gesetzwidrig verweigert, mich schon drei Mal 

unrechtmäßig verhaftet und in der JVA Rottenburg abgeliefert wie ein unwertes Paket. Lt. dem 

ehemaligen Präsidenten des BGH, Prof. Dr. Günter Hirsch haben Sie folgendermaßen 

gehandelt … 

 

https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/apps/preview?psess=4ff3cb2340f38d9f7561d64451f992fe
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Erwähnt sei der angesehene Staatsrechtslehrer Carl Schmitt, der zum Totengräber der Weimarer 

Verfassung und zum "Kronjuristen des Dritten Reiches" wurde. Mit seinem Aufsatz "Der Führer schützt 

das Recht" lieferte er den Mördern des sog. Röhm-Putsches nicht nur die Rechtfertigung des 

übergesetzlichen Staatsnotstandes, sondern erklärte, die Tat des Führers sei in Wahrheit echte 

Gerichtsbarkeit gewesen. Sie unterstehe per se nicht der Justiz, sondern sei selbst höchste Justiz. 

 

 

Quelle: https://www.spiegel.de/panorama/justiz/helge-braun-in-der-kritik-

verfassungsrechtliche-problematik-vollkommen-verkannt-a-b76bb61b-e2a7-4927-a01a-

4f7b015f1dd1 

 

Kanzleramtsminister Braun verstand die Welt nicht mehr. Stehen wir nicht über allen Gesetzen 

in Deutschland? Ist unsere Kanzlerin nicht über alles erhaben? Sind wir nicht das Gesetz selbst? 

Nein, Irrtum, falsches Selbstverständnis, das GG ist das Gesetz und daran haben sich auch alle 

abgehobenen Politiker in Berlin samt dem Staat zu halten, ausnahmslos. Das ist die 

unerschütterliche Realität, und Realität ist das was nicht weggeht, auch wenn man sie nicht 

wahrhaben will sagte Prof. Dr. Bernhard Pörksen! Das GG ist, und deshalb ist das GG deutsche 

Realität an der in Deutschland keiner ungestreift vorbeikommt. 

 

https://www.spiegel.de/panorama/justiz/helge-braun-in-der-kritik-verfassungsrechtliche-problematik-vollkommen-verkannt-a-b76bb61b-e2a7-4927-a01a-4f7b015f1dd1
https://www.spiegel.de/panorama/justiz/helge-braun-in-der-kritik-verfassungsrechtliche-problematik-vollkommen-verkannt-a-b76bb61b-e2a7-4927-a01a-4f7b015f1dd1
https://www.spiegel.de/panorama/justiz/helge-braun-in-der-kritik-verfassungsrechtliche-problematik-vollkommen-verkannt-a-b76bb61b-e2a7-4927-a01a-4f7b015f1dd1
https://www.spiegel.de/panorama/justiz/helge-braun-in-der-kritik-verfassungsrechtliche-problematik-vollkommen-verkannt-a-b76bb61b-e2a7-4927-a01a-4f7b015f1dd1
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Quelle: https://www.verbaende.com/news.php/Richterbund-weist-Kritik-Helge-Brauns-an-

Gerichten-zurueck-Justiz-bewaehrt-sich-in-Corona-Krise-als-wirksames-Korrektiv?m=134625 

 

SIE BZW. IHRE KOLLEGEN HABEN MIR MEIN GRUNDRECHT VERWEIGERT! 

 

In genau diesem Sinn bilden sich deutsche Politiker und der ganze Staat heute irrtümlich ein, 

auch sie selbst seien echte und wahre Gerichtsbarkeit und dadurch frei von den Verpflichtungen 

die im GG für den Staat unerschütterlich, unauslegbar und unveränderlich und leicht 

verständlich als Verpflichtungen, nicht als Herrschaftsrechte definiert sind, so wie es 

Helge Braun, der damalige Kanzleramtsminister faktisch bewies, wie man oben 

unmissverständlich lesen kann. Die Gerichte intervenierten sofort und widersprachen dieser 

verqueren Ansicht des Kanzleramtsministers hart. Bitte bedenken Sie, dass ein Bundeskanzler 

immerhin als Geschäftsführer des Staates gilt. Und wenn schon der Kanzleramtsminister – 

wissentlich, d.h. vorsätzlich, oder unwissentlich – einem solchen fatalen Irrtum unterliegt, was 

ist dann in Deutschland los? Auch Frau Merkel vertrat diese irrige Ansicht, sie selbst sei höchste 

https://www.verbaende.com/news.php/Richterbund-weist-Kritik-Helge-Brauns-an-Gerichten-zurueck-Justiz-bewaehrt-sich-in-Corona-Krise-als-wirksames-Korrektiv?m=134625
https://www.verbaende.com/news.php/Richterbund-weist-Kritik-Helge-Brauns-an-Gerichten-zurueck-Justiz-bewaehrt-sich-in-Corona-Krise-als-wirksames-Korrektiv?m=134625
https://www.verbaende.com/news.php/Richterbund-weist-Kritik-Helge-Brauns-an-Gerichten-zurueck-Justiz-bewaehrt-sich-in-Corona-Krise-als-wirksames-Korrektiv?m=134625
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Gerichtsbarkeit in Deutschland, als sie 2015 in brutaler Kompetenzüberschreitung, wie ein 

selbstherrlicher Diktator die Deutschen Grenzen niederriss und die Sozialkassen für jedermann 

öffnete, oder als sie bei der Landtagswahl in Thüringen eine sachlich korrekte demokratische 

Wahl durch einen simplen Anruf aus Afrika negierte. Wer konnte sich gegen diese arrogante 

Frechheit der Kanzlerin wehren? Niemand, das Deutsche Volk hatte keine Möglichkeit 

Einspruch dagegen zu erheben, und das, genau das ist BESEITIGTE ORDNUNG IN 

DEUTSCHLAND, die unbedingt wieder hergestellt werden muss, wenn Deutschland nicht 

untergehen soll. Das ist mein oberstes Anliegen, nichts sonst!  

 

Das Deutsche Volk braucht „EINE KRAFTVOLLE STIMME“, die gegen die kriminellen 

Anwandlungen des außer Kontrolle geratenden Staates wirkungsvoll Einspruch einlegen kann. 

Jeder Konzernboss weiß, wie er vorgehen muss, um Boss zu bleiben, trotz Angriffen von außen, 

doch im „Unternehmen Deutschland“ soll das nicht möglich sein? Das kann mir keiner 

erzählen! Das ist relativ einfach zu machen, denn große Konzerne bekommen dieses Problem 

auch relativ einfach in den Griff wie wir wissen können, wenn wir nur wissen wollen. Und diese 

machtvolle Kontrollinstanz gegen den Staat braucht das Deutsche Volk auch, wenn es nicht wie 

ein Leiche oder ein Kadaver vom nicht mehr zu kontrollierenden Staat gefleddert werden soll. 

 

 

 

„Das Deutsche Volk wurde vom Staat sinnbildlich in ein Karussellauto gesetzt, und sitzt jetzt 

da drin wie ein kleines Kind mit dem Lenkrad in der Hand, und wundert sich, dass das Auto 

trotzdem immer im Kreis fährt, von einer Wahlperiode zur nächsten, ohne dass sich irgendetwas 

verbessert.“ Das Kind hat zwar das Lenkrad in der Hand und freut sich darüber, doch wo es 
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hinfährt, das bestimmt es nicht! Weil das so ist, kann man sogar jedem Kind im Auto ein eigenes 

Lenkrad in die Hand geben, da passiert nichts! Genauso ist das mit dem Deutschen Volk im 

Unternehmen Deutschland. Die Amme: Staat, bestimmt, wohin sie den Kinderwagen schiebt, 

das Kleinkind: Deutsches Volk sitzt nur drin und wundert sich von Zeit zu Zeit, dass es wieder 

mal kein Mitspracherecht hat. Und für je intelligenter sich der Deutsche hält, desto weniger 

bemerkt er, dass er in Deutschland gar nichts zu melden hat, sondern nur der zahlende, 

vergewaltigte Sklave seiner gesetz- und skrupellos agierenden Staatsbediensteten, die sogar 

ihren Lohn selbst bestimmen. Zeigen Sie ein x-beliebiges Unternehmen, in dem sich die 

Arbeiter ihren Lohn selbst zumessen, ohne dass der Chef Mitspracherecht hat. Und wenn Sie 

von der POLIZEI das nicht können, dann wissen Sie, dass Sie nicht zur Elite im Staat gehören, 

sondern zum dummen, ausgenutzten Deutschen Volk. Wohin zeigt das Gesicht des 

POLIZISTEN? Ist das Gesicht des POLIZISTEN auf das Volk gerichtet, dann haben die 

Verbrecher hinter ihm, die er dadurch schützt ihre Ruhe. Und Sie von der POLIZEI glauben 

ernsthaft das sei nur Zufall? Nein, das ist nicht Zufall, sondern qualifizierte Geschäftsführung! 

Wenn ein verbrecherischer Bandit meint er tue Gutes, und sich dabei richtig wohlfühlt, obwohl 

er Böses tut, hat der Mafiaboss seine Arbeit gut und intelligent gemacht! Wer auf harmlose 

Menschen einknüppelt, nur weil ihm das sein Mafiaboss befiehlt ist genauso dumm wie der 

Soldat dem man einredet, dass er jetzt auf Leute scharf schießen muss, die er zwar noch niemals 

gesehen hat, die aber lt. Befehl seine Feinde sind. Der konkrete Befehl definiert die Feinde der 

POLIZEI, nicht der harmlose Mensch. Der wahre Mensch denkt selbst und handelt selbst, denn 

das macht Menschenwürde aus. Ein geistloser Zombie lässt sich von fremden Menschen mit 

ganz eigenen Interessen per Befehl sagen wer sein Feind zu sein hat, und dann geht er los, aber 

wie? Wie anders lassen sich die zunehmenden gewaltsamen Zusammenstöße zwischen 

Deutschem Volk und POLIZEI erklären? Die POLIZEI im Dienst von Verbrechern, nämlich 

von gesetzlosen Gesetzesbrechern dient nicht dem Deutschen Volk, sondern wird per Medien 

scharf gemacht, und dann auf das Deutsche Volk gehetzt. Glaubt nur nicht, ihr POLIZISTEN, 

dass das nicht gesehen und verstanden wird, auch wenn ihr selbst das vielleicht nicht versteht, 

oder es gar nicht verstehen wollt, weil ihr dann eure Aggressionen in eskalierenden, vielleicht 

sogar von euch selbst provozierten Aktionen ausleben könnt. 

 

 

MENSCHENWÜRDE 
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Die Würde des Menschen ist es, selbst frei denken und selbst frei handeln zu können, denn das 

macht den Menschen aus. Wer aber diese beiden Eigenschaften gegen Geld verkauft macht sich 

zur Hure eines Dritten, und das ist in Deutschland, in tausend Fällen bewiesen der gott-, geist- 

und gesetzlose Staat der sich selbst für „das Gesetz“ hält, und deshalb vom GG nichts wissen 

will, denn ohne GG wähnt er sich frei und mächtig. Wer ihm in die Quere tritt wird vernichtet. 

Wege und Mittel dies zu tun gibt es genügend. 

 

Und da ich gegen diesen verlogenen Drecksstaat nicht kämpfen will und deshalb nur 

WIDERSTAND leisten kann wo der Staat etwas von mir will, habe ich eben mit dem Blitzer-

Bußgeldbescheid vom LRA-Reutlingen mit meinem Widerstand begonnen. Dass dann ein 

Kindergartenkacke-Richter Stahl vom AG-Münsingen noch subjektiv den Beleidigten spielt, 

wofür ich jetzt nochmal 915 Euro berappen soll, war nicht absehbar, und doch ich kenne die 

Schlitzohren-Richter in Deutschland, „die Verbrecher die sich Richter nennen,“ schon, aus 

langjähriger Erfahrung. Deshalb bleibe ich hart in meinem Widerstand gegen das erkannte und 

bewiesene Unrecht in Deutschland, das sich mit dem RECHTSSTAAT und dem GG überhaupt 

nicht zur Deckung bzw. in Einklang bringen lässt. 

 

Wenn solche kriminellen Nieten, wie Helge Braun und Angela Merkel, oder jetzt Olaf Scholz, 

die das Simpelste nicht begreifen (wollen), im Staat unkontrolliert und ungebremst hohe Politik 

machen können bzw. dürfen, dann ist Deutschland in einem erbarmungswürdigen Notzustand 

der schnellstens beseitigt werden muss. Wer Zahnweh hat geht gleich zum Zahnarzt und 

verschiebt das nicht auf nächste Woche! Wer einen Wasserrohrbruch zu Hause hat geht gleich 

zum Klempner und verschiebt das nicht auf nächste Woche! Wer einen leeren Tank hat, der 

tankt gleich und nicht erst wenn er irgendwo in der Pampa stehen bleibt. Das ist logisch und 

deshalb müssen wir da durch. Der Staat will seine eroberte Macht nicht freiwillig hergeben, das 

ist klar, es kann aber auch nicht sein, dass ein lt. GG verpflichteter Staat vertragsbrüchig wird, 

sich verselbständigt und auf eigene Rechnung das Deutsche Volk belügt, betrügt, beraubt, 

vergewaltigt und mordet. Das ist das Problem das es für das Deutsche Volk zu lösen gibt, und 

da müssen wir durch, wenn wir uns nicht von den bösartigen Krebszellen des Staates fressen 

und vernichten lassen wollen. Wir müssen den vertragsbrüchigen autonomen Staat wieder in 

bzw. unter das GG zurückbringen, alles andere ist untragbar. Daran führt kein Weg vorbei, und 

wir wissen ja was der Volksmund uns immer wieder sagt: „Lieber ein Ende mit Schrecken, als 

ein Schrecken ohne Ende!“ Wenn sich das gesamte Deutsche Volk zusammentut, als 

https://www.bundesgerichtshof.de/DE/DasGericht/Praesidenten/Hirsch/HirschReden/rede08032002.html;jsessionid=5021AEB0CE4C3117D88B2AA9CEC215F3.1_cid359?nn=11287202
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monolithische, als hermetische Einheit, und zurückkehrt in sein „Wachbewusstsein seiner 

Verantwortung vor Gott und den Menschen“, so wie es gleich im ersten Satz des GG 

geschrieben steht, und dann MIT EINER EINZIGEN STIMME redet, dann wird das gelingen, 

und zwar vollkommen friedlich, ohne Gewalt, Krieg und Zerstörung wie es in der 

Vergangenheit üblich war. Und so muss es beginnen, dass geistvolle, intelligente, einsichtige 

Bedienstete des Staates von der POLIZEI begreifen, dass es so nicht weitergehen kann und 

deshalb, weil sie das begreifen und einsehen, als Teil des Deutschen Volkes, einen Schutzschild 

um all jene Deutschen bilden, die sich für die Widerherstellung der verfassungsmäßigen 

Ordnung in Deutschland ernsthaft und friedlich bemühen. 

 

GG, Art. 20(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen 

das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

 

Angesichts dieser nicht zu leugnenden Tatsache kann es nicht sein, dass derjenige der diesen 

Widerstand leistet, einfach nur ignorant, kommentarlos, wie von einem ignoranten Panzer des 

Staates überrollt und für Monate weggesperrt wird, obwohl dieser erklärte Widerstand sein 

ewiges und unveränderliches Grundrecht ist.  

 

Wenn das GG in Deutschland gilt, woran nicht der geringste Zweifel besteht, dann gilt auch 

mein Widerstandsrecht lt. GG, Art. 20(4). Wer mir dieses Widerstandsrecht verweigert, der 

beweist doch genau dadurch, dass er es mir verweigert, dass die verfassungsmäßige Ordnung 

in Deutschland beseitigt ist. Durch Verweigerung meines Widerstandsrechts aktiviert und 

legitimiert der sich weigernde gesetzlose Staat mein Recht auf Widerstand doch erst selbst. Das 

ist logisch und leicht einsehbar, und deshalb erwarte ich von der POLIZEI mich vor diesem 

kriminellen, mafiös strukturierten Hurenstaat in Deutschland zu schützen, indem Sie sich 

weigern den mit Sicherheit kommenden Haftbefehl gegen mich, der auf einem unrechten, weil 

subjektiven, befangenen Urteil beruht, nicht auszuführen. 

 

Am Besten ist es wohl, wenn Sie diesen Haftbefehl gar nicht erst abwarten, sondern den in 

meinem gesamten Schriftverkehr geschilderten Sachverhalt, schon vorher mit der 

Staatsanwaltschaft Tübingen abklären und denen sagen, dass das grundgesetzlich zugesicherte 

Recht auf Widerstand lt. GG, Art. 20(4) recht- und gesetzmäßig nicht verweigert werden kann 

und darf, und Sie sich einem solchen Befehl widersetzen müssten. Das ist deshalb ungefährlich 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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für Sie, weil Sie das ja schon im Vorfeld abklären, und nicht erst, wenn der Haftbefehl Ihnen 

schon vorliegt. 

 

MEIN WIDERSTAND LT. GG, ART 20(4) STOPPT DEN STAAT VOLLKOMMEN! 

 

Das ist mein Grundrecht lt. GG, lt. GG, Art. 79(3), lt. GG, Art. 1 und lt. GG, Art. 20, denn 

genau in diesen Artikeln sind auch die unerschütterlichen harten Pflichten des Staates 

ausgeführt, die durch nichts und niemand gelockert werden können und dürfen. Diese 

Verpflichtungen des Staates lesen sich im GG so … 

 

PRÄAMBEL / Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, … 

Damit sind Lügner und Betrüger, Räuber und Vergewaltiger und Mörder aus dem Staatsdienst 

ausgeschlossen, weil diese niemals im Bewusstsein ihrer Verantwortung vor Gott und den 

Menschen stehen können. Das ist logisch und von einem geistig gesunden Menschen leicht 

einsehbar. 

 

GG, Art. 79(3) Eine Änderung dieses Grundgesetzes, durch welche die Gliederung des 

Bundes in Länder, die grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der Gesetzgebung oder 

die in den Artikeln 1 und 20 niedergelegten Grundsätze berührt werden, ist unzulässig. 

Durch diese Regelung der sog. Ewigkeitsklausel wird absolut verhindert, dass an den speziell 

genannten Positionen nichteinmal gekratzt werden kann. Unveränderlich ist unveränderlich, 

Punkt! Da braucht es keine schlauen Juristen die mit ihren Winkelzügen auslegen können oder 

wollen. Unveränderlich ist unveränderlich! Was nicht geändert werden kann, kann nicht 

geändert werden, auch nicht durch Auslegung, basta! Warum nicht? Weil ein Gesetz so klar 

und unerschütterlich formuliert ist bzw. sein muss, dass es nicht ausgelegt und zu einem 

Gummigesetz werden kann, das alles Gewollte und Beabsichtigte relativiert, wie es ein 

Advocatus Diaboli beabsichtigt. Ich kann meine Seite schon selbst vertreten, und wenn im 

Gesetz steht, dass eine Änderung dieses oder jenes Gesetzes unzulässig ist, dann kann sie 

einfach durch nichts und niemand verändert werden, sondern gilt so wie sie geschrieben ist. 

 

GG, Art. 1(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist 

Verpflichtung aller staatlichen Gewalt. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Ewigkeitsklausel
https://www.google.com/search?q=advocatus+diaboli&source=lmns&bih=751&biw=1536&client=firefox-b-d&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwj3sOSzzqn1AhUewgIHHdmvDRsQ_AUoAHoECAEQAA
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Ist hier der Mensch dem Staat bzw. der staatlichen Gewalt in die Pflicht gegeben und hilflos 

ausgeliefert, oder ist hier klar und deutlich die staatliche Gewalt = der Staat gegenüber dem 

Deutschen Volk in die Pflicht genommen? Sprechen Sie es aus, damit jeder um Sie herum hören 

kann wie es geregelt ist! Das ist so simpel und klar und eindeutig formuliert, dass über diesen 

Punkt derzeit nicht diskutiert werden muss! 

 

GG, Art. 1(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt 

und Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

Unglaublich was da im GG steht. Lesen Sie es bitte mehrmals und lassen Sie sich das auf der 

Zunge zergehen. Mit dieser vollkommen unmissverständlichen, klaren, deutlichen, nicht zu 

diskutierenden Formulierung ist der Staat = die staatliche Gewalt durch die ihr nachfolgenden 

Grundrechte in die absolute Unbeweglichkeit gebunden, und zwar nicht einfach gebunden, 

sondern sogar unmittelbar gebunden, d.h. ich brauche keinen formellen Rechtsweg um meine 

Grundrechte vom Staat einzufordern, sondern kann das ohne Mittler, d.h. unmittelbar tun, und 

das habe ich getan, indem ich meinen WIDERSTANDS lt. GG, Art. 20(4) erklärt habe. Der 

Beweis ist längst erbracht. 

 

 

GG, Art. 20(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende 

Gewalt und die Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

Und nochmal, doppelt genäht hält besser! Die verfassungsmäßige Ordnung ist unbestritten das 

GG, und deshalb ist die Gesetzgebung, das sind die Typen in Berlin an das GG gebunden, und 

die wissen das, denn die beschwören das ja mit dem „Meineid“ lt. GG, Art. 56 und lt. GG, Art. 

64. Also muss die vom Staat ignorierte Anerkennung der verfassungsmäßigen Ordnung = GG 

als vorsätzliche Ignoranz gewertet werden, die nicht durch Unwissenheit entschuldigt werden 

kann. Genauso verhält es sich mit der Rechtsprechung und der vollziehenden Gewalt – hier 

konkret DIE POLIZEI – die niemals sagen können sie hätten das nicht gewusst, dass das GG 

die höchste in Deutschland geltende Rechtsordnung ist, und dass sie ohne dass auch nur das 

Geringste wackelt, vollkommen an das GG gebunden sind und zwar in Gesetz und Recht. 

Angesichts dieser unerschütterlichen Fakten die mir von allen Bediensteten der Gesetzgebung, 

von allen Bediensteten der Rechtsprechung, und bisher von allen Bediensteten der 

vollziehenden Gewalt durch vollkommenes Schweigen, durch vollkommene Ignoranz meiner 

Person absolut verweigert werden, denn keine einzige meiner Fragen wurde vonseiten des 
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Staates beantwortet, und kein einziger meiner Anträge auf eine menschenwürdige Antwort 

wurde erfüllt. Und aufgrund all dieser selbst erlebten und dokumentierten Fakten stelle ich 

bewiesen absolut und unerschütterlich fest, dass die verfassungsmäßige Ordnung in 

Deutschland, vorrangig durch gottlose Verbrecher die sich Richter Altfelder und Stahl und 

Staatsanwalt Keller nennen  

 

absolut, d.h. nicht nur ein bisschen beseitigt ist. 

 

Andere Abhilfe? Wie kann man dem UNRECHT DES STAATES denn anders abhelfen, als 

durch den halbwegs freundlichen Rückruf des untreuen, gesetzlosen Staates unter das GG. Ich 

werde mich hüten, mich anders als sachlich und friedlich gegen dieses UNRECHT DES 

STAATES zu wehren, denn dann würden sofort die STAATSSCHÜTZER DER POLIZEI 

gegen das Volk bzw. gegen den Deutschen aktiv werden, und zwar mit Berechtigung. Ich gebe 

euch keinen Grund zur Gewalt, doch ihr, vom Staat gebt mir jeden Tag tausend Gründe. Ich 

weiß gut, dass das eine verfängliche Falle ist, die da vom Staat gegen das Volk aufgestellt ist. 

Doch in die tappe ich nicht hinein! Meine einzige Waffe ist das Wort Gottes von der es in der 

Bibel heißt … 

 

Hebr 4,12 / Denn das Wort Gottes ist lebendig und kräftig und schärfer als jedes zweischneidige 

Schwert und dringt durch, bis es scheidet Seele und Geist, auch Mark und Bein, und ist ein 

Richter der Gedanken und Sinne des Herzens. 

-------------------------------------------------- 

 

Wieso gehen denn so viele Deutsche derzeit fast täglich in einfachen, friedlichen Lichter-

Spaziergängen auf die Straße? Bringen Sie damit ihre Freude über die Superpolitik die in 

Deutschland gemacht wird zum Ausdruck, oder drücken Sie damit ihren Unmut über die 

deutlich als Wahnsinn zu erkennende Politik des Staates (Politik, Justiz, Polizei) aus? Sie, 

Damen und Herren von der POLIZEI dürfen antworten. Sie müssen nicht schweigen! Sie haben 

das Wort! 

 

Auch wenn Sie mir nicht antworten, so weiß ich doch, dass Sie – DIE POLIZEI – die richtige 

Antwort haben und ganz genau wissen was da abgeht. Stellen Sie sich bitte nicht blöder oder 

dümmer als Sie sind, denn ein wahrhaft intelligenter Mensch der diesen Namen auch nur 
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halbwegs verdient würde niemals lügen und betrügen, und sich dümmer stellen als man ist, hat 

nichts mit Intelligenz, sondern mit wahrhaftiger Dummheit zu tun, weil es eine Selbsttäuschung 

und eine Täuschung seiner Mitmenschen, und damit nichts anderes als Lüge und vollkommene 

Dummheit3 ist. Was habe ich mit Hohlköpfen zu tun? Nichts! 

 

Und nun weiter zu den unerschütterlichen Fakten 

 

Angesichts all dessen was man wissen kann und weiß wird das Deutsche Volk von Verbrechern 

(Mafia) regiert und beherrscht, aber nicht rechtmäßig, sondern deshalb, weil genau diese 

Verbrecher, wie z.B. Olaf Scholz & Co. (Cum-Ex-Steuerskandal / 47 Mio. Euro)  sich zu einer 

Bande zusammengeschlossen haben und sich gegenseitig schützen, wie auch die Polizei, wenn 

sie unrechtmäßige Vergewaltigungen auf der Basis unrechter Urteile durchführt, die von einer 

korrupten Staatsanwaltschaft in Tübingen veranlasst werden. Dann muss die Polizei derzeit 

nicht mehr hinterfragen ob diese Verhaftungsanweisung rechtens ist oder nicht, man vollstreckt 

einfach unreflektiert, weil man sich von oben her beschützt weiß. Doch da machen es sich die 

Polizisten schon sehr, sehr einfach. JESUS CHRISTUS sagte das schon … 

 

Lk 16,8 / Und der Herr lobte den ungetreuen Verwalter, weil er klug gehandelt hatte; denn die 

Kinder dieser Welt sind unter ihresgleichen klüger als die Kinder des Lichts. 

-------------------------------------------------- 

 

Das ist kein Lob für die Christen, sondern ein offener Hinweis auf deren Dummheit. Wissen 

Sie, meine Damen und Herren von der Polizei, was in Deutschland Recht und Gerechtigkeit 

ist? Wissen Sie was aus dem Deutschland der Vergangenheit einen, ach so hochgelobten 

Rechtsstaat gemacht hat? Falls Sie es nicht wissen, will ich es Ihnen sagen, doch nicht mit 

eigenen Worten, sondern in den Worten von bpb und Wikipedia. 

 

https://www.sueddeutsche.de/meinung/cum-ex-steuerskandal-warburg-olaf-scholz-peter-tschentscher-hamburg-1.5480515
https://www.sueddeutsche.de/meinung/cum-ex-steuerskandal-warburg-olaf-scholz-peter-tschentscher-hamburg-1.5480515
https://de.wikipedia.org/wiki/Rechtsstaat
https://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/pocket-politik/16548/rechtsstaat
https://de.wikipedia.org/wiki/Rechtsstaat


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
117 

 

 

Quelle: https://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/pocket-politik/16548/rechtsstaat 

 

In dieser Auflistung fehlt nahezu nichts! Ich wiederhole die elementaren, d.h. die wichtigsten 

unverhandelbaren Voraussetzungen die ein sog. RECHTSSTAAT auslegungsfrei erfüllen 

muss, damit er überhaupt ein Rechtsstaat ist. 

 

Bezeichnung für einen Staat, in dem Regierung und Verwaltung nur im Rahmen der bestehenden 

Gesetze handeln dürfen. 

quelle:%20https://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/pocket-politik/16548/rechtsstaat
https://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/pocket-politik/16548/rechtsstaat
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Alles, was staatliche Behörden in Deutschland tun, ist an Recht und Gesetz gebunden. Staatliche 

Willkür ist ausgeschlossen [Art. 20 (3) GG]. 

 

Ein wesentliches Kennzeichen des Rechtsstaates ist die Gewaltenteilung, insbesondere die 

Unabhängigkeit der Gerichte. 

 

In diesem gesamten Verfahren, das hier dokumentiert ist, (folgen Sie bitte dem Link) habe ich 

anhand harter, tragfähiger Fakten bewiesen, nicht nur fantasiert, dass ich vom Staat, der nur im 

Rahmen der bestehenden Gesetze handeln darf, um mein  

 

GRUNDRECHT AUF WIDERSTAND LT. GG, ART. 20(4) 

 

vollkommen betrogen wurde und immer noch betrogen werde, aber ich muss voraussichtlich in 

den Knast, das ist ja toll. Die Verbrecher des Staates die das GG vollkommen ignorieren und 

damit brechen gehen damit straffrei aus, aber derjenige Deutsche der sich für das GG vehement 

einsetzt wandert demnächst aufgrund von vollkommener Verweigerung seines GG, und damit 

Verweigerung seiner garantierten Grundrechte in den Knast.  

 

Sie werden sagen, ich könnte ja zahlen. Klar könnte ich, dann müsste ich mich und mein 

Grundrecht mit Geld freikaufen, das die Staatsmafia stärkt. Dann könnten die Verbrecher der 

Staatsmafia gegen mich und das Deutsche Volk noch leichter und besser aufrüsten, das verstehe 

ich schon selbst. Deshalb gibt es von mir kein Geld für ein Verbrechen am GG, am Deutschen 

Volk und an jedem Deutschen der tagtäglich vergewaltigt wird. Ich lasse mich von niemandem 

bestrafen für etwas das ich nicht getan habe, und vor allem lasse ich mich von niemandem 

bestrafen, der so offensichtlich wie dieser korrupte und verlogene Hurendrecksstaat in 

Deutschland selbst das geltende Gesetz bricht und wahren Schaden an Leib und Seele des 

Deutschen Volkes anrichtet. Was für ein wahrer Staat lässt zu, dass sein Volk von der 

Pharmaindustrie wissentlich und bewiesen vergiftet wird wie wir es im Zuge der sog. Corona-

Pandemie erleben? Und, kann sich das Deutsche Volk dagegen wehren, dass der 

Verbrecherstaat im Stil eines Vormunds über das ganze Deutsche Volk bestimmt? Ernsthaft? 

Kaum, denn wer sich als Licht-Spaziergänger auf die Straße wagt muss damit rechnen, dass er 

von der POLIZEI IM AUFTRAG DES VERBRECHERSTAATS, ich formuliere es vorsichtig, 

sehr grob behandelt wird. Ist das Deutsches Recht? Was glauben denn Sie denn, wie lange das 

https://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/pocket-politik/16434/gewaltenteilung
https://2021-10-01-strafbefehl.beepworld.de/apps/preview?psess=4ff3cb2340f38d9f7561d64451f992fe
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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noch ohne Gewalt gut geht? Mit dieser Vergewaltigungspolitik wird doch der gewaltsame 

Widerstand gegen den Staat geradezu provoziert. Klar, den gewaltsamen Widerstand kann man 

dann mit noch mehr Gewalt gut begründet zerstören, und gleichzeitig auch jedes Unrecht 

scheinbar logisch von sich weisen. Diese Methode der Provokation habe ich in meiner 

Jugendzeit schon mehrfach persönlich erlebt. Man schickt einen kleinen, schmächtigen frechen 

Provokateur vor der die Leute aggressiv dumm anmacht. Will ihn dann einer greifen, der sich 

provozieren lässt, dann kommt die ganze Gruppe und haut in dann zu Brei. Böse Menschen, 

ganz böse Menschen sind das, die so etwas tun, und wahre Dummköpfe sind es die nicht darüber 

nachdenken und sich brutal knüppelnd auf das in Wahrheit harmlose Volk stürzen und dabei, 

zumindest teilweise einen Abgang erleben. Sie wissen wovon ich rede. Mit was für einer rohen, 

barbarischen Menschheit haben wir es heute zu tun? Die Äußerlichkeiten am Menschen haben 

sich zwar verfeinert, man nennt das Zivilisation, doch das Innere hat sich nicht im Geringsten 

verändert, wir haben es mit bösen Tieren, mit reißenden Wölfen und aasfressenden Hyänen im 

Schafspelz zu tun. 

 

Joh 10,10 / Ein Dieb kommt nur, um zu stehlen, zu schlachten und umzubringen. Ich bin 

gekommen, damit sie das Leben und volle Genüge haben sollen. 11 Ich bin der gute Hirte. Der 

gute Hirte lässt sein Leben für die Schafe. 12 Der Mietling aber, der nicht Hirte ist, dem die 

Schafe nicht gehören, sieht den Wolf kommen und verlässt die Schafe und flieht – und der 

Wolf stürzt sich auf die Schafe und zerstreut sie –, 13 denn er ist ein Mietling und kümmert 

sich nicht um die Schafe. 14 Ich bin der gute Hirte und kenne die Meinen, und die Meinen 

kennen mich, 15 wie mich mein Vater kennt und ich kenne den Vater. Und ich lasse mein Leben 

für die Schafe.  

-------------------------------------------------- 

 

Der Staat ist ein gegen Geld gekaufter Mietling dem die Schafe nicht gehören, deshalb verlässt 

er die Herde und folgt eigenen Interessen. Ich aber bin kein Mietling, dem die Schafe nicht 

gehören, und wer es mir nicht glaubt, der zeige mir den der mich für das Hüten meiner Schafe 

(Deutsches Volk) bezahlt. Der Staat wird für seine schlechten, verfassungswidrigen Dienst vom 

Deutschen Volk bezahlt, doch ich muss im Nebenjob arbeiten, damit ich als guter Hirte am 

Deutschen Volk dienen kann, und das ist dann in Deutschland noch strafwürdig. Verkommenes 

Deutsches Haus, macht doch was ihr wollt. 

 

Wenn wir in der Rechtsstaatsdefinition oben finden, dass … 
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Alles, was staatliche Behörden in Deutschland tun, ist an Recht und Gesetz gebunden. Staatliche 

Willkür ist ausgeschlossen [Art. 20 (3) GG]. 

 

…, wie kann es dann sein, dass irgendein x-beliebiger befangener Richter Altfelder, der seinen 

beleidigten Busenfreund, Stahl, der ebenfalls Richter ist, decken will, indem er ein unrechtes, 

willkürliches Urteil spricht, mit dem ich mich als Deutscher und als Mitglied des Rechtsstaats 

Deutschland zufriedenzugeben habe? Wie kann so etwas sein? Wie schreiben die in der 

Rechnung? „Nach dem rechtskräftigen Abschluss …“ Wie kann ein vollkommen einseitig, 

subjektiv gefälltes Urteil, indem ich von vornherein schon nicht die kleinste Chance hatte Gehör 

zu finden ein „rechtskräftiger Abschluss sein, der ein so hohe Rechnung rechtfertigt? Wahnsinn, 

der blanke Wahnsinn und totale Hölle auf Erden. 

 

R E C H T   U N D   G E S E T Z 

 

Wir müssen nicht darüber diskutieren wo das in Deutschland geltende Recht, das aus einem 

einfachen totalitären Staat einen RECHTSSTAAT macht, zu finden ist, denn auch das ist 

absolut festgeschrieben, und zwar auf der unverfänglichen Webseite des Deutschen 

Bundestages. Wir finden dort schon im ersten Absatz schriftlich fixiert, d.h. unbeweglich … 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Erster Satz: „Das Grundgesetz (GG) ist die Verfassung für die Bundesrepublik Deutschland“. 

… Letzter Satz: „Es steht im Rang über allen anderen deutschen Rechtsnormen.“ 

 

So, nun ist für jeden Menschen klar und deutlich festgelegt womit wir alle im Rechtsstaat 

Deutschland, es ausnahmslos zu tun haben.   

 

DAS GG IST DIE HÖCHSTE IN DEUTSCHLAND GELTENDE RECHTSNORM. 

 

Das ist die absolute REALITÄT in Deutschland, und an dieser REALITÄT kommt kein 

einziger Mensch in Deutschland vorbei. Kein Richter, kein Staatsanwalt, kein Polizist, und wer 
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die obige Definition des Rechtsstaats begriffen hat, der weiß spätestens jetzt was der folgende 

Satz unerschütterlich bedeutet … 

 

Alles, was staatliche Behörden in Deutschland tun, ist an Recht und Gesetz gebunden. Staatliche 

Willkür ist ausgeschlossen [Art. 20 (3) GG]. 

 

Das bedeutet, wenn ein Deutscher, in diesem Fall hier meine Wenigkeit, den  

 

WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT, LT. GG, ART. 20(4) ERKLÄRT, 

 

dann hat der Staat diesen erklärten Widerstand fraglos, diskussionslos und widerstandslos zu 

gewähren und mit dem WIDERSTAND LEISTENDEN in offenen, friedlichen und sachlichen 

Gesprächen zu klären wo das erkannte Problem in Deutschland liegt.  

 

Wenn ich nun durch Beweise unterlege, dass der gegenwärtige Staat das WAHRE PROBLEM 

in Deutschland ist, weil er, der Staat, das GG und damit jegliche Ordnung in Deutschland 

beseitigt hat, dann werde ich als STAATSFEIND NR. 1 erkannt, was nur insofern stimmt, wenn 

der Staat dem Deutschen Volk das GG verweigert. Ein Staat der sich an das GG hält ist lt. GG 

erwünscht, doch ein Staat der zu einem unkontrollierbaren, bösen Krebsgeschwür am 

Deutschen Volkskörper mutiert ist, der will nicht geheilt werden und wehrt sich naturgemäß 

gegen jeden Heilungsversuch der ihn aus seiner pfründereichen, wenn auch unrechtmäßigen 

Position verdrängen will. Wer will schon eine hart erkämpfte ertragreiche Position freiwillig 

räumen? Niemand! Wenn sich aber herausstellt, dass diese hart erkämpfte ertragreiche Position 

beweisbar durch Unrecht erkämpft wurde, dann ist sie vom scheinbaren Sieger der Situation 

rechtmäßig, und friedlich wieder freiwillig zu räumen. Ich rede hier nicht von Strafen, aber ich 

rede hier davon, dass gestohlenes Gut an den Eigentümer zurückzugeben ist, und dass der Staat 

in Deutschland niemals der Herr war, nicht der Herr ist, und auch niemals der Herr sein kann, 

das ist jedem Menschen der nicht geistig minderbemittelt ist leicht verständlich und einsehbar. 

Und darum geht es mir in diesem Verfahren, um nichts sonst! Und wie verhält sich die 

verlogene, betrügerische, räuberische nicht durch WAHRHEIT gedeckte Staatsgewalt? Richtig, 

sie ignoriert mich und mein rechtmäßiges Anliegen vollkommen und bedroht mich mit 

Vergewaltigung. Wenn das lt. GG, Art. 1 Achtung und Schutz meiner Menschenwürde ist, dann 

spinne ich womöglich doch. Aber wenn es nur einen einzigen Deutschen gibt der mich versteht 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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und mich in meiner Sicht der Dinge bestätigt, dann hat dieser „verlogene, betrügerische, 

räuberische und vergewaltigende Drecks- bzw. Satansstaat dem GG, dem Gesetz Gottes und 

dem DEUTSCHEN KÖNIG, dem legitimen Vertreter des Deutschen Volkes freiwillig, 

gewaltlos zu weichen. 

 

Jede Weigerung des Staates gegen dieses rechtlich vollkommen unbedenkliche Ansinnen wäre 

sonst eine Verweigerung gegen diesen Grundsatz, “Staatliche Willkür ist ausgeschlossen [Art. 20 

(3) GG]“ und eine offene Kriegserklärung bzw. Meuterei gegen das Deutsche Volk. Früher stand 

die Todesstrafe auf Meuterei. Wie das? Schauen wir uns den Art. 20(4) im GG einfach einmal 

an. Was steht da unveränderlich geschrieben? 

 

GG, Art. 20(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und 

die Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

 

Was kann man daran nicht verstehen? Sehen Sie, und deshalb kann der Staat mir das GG gar 

nicht verweigern, weil er bzw. der betreffende Staatsbedienstete, damit sich selbst entlässt. Wir 

sind doch alle nicht so blöd, dass wir sagen müssten, wir können nicht lesen, und wir verstehen 

nicht was da geschrieben steht, oder? Ein Deutscher der frei auf der Straße herumläuft kann das 

verstehen, also auch Sie, meine Damen und Herren von der POLIZEI, die hier als „vollziehende 

Gewalt“ leicht verständlich und auslegungsfrei erwähnt sind. Exekutive = vollziehende Gewalt 

= Polizei, da kann mir kein geistig gesunder Mensch, kein Mensch im gesunden 

Menschenverstand, weismachen wollen, dass er das nicht versteht, also auch Sie nicht. 

 

Wie Sie aber sehen ist oben nicht nur die vollziehende Gewalt erwähnt, nein, auch „die 

Gesetzgebung = Legislative“ und die Rechtsprechung (Gerichtsbarkeit) sind da 

miteingeschlossen. Wir müssen das nicht diskutieren, weil es da ja als unweigerliche Realität 

genau so steht. Und wenn es im Gesetz so steht, dann steht das so im Gesetz und jeder auch 

und gerade der ganze Staat sind daran gebunden. Was sollte man da noch diskutieren? 

 

Im GG, Art. 20(3) sind alle drei Staatsgewalten (Gesetzgebung, Rechtsprechung und 

vollziehende Gewalt = Polizei) hart an die Kandare des nicht diskutierbaren GG gelegt, das im 

allgemeinen deutschen Einverständnis unstrittig als die höchste in Deutschland geltende 

Rechtsnorm gilt, wie wir auf der Webseite des Deutschen Bundestages selbst, schon im letzten 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.google.com/search?q=kandare&client=firefox-b-d&biw=1536&bih=710&ei=PSrcYZ2fF-WOxc8Py7ieiAE&ved=0ahUKEwjdsZycm6f1AhVlR_EDHUucBxEQ4dUDCA0&uact=5&oq=kandare&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOg4ILhCABBCxAxDHARCjAjoLCAAQgAQQsQMQgwE6CAguELEDEIMBOggIABCxAxCDAToFCC4QgAQ6EQguEIAEELEDEIMBEMcBENEDOggILhCABBCxAzoLCC4QgAQQxwEQowI6BAgAEEM6CwguEIAEEMcBEK8BOgsILhCABBCxAxCDAToRCC4QgAQQsQMQgwEQxwEQrwFKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUMIGWNMRYNkZaAJwAngAgAGaAYgBmweSAQMwLjeYAQCgAQHIAQrAAQE&sclient=gws-wiz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
124 

 

Satz des ersten Absatzes nachlesen können und bestätigt finden. Ich bin kein Idiot, überzeugen 

Sie sich, das steht da. Ich leide nicht an gefährlichen Halluzinationen wie der ehemalige 

Kanzleramtsminister Helge Braun oder die ehemalige Kanzlerin, oder die beiden unfähigen 

Richter Altfelder und Stahl mit ihrer Staatsanwältin Dr. Keller.  

 

Wenn nun alle drei definierten staatlichen Gewalten, eine vierte gibt es hier nicht, an die 

Kandare des GG gelegt sind, dann ist der gesamte Staat, wie ein Pferd unweigerlich an diese 

Kandare gelegt, d.h. wenn man es mit einem schwierigen Pferd zu tun hat, dann legt man ihm 

eine Kandare ins Maul, die ihm bei Widersetzlichkeit im Maul unbequem ist weil die Zügel 

etwas angezogen werden, oder wenn es sich bei seinem Widerstand gegen den Reiter gar 

verbeißt, dann kann es hart an die Kandare genommen werden, und das bereitet dann eventuell 

sogar Schmerzen. Niemand will das, doch selbst das Sprichwort lehrt uns: „Wer nicht hören 

will muss fühlen!“ Allerdings kann es nicht sein, dass der außer Kontrolle geratene Staatsgaul 

– per gewaltbereiter, nichtdenkender POLIZEI - dieses Sprichwort auf das Deutsche Volk 

anwendet, das ist logisch und klar, und doch hat der verlogene Staat in Deutschland diese 

Kandare seinem Deutschen Volk ins Maul gelegt, aber vollkommen unrechtmäßig, denn das 

lässt sich durch kein Gesetz, oder durch keine Vereinbarung juristisch korrekt belegen. Und 

wenn Sie doch eines haben, dann zeigen Sie es mir bitte. Bedenken Sie aber, es muss in der 

Lage sein, das GG, die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm, ohne Diskussionen zu 

schlagen. Kann es das nicht, dann lassen Sie es am besten sein. 

 

So ist das GG des Deutschen Volkes nichts anderes als ein Sinnbild für die Kandare im Maul 

des widersetzlichen Pferdes, denn es ist für jeden geistig gesunden Menschen leicht einsehbar, 

dass zuerst das Pferd (Arbeitnehmer) dem Reiter (Arbeitgeber) zu dienen hat, und nicht der 

Reiter dem Pferd. Ein geistig gesunder Reiter allerdings wird sein Pferd bestens versorgen. 

Warum erschließt sich einem wahrhaft intelligenten Menschen von selbst, und wir wollen doch 

alle als intelligent erscheinen, nicht wahr? Sie doch auch, oder nicht? Sehen Sie, darum geht’s 

mir! Wer will sich schon mit geistigen Problemfällen herumschlagen die sich durch nichts und 

niemand von der WAHRHEIT überzeugen lassen. 

 

DER GEGENWÄRTIGE STAAT IST EINEM TOTALITÄREN „UNRECHTSSTAAT“ 

UND EINEM WIDERSETZLICHEN, BOCKENDEN GAUL VERGLEICHBAR 

 

https://www.google.com/search?q=halluzinationen&client=firefox-b-d&biw=1536&bih=710&ei=0xzcYZSJJuXd7_UP7raPsAY&ved=0ahUKEwjUvvC2jqf1AhXl7rsIHW7bA2YQ4dUDCA0&uact=5&oq=halluzinationen&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyDQgAEIAEELEDEEYQ-QEyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQ6BwgAEEcQsAM6BwgAELADEEM6CAguELEDEIMBOgsIABCABBCxAxCDAToOCC4QgAQQsQMQxwEQowI6CAguEIAEELEDOgsILhCABBCxAxCDAToICAAQsQMQgwE6BQguEIAEOggIABCABBCxAzoLCC4QgAQQxwEQrwFKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUPcMWNokYP4oaANwAngAgAGbAYgBvg2SAQQxLjE0mAEAoAEByAEKwAEB&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?q=kandare&client=firefox-b-d&biw=1536&bih=710&ei=PSrcYZ2fF-WOxc8Py7ieiAE&ved=0ahUKEwjdsZycm6f1AhVlR_EDHUucBxEQ4dUDCA0&uact=5&oq=kandare&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOg4ILhCABBCxAxDHARCjAjoLCAAQgAQQsQMQgwE6CAguELEDEIMBOggIABCxAxCDAToFCC4QgAQ6EQguEIAEELEDEIMBEMcBENEDOggILhCABBCxAzoLCC4QgAQQxwEQowI6BAgAEEM6CwguEIAEEMcBEK8BOgsILhCABBCxAxCDAToRCC4QgAQQsQMQgwEQxwEQrwFKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUMIGWNMRYNkZaAJwAngAgAGaAYgBmweSAQMwLjeYAQCgAQHIAQrAAQE&sclient=gws-wiz
https://www.google.com/search?q=kandare&client=firefox-b-d&biw=1536&bih=710&ei=PSrcYZ2fF-WOxc8Py7ieiAE&ved=0ahUKEwjdsZycm6f1AhVlR_EDHUucBxEQ4dUDCA0&uact=5&oq=kandare&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEOgcIABBHELADOgcIABCwAxBDOg4ILhCABBCxAxDHARCjAjoLCAAQgAQQsQMQgwE6CAguELEDEIMBOggIABCxAxCDAToFCC4QgAQ6EQguEIAEELEDEIMBEMcBENEDOggILhCABBCxAzoLCC4QgAQQxwEQowI6BAgAEEM6CwguEIAEEMcBEK8BOgsILhCABBCxAxCDAToRCC4QgAQQsQMQgwEQxwEQrwFKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUMIGWNMRYNkZaAJwAngAgAGaAYgBmweSAQMwLjeYAQCgAQHIAQrAAQE&sclient=gws-wiz
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Kein Mitarbeiter des Staates (Arbeitnehmer), auch kein Bürgermeister, kein Landrat, kein 

Richter, kein Staatsanwalt, kein Bundeskanzler, kein Bundespräsident, usw. kann mir 

weismachen, dass er das was ich hier mühevoll in aller Ernsthaftigkeit erkläre, nicht schon 

lange weiß. Also, haltet mich nicht für einen Idioten. Doch wer das weiß und versteht, wie z.B. 

Sie von der POLIZEI, und trotzdem nichts daran verändert, sondern alles aktiv dafür tut, dass 

dieser ZUSTAND DES GESETZ- UND RECHTLOSEN BÖSEN STAATES in Deutschland 

gesetzwidrig erhalten und konserviert wird, der macht sich dadurch selbst zum Gesetzlosen. 

Und wenn Sie sich das bildlich vorstellen, dass DIE POLIZEI heute in Wahrheit nur eine 

einzige Aufgabe hat, nämlich DIE GESETZLOSEN VERBRECHER DES STAATES, vor dem 

Deutschen Volk, und nicht DAS DEUTSCHE VOLK vor diesen überführten Verbrechern des 

Staates zu schützen, dann steht DEUTSCHLAND wahrhaft auf dem Kopf. Die POLIZEI hat in 

Deutschland den Auftrag das Deutsche Volk vor Verbrechern und Gewalttätern zu schützen 

und kann schon deshalb nicht gesetzeskonform unter den Direktiven eines verkommenen 

totalitären, despotischen Verbrecherstaates stehen, der sich selbst böswillig und egoistisch am 

Deutschen Volk vergreift um es zu vernichten. 

 

Wissen Sie worum es im Zweiten Weltkrieg ging? Wissen Sie es wirklich? Bitte lesen Sie sehr 

aufmerksam … 
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Quelle: https://www.google.com/search?q=churchill+zitate+deutschland&client=firefox-b-

d&hl=de&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjfypOBj6r1AhXuSPEDHTVIAuU

Q_AUoAXoECAEQAw&biw=1536&bih=751&dpr=1.25#imgrc=Hb1oSCJNWgIMuM 

 

Wer sich wundert wieso es heute nach wie vor Interessen gibt, die Deutschland und das gesamte 

Deutsche Volk der ENDLÖSUNG = der vollkommenen Vernichtung zuführen wollen, wie es 

angeblich „die Deutschen“ unter Hitler mit „den Juden“ vorhatten darf wissen, dass die zwei 

Weltkriege nicht von deutscher Seite aus geplant wurden, sondern, dass die Feinde 

Deutschlands schon vorher wussten, dass es einen Krieg mit Deutschland geben wird. Achten 

Sie auf die Jahreszahlen der o.g. und bestätigten Zitate von Churchill. Die dummen, gutmütigen 

Deutschen wurden durch freimaurerische Propaganda in die drei Weltkriege hineinmanövriert. 

Nicht die Russen wollen die Weltherrschaft! Nicht die Franzosen wollen die Weltherrschaft! 

https://www.google.com/search?q=churchill+zitate+deutschland&client=firefox-b-d&hl=de&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjfypOBj6r1AhXuSPEDHTVIAuUQ_AUoAXoECAEQAw&biw=1536&bih=751&dpr=1.25#imgrc=Hb1oSCJNWgIMuM
https://www.google.com/search?q=churchill+zitate+deutschland&client=firefox-b-d&hl=de&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjfypOBj6r1AhXuSPEDHTVIAuUQ_AUoAXoECAEQAw&biw=1536&bih=751&dpr=1.25#imgrc=Hb1oSCJNWgIMuM
https://www.google.com/search?q=churchill+zitate+deutschland&client=firefox-b-d&hl=de&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwjfypOBj6r1AhXuSPEDHTVIAuUQ_AUoAXoECAEQAw&biw=1536&bih=751&dpr=1.25#imgrc=Hb1oSCJNWgIMuM
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Nicht die Engländer wollen die Weltherrschaft! Nicht die Amerikaner wollen die 

Weltherrschaft. Auch die Deutschen wollen die Weltherrschaft nicht! Nein, deshalb sind die 

Russen, die Franzosen, die Engländer und die Amerikaner auch nicht unsere Feinde, garantiert 

nicht! Diese Völker (Menschen) wurden von höheren Mächten missbraucht, wie das Deutsche 

Volk damals und heute auch. Winston Churchill trat damals zwar öffentlich, als englischer 

Kriegspremierminister öffentlich machtvoll auf, doch er war niemals als Engländer tätig, 

sondern immer als Freimaurer, und das ist ein wesentlicher Unterschied, den es unbedingt zu 

beachten gilt. Woher die Freimaurer ihren Ursprung haben, das können wir auch wissen, wenn 

wir nur aufmerksam hinschauen, und wenn wir den Mut dazu haben … 

 

  

 

WER IST DER ANTICHRIST / 666     -     JUDAS IST DIE GESCHICHTE JUDAS 

 

Und wer in einem ewigen Verdacht steht, der kann sich davon nur befreien, wenn er sich frank 

und frei öffentlich gestellten Fragen stellt und antwortet. Der Satan und Teufel stellt sich auch 

ehrenwert, und doch ist er eine gefallene, eine aus dem Himmel geworfene Kreatur, und wie 

Kain, der Mörder mit einem göttlichen Zeichen gezeichnet, dass er überall auf der ganzen Welt 

als das erkannt werden kann was er in Wahrheit ist. Was sagt die Bibel dazu … 
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1.Mose 3,14 / Da sprach Gott der HERR zu der Schlange: Weil du das getan hast, seist du 

verflucht, verstoßen aus allem Vieh und allen Tieren auf dem Felde. Auf deinem Bauche sollst 

du kriechen und Erde fressen dein Leben lang. 

-------------------------------------------------- 

 

1.Mose 4,14 / Siehe, du treibst mich heute vom Acker [sagt der Brudermörder Kain zu Gott], 

und ich muss mich vor deinem Angesicht verbergen und muss unstet und flüchtig sein auf Erden.  

So wird mir's gehen, dass mich totschlägt, wer mich findet. 15 Aber der HERR sprach 

zu ihm: Nein, sondern wer Kain totschlägt, das soll siebenfältig gerächt werden. Und der 

HERR machte ein Zeichen an Kain, dass ihn niemand erschlüge, der ihn fände.“ 

 16 So ging Kain hinweg von dem Angesicht des HERRN und wohnte im Lande Nod, 

jenseits von Eden, gegen Osten. 

-------------------------------------------------- 

 

DIE JUDEN SIND ZWAR DAS AUSERWÄHLTE VOLK GOTTES 

 

Aber sie sind es nicht in dem Sinn den sie selbst meinen, sie sind nicht das über alles erhabene 

Gottesvolk der Bibel, nein, die Juden sind das von Gott verfluchte Volk, das der gesamten 

Menschheit als Abschreckung dienen soll. Aufgrund ihrer ewigen Sünde gegen Gott sind sie 

bis auf den heutigen Tag verflucht, genau wie Kain, und niemand will wirklich etwas mit ihnen 

zu tun haben, denn die Juden sind nicht halb so ehrwürdig wie sie in der Welt auf- und in 

Erscheinung treten.  

 

Die Juden die sich nicht als solche zu erkennen geben leben vollkommen problemlos und 

ebenso vollkommen integriert und unauffällig in der Menschheit, doch von dem Moment an, 

ab dem sie sich als JUDEN zu erkennen geben, sich hochnäsig und arrogant von der gesamten 

Menschheit absondern, weil sie sich für etwas besseres halten, als alle anderen Menschen fängt 

das Problem der Juden an und DIE EWIGE JUDENFRAGE steht im Raum. Die Judenfrage 

ist nicht explizit eine Deutsche Angelegenheit, sondern wurde in unseren Nachbarländern zuerst 

gestellt wie Wikipedia informativ berichtet. Bitte lesen Sie aufmerksam. 

 

Die Diskussion [über die JUDENFRAGE] begann um 1750 in Großbritannien, um 1790 in der 

Französischen Revolution auch in Frankreich und wurde auch als jüdische Frage (englisch jewish 

question, französisch la question juive) bezeichnet. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Judenfrage
https://de.wikipedia.org/wiki/Judenfrage
https://de.wikipedia.org/wiki/Vereinigtes_K%C3%B6nigreich
https://de.wikipedia.org/wiki/Franz%C3%B6sische_Revolution
https://de.wikipedia.org/wiki/Frankreich
https://de.wikipedia.org/wiki/Englische_Sprache
https://de.wikipedia.org/wiki/Franz%C3%B6sische_Sprache
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Nicht die Deutschen sind an allem Schuld, sondern das Zeichen das Gott an den Brudermörder 

Kain gemacht, weist die Juden als das aus was sie sind. So sagt es die Heilige Schrift der Juden 

selbst als sich Kain, genau wie die Juden, immer, über alles beklagen wie im Zusammenhang 

mit dem Antisemitismus, das es keiner mehr hören kann … 

 

Nein, sondern wer Kain totschlägt, das soll siebenfältig gerächt werden. Und der HERR 

machte ein Zeichen an Kain, dass ihn niemand erschlüge, der ihn fände.“ 

 

Der HERR DER JUDEN selbst machte an Kain, genau wie an die Juden ein ewiges Zeichen, 

das immer dann sichtbar wird, wenn die Juden sich emanzipieren wollen, und sie wieder in den 

Staub der Erde zurückwirft, wie die Schlange, von der die Heiligen Schriften der Juden sagen 

… 

 

1.Mose 3,14 / Da sprach Gott der HERR zu der Schlange: Weil du das getan hast, seist du 

verflucht, verstoßen aus allem Vieh und allen Tieren auf dem Felde. Auf deinem Bauche sollst 

du kriechen und Erde fressen dein Leben lang. 

-------------------------------------------------- 

 

Niemals werden „die Juden“ auf die Füße kommen, weil sie heute noch genau diejenigen sind 

die ihren MESSIAS jeden Tag verraten und ans Kreuz von Golgatha liefern. „Die Juden“ sind 

so toll und gut und gescheit und koscher, dass sie es nicht nötig haben zuzuhören welche 

Botschaften sie von Gott erhalten. Selbst auf ernsthafte, gutgemeinte E-Mail reagieren sie nicht, 

denn sie sind sich irrtümlich so hochnäsig arrogant sicher, dass der Messias nur aus ihnen 

kommen kann, dass sie gar nicht auf die Idee kommen, dass der jüdische Gott seinen Messias 

aus Israel sendet, z. B, aus Bethlehem-Efrata, wie es die jüdischen Schriften auch bezeugen. 

 

„Die Juden“ werden weltweit gehasst, ich könnte auch sagen, nirgends wirklich geliebt. Wohin 

Juden kommen ist der Friede in schlimmster Weise gefährdet, und deshalb will in Wahrheit 

keiner mit ihnen zu tun haben, es sei denn einer, der von ihnen für ihre weltlichen und 

politischen Interessen gekauft wurde, und zwar nicht nur für Geld und Reichtum, auch für 

Dummheit und Naivität. Das göttliche Zeichen das der jüdische Gott an Kain machte, machte 

er auch an die Juden, und deshalb gilt in alle Ewigkeit, dass die Juden niemand erschlagen kann 
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der sie findet und erschlagen will. Das ist der göttliche Fluch der auf den halsstarrigen, sich 

ihrem eigenen Gott widersetzenden Juden seit Ewigkeiten liegt, das ist absolut sicher, denn so 

steht es in ihrem eigenen Gesetz. Sollen sie es halt richtig, und nicht an den wesentlichen Stellen 

vorbei lesen. 

 

DIE VERNICHTUNG DEUTSCHLANDS UND DES DEUTSCHEN VOLKES 

 

steht schon seit Ewigkeiten auf der Agenda der Juden, und das weiß ich deshalb, weil der 

gegenwärtige DRITTE WELTKRIEG, nichts anderes ist der Coronafeldzug der Feinde des 

Deutschen Volkes, der nicht mit herkömmlichen Vernichtungswaffen gegen Deutschland 

geführt wird, sondern mit höchst hinterhältigen genmanipulierten Giften. Dieser DRITTE 

WELTKRIEG wurde schon vor mehr als 100 Jahren angekündigt, als ein jüdischer Freimaurer 

damals öffentlich erklärte, dass sie die Weltherrschaft zu erreichen gedenken, mittels dreier 

Weltkriege. Doch dieser Plan wurde von ihrem Gott nicht genehmigt, das wissen sie aber nicht, 

weil sie nicht ONLINE mit ihrem Gott sind, den sie ja kreuzigen wollten. Wie schrien sie? 

Kreuzigt ihn! Kreuzigt ihn! Die Bibel = das Wort Gottes berichtet darüber. 

 

Die Juden sind schwach, deshalb lügen sie ja auch. Wer stark und in der Wahrheit ist hat es 

nicht nötig zu lügen, oder sich vor Lügnern und Betrügern zu fürchten. 

 

DIE JUDEN HABEN EINEN HASS AUF DEUTSCHLAND, 

 

genau wie Kain auf Abel einen Hass entwickelte. Warum wohl! Beide, die Juden und die 

Deutschen sind zwei Söhne desselben Gottes, doch das Deutsche Volk ist das von Gott über 

die Maßen gesegnete Volk der Dichter und Denker, also das Volk des Geistes. Und wer ist der 

Geist? JESUS CHRISTUS gibt uns die Antwort klar und deutlich selbst … 

 

Joh 4,24 / Gott ist Geist, und die ihn anbeten, die müssen ihn im Geist und in der Wahrheit 

anbeten. 

-------------------------------------------------- 
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„Die Juden“ sind ein höchst ungeistiges, materielles, an die Erde gebundenes, Gott 

widerstrebendes Völkchen, das die irdische Dualität in der Rosenkreuzer-Bewegung 

überwinden wollte, wie wir hier im Freimaurer-Wiki lesen können. 

 

 

 

DIE DUALISTISCHE WELT IST DIE SUBJEKTIVE WELT = DIE HÖLLE 

 

Ich will diese DUALE WELT überwinden geben sie vor, doch zuhören wollen sie nicht, das 

beweisen sie durch ihr Verhalten, und sind deshalb ohne Chance der HÖLLE zu entfliehen. 

Wer zu Gott zurück will, in die Einheit mit Gott, der muss auf die leise Stimme Gottes hören 

können, doch das lässt die Alte Schlange, die elektromagnetische Welle, die Sinnenwelt nicht 

zu. Wer sich von der Welt und materiellem Reichtum und Weltherrschaft ablenken lässt wird 

vom GOTT DER JUDEN nicht gesegnet, auch die Juden selbst nicht. Auch das steht in ihren 

Heiligen Schriften, doch die können sie nicht lesen bzw. verstehen sie nicht. Dort steht nämlich, 

dass GOTT seine Ehre keinem lässt, auch nicht einem von ihm selbst verfluchten Juden der 

keine Ahnung hat. 

 

Und wenn die Juden so laut in die Welt hinaustrompeten, dass sie, und nur sie das auserwählte 

Volk Gottes im positiven Sinn sind, dann können sie das ganz bestimmt auch beweisen. Also 

wenn ich behaupte etwas zu sein, dann deshalb, weil ich das was ich behaupte auch beweisen 

kann. Was aber können „die Juden“ beweisen, außer dass sie großtönig behaupten etwas zu 

sein. Nur zu ihr Juden, die ihr gegen Deutschland und das Deutsche Volk Krieg führt, 

identifiziert euch. Beweist das was ihr so fest behauptet, dann wird man euch glauben, wenn 

ihr nicht beweisen könnt, was ihr so fest behauptet, dann solltet ihr Juden in Deutschland und 

der Welt leiser treten und euch demütig zurücknehmen, so wie ihr das in euren Schulungen 

auch lehrt. Das was man lehrt muss man auch tun, sonst wird man unglaubwürdig, und „den 

Juden“ glaube ich erstmal gar nichts. Ich habe mich diesbezüglich erklärt. Sie erinnern sich 

https://www.freimaurer-wiki.de/index.php/Rosenkreuzer
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noch an das Buch von Ludendorff und den darin erwähnten, großen Rabbiner der USA-Juden 

Isaac Meyer Wise der dort wie folgt zitiert wird. 

 

„Die Freimaurerei ist eine jüdische Einrichtung, deren Geschichte, Grade, Ämter, Passworte 

und Erklärungen jüdisch von Anfang bis zum Ende sind“ 

 

Diese Freimaurerei, zu der auch Churchill und viele andere höchst einflussreiche Politgrößen 

gehörten und noch gehören bestimmen das momentane Weltgeschehen in geheimen 

Organisationen von denen der Normalsterbliche nichts ahnt und weiß. Dort läuft alles im 

Geheimen ab, die Bilderberger gehören dazu, sämtliche großen NGO’s, die mehr deutsche, und 

Weltpolitik machen als Olaf Scholz und sein Marionettentheater in Berlin. Natürlich, weil es 

alles sehr geheim abläuft, steht davon üblicherweise nichts in den Tageszeitungen. Da wundert 

man sich höchstens wie ein vorher vollkommen unbekannter Klaus Schwab aus Ravensburg, 

wie durch ein Wunder plötzlich zu einem Global-Player aufsteigen kann, und das durch eine 

kleine, aber „feine“ Parts in Davos. Hat irgendjemand in Deutschland einen Klaus Schwab 

gewählt, der selbstsicher von sich geben kann, dass im Jahr 2030 niemand mehr Eigentum 

besitzen wird. Ja wer ist denn Klaus Schwab? Wissen Sie es?  

 

Wer wirklich wissen will wie der DRITTE WELTKRIEG GEGEN DEUTSCHLAND 

GEFÜHRT WIRD der lese halt mal die 24 PROTOKOLLE VON ZION und lasse den 

Fernseher mal für eine Weile aus. Ja, ich weiß, auch Winfried Kretschmann hält diese 

Protokolle für eine Fälschung. Lesen Sie halt mal darin, und urteilen Sie bitte selbst, ob das was 

wir in Deutschland gerade erleben, dort nicht schon seit 100 Jahren geschrieben steht. Sie haben 

keine Ahnung, aber mischen im Gewaltgeschehen – GEGEN – das Deutsche Volk prächtig mit, 

im Dienst fremder Mächte, ohne es zu bemerken. Denken hat schon früher geholfen, und 

denken hilft auch heute noch! Tun Sie’s endlich! 

 

Apropos verfluchte Juden. Mit Menschen die von Gott verworfen sind halte ich mich fern. 

Meine Tür steht diesen Juden zwar offen, doch ich will nichts mit ihnen zu tun haben, weil sie 

selbst ja mit mir nichts zu tun haben, sondern mich und das Deutsche Volk ausradieren wollen. 

 

Sehen Sie wirklich nicht was im Moment gegen Deutschland aufgefahren wird? Sehen Sie es 

wirklich nicht? Schätzt euch glücklich, dass ihr es noch nicht seht, ihr Blinden. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Isaac_Mayer_Wise
https://www.google.com/search?q=ngo&client=firefox-b-d&ei=oBXeYZCTE5CJ9u8P5_eE8Ac&ved=0ahUKEwiQ4_Xr76r1AhWQhP0HHec7AX4Q4dUDCA0&uact=5&oq=ngo&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCAgAEIAEELEDMggILhCABBCxAzIICAAQgAQQsQMyBQgAEIAEMgsILhCABBDHARCvATIKCAAQsQMQgwEQQzILCC4QgAQQxwEQrwEyBQgAEIAEMgsILhCABBDHARCvATIFCAAQgAQ6BwghEAoQoAE6CwgAEIAEELEDEIMBOg4ILhCABBCxAxDHARDRAzoLCC4QgAQQxwEQowI6DgguEIAEELEDEMcBEKMCOgsILhCABBCxAxCDAToICC4QsQMQgwE6CAgAELEDEIMBOgUILhCABEoFCJVOGANKBAhBGAFKBQhAEgExSgQIRhgAUOcCWPkXYMQcaAJwAHgEgAGlAogB5wuSAQUwLjUuM5gBAKABAbABAMABAQ&sclient=gws-wiz
https://zionisten.beepworld.de/
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Gegen falsche Gesetzeslehrer 

1.Tim 1,3 / Du weißt, wie ich dich ermahnt habe, in Ephesus zu bleiben, als ich nach 

Mazedonien zog, und einigen zu gebieten, dass sie nicht anders lehren, 4 auch nicht Acht haben 

auf die Fabeln und Geschlechtsregister, die kein Ende haben und eher Fragen aufbringen, als 

dass sie dem Ratschluss Gottes im Glauben dienen. 

5 Die Hauptsumme aller Unterweisung aber ist Liebe aus reinem Herzen und aus 

gutem Gewissen und aus ungefärbtem Glauben. 

6 Davon sind einige abgeirrt und haben sich hingewandt zu unnützem Geschwätz, 

7 wollen die Schrift meistern und verstehen selber nicht, was sie sagen oder was sie so fest 

behaupten. 

8 Wir wissen aber, dass das Gesetz gut ist, wenn es jemand recht gebraucht, 9 weil er 

weiß, dass dem Gerechten kein Gesetz gegeben ist, sondern den Ungerechten und 

Ungehorsamen, den Gottlosen und Sündern, den Unheiligen und Ungeistlichen, den 

Vatermördern und Muttermördern, den Totschlägern, 10 den Unzüchtigen, den 

Knabenschändern, den Menschenhändlern, den Lügnern, den Meineidigen und wenn noch 

etwas anderes der heilsamen Lehre zuwider ist, 11 nach dem Evangelium von der Herrlichkeit 

des seligen Gottes, das mir anvertraut ist [für das sich aber „keiner“ interessiert in eurer 

tollen, bunten Welt]. 

-------------------------------------------------- 

 

Unser Dichterfürst, Goethe, beschrieb das Problem des hilflosen Deutschen Volkes 

(ZAUBERLEHRLING) sinnbildlich wunderbar. Die vom hilflosen, einfältigen Zauberlehrling 

(Sinnbild für das Deutsche Volk) ins Leben gerufenen Besen (Sinnbild für den Staat) sind außer 

Kontrolle geraten und können scheinbar von niemand mehr gestoppt werden. Falls Sie von der 

POLIZEI anderer Ansicht sind, dann erklären Sie mir bitte leicht verständlich wie das möglich 

wäre. Wenn Sie eine bessere Idee haben als ich, werde ich Sie dabei tatkräftig unterstützen. 

Wie kann dieser meineidige, gesetzlos agierende, verräterisch, von fremden Mächten 

(egoistisch motivierte Lobbyisten) geleitete und gekaufte Verbrecherstaat gestoppt bzw. wieder 

in oder unter das GG zurückgeführt werden, dass er wieder, wie im Amtseid geschworen, … 

 

1. ausschließlich zum Wohle des Deutschen Volkes agiert, 

2. ausschließlich zum Nutzen des Deutschen Volkes tätig ist, 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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3. ausschließlich Schaden vom Deutschen Volk wendet, 

4. ausschließlich das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen, 

5. ausschließlich seine Pflichten gegenüber dem Deutschen Volk gewissenhaft erfüllen, 

6. und Gerechtigkeit gegen jedermann üben wird, 

 

damit man den Staat in Deutschland wieder im wahren Sinne des Wortes als Rechtsstaat 

bezeichnen kann, weil sich jeder im Staat einwandfrei an seine gesetzlich festgeschriebenen 

Verpflichtungen hält, denn das ist die einzige und vorrangige Aufgabe des Staates, sich an seine 

gesetzlichen Verpflichtungen zu halten. Ein Staat der sich, wie in meinem Fall detailliert 

bewiesen, das GG verweigert, sich gegen das Deutsche Volk und die Fragen aus dem Volk 

ignorant abschottet, verhindert wirkungsvoll aber illegal, durch bloße Ignoranz, das durch das 

GG eingesetzte Korrektiv, denn jetzt entscheidet allein der Staat, wie ein Vormund über das 

gesamte entmündigte Deutsche Volk, und auch über Sie. Ja, auch über Sie persönlich! „Der 

Staat“ entscheidet überheblich, arrogant und willkürlich was für Sie, was für mich, was für das 

gesamte Deutsche Volk gut zu sein hat. Ist Entmündigung des Deutschen Volkes das was im 

GG unter dem Begriff „Demokratie“ geregelt ist? Ein Staat der mangels eines Feindes von 

außen, einen großen Teil des Deutschen Volkes pauschal zum Feind erklärt, weil er ein 

politisches Mitspracherecht fordert, ist nicht das was im GG vereinbart ist. Ist Entmündigung 

des Deutschen Volkes das was das Deutsche Volk, als Auftrag- und Arbeitgeber des Staates, 

vom Staat, dem Arbeitnehmer, lt. GG will? Nein, nein, nein! Behaupten Sie jetzt bloß nicht, 

Sie würden nicht verstehen wovon ich rede. Und wenn Sie mich in meiner friedlichen Aktion, 

ein tatsächliches Mitspracherecht des Deutschen Volkes gegen den Staat durchzusetzen 

behindern, dann stehen Sie auf der falschen Seite, wenn Sie den gesetzwidrigen Staat gegen Ihr 

eigenes Volk verteidigen und im Zweifel lieber auf Ihre Verwandtschaft und Ihre Freunde 

einknüppeln. 

 

Bemerken Sie zwischenzeitlich immer noch nicht, dass Sie von der POLIZEI, nicht vom Volk 

bezahlte Soldaten des untreuen Staates gegen das Deutsche Volk zum Schutz der Verbrecher 

im Staat sind, sondern im Dienst und in der Pflicht des Deutschen Volkes stehen, zu dem Sie 

selbst samt Ihren Familien und Ihrer Verwandtschaft gehören. Deshalb sollten Sie das Deutsche 

Volk vor den Verbrechern in Berlin schützen und nicht die grundgesetzverweigernden, 

Verfassungsfeinde und Verbrecher in Berlin vor Ihrem eigenen Volk. Die gegenwärtige Politik 

in Deutschland und die sog. Mainstreammedien kriminalisieren das Deutsche Volk, vor allem 
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diejenige die friedlich an den Licht-Spaziergängen teilnehmen, doch das sind keine 

Kriminellen, jedenfalls nicht pauschal, sondern das sind ganz normale Menschen „wie du und 

ich“ die sich gegen die Vergewaltigung und Entmündigung des Staates friedlich wehren wollen. 

Die Licht-Spaziergänge können doch beim besten Willen nicht als Dankesbekundigung 

gegenüber der vorbildlichen Politik des Staates aufgefasst werden, das wissen Sie doch auch. 

Warum verhalten Sie sich nicht entsprechend? 

 

Welche UNRÜHMLICHE Rolle spielt dabei die POLIZEI 

 

Ein POLIZIST der sein Tun nicht reflektiert und hinterfragt erscheint dem Deutschen Volk wie 

ein hirnloser Zombie der seine Menschenwürde für Geld dem Verbrecherstaat verkauft hat. Sie 

glauben mir nicht? Wie kommt dann dieser Witz zustande? „Wissen Sie, wie man einen 

Polizisten macht? Ganz einfach. Deckel auf, Hirn raus, aufgeweichtes Brötchen hinein, Deckel 

zu, POLIZIST!“ Glauben Sie wirklich, dass dieser Witz keinen ernsthaften Hintergrund hat der 

verstanden werden kann? Und seien Sie sich ganz sicher, ich mache mich hier nicht über Sie 

lustig. Wer WIDERSTAND erfährt, der kann zwar ignorant behaupten, dass wir „IM BESTEN 

DEUTSCHLAND ALLER ZEITEN LEBEN“, wie das ein paar hirnlose Idioten des Staates 

behaupten, obwohl sie ganz genau wissen, dass das nur eine heuchlerische Lüge ist. Wer 

WIDERSTAND der hier beschriebenen Art, wie der Staat erlebt kann sich 100 %ig sicher sein, 

das dieser WIDERSTAND so sicher mit ihm selbst zu tun hat, wie die Arbeitslosigkeit mit dem 

Arbeitslosen. Wer im Leben Probleme mit Menschen hat, darf sich ganz, ganz sicher sein, dass 

diese Probleme auch mit ihm selbst zu tun haben. Nur bei unreifen Menschen sind immer die 

Anderen, oder die Umstände schuld, sie können niemals etwas dafür, dass keiner mit ihnen 

auskommt. Es sind immer nur die Anderen. Das weiß ich deshalb sicher, weil ich keine 

Probleme mit Menschen habe, es sei denn mit Lügnern und Betrügern und scheinbar hirnlosen 

Vergewaltigern, die mich und das ganze Deutsche Volk buchstäblich vergewaltigen bzw. 

vergewaltigen wollen, und denen Sie von der POLIZEI gegen Bezahlung unreflektiert mafiöse 

Hilfsdienste leisten. Warum liest man denn über Frankreichs Polizei: „Jeder hasst die Polizei?“ 

Wer die Polizeigewalt vieler Polizisten in Deutschland sieht muss doch den Eindruck 

bekommen, dass es unter den Polizisten in Deutschland welche gibt, die sich vollkommen 

hirnlos daran ergötzen, alte Menschen oder schwache Frauen die sich angeblich nicht beugen 

wollen, niederzuwerfen oder mit Schlagstöcken zu bearbeiten. Und davon gibt es mehr als die 

POLIZEI wahrhaben will, das weiß ich sicher. Falls Sie sich das nicht eingestehen wollen, 

https://www.zdf.de/politik/trending/frankreich-polizeigewalt-sicherheitsgesetz-102.html
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fragen Sie mich, ich werde Ihnen diese Videos zur Verfügung stellen. Wenn vier oder fünf 

Polizisten (Körpergröße 1,80 m oder größer auf dem Hals oder Kopf einer jungen Frau knieen 

müssen, damit sie mit ihr fertig werden, obwohl sie sich gar nicht wehrt, dann kaufe ich Ihnen 

die Notwendigkeit solcher brutalen Maßnahme gegen das Deutsche Volk als angemessen nicht 

ab. Da will man ein Exempel statuieren und Angst verbreiten und abschreckend wirken, doch 

das ist nicht die Aufgabe der Polizei, sondern das Gegenteil, die POLIZEI hat das Deutsche 

Volk und jeden Deutschen und alle Menschen vor Gewalt zu schützen. Wenn die POLIZEI 

selbst zum Gewalttäter wird, dann ist die grundgesetzlich festgeschriebene, verfassungsmäßige 

Ordnung in Deutschland beseitigt, da braucht man keine weitere Erklärung um das zu erkennen, 

zu begreifen und zu verstehen, und auch Sie begreifen das. Diesen offensichtlichen Wahnsinn 

zu beenden ist mein Ziel, denn ich glaube keinem Menschen der mir erzählen will, dass die 

derzeit vom Deutschen Volk besonders feststellbare und erlebbare Ablehnung der POLIZEI 

nichts mit der weit vom GG entfernten verfassungsmäßigen Ordnung zu tun hat. 

 

Glaubt auch nur ein einziger Mensch, dass die WELTWEITE ABLEHNUNG DER JUDEN mit 

allen Menschen zu tun hat, nur mit den JUDEN nicht? Wer das glaubt ist blöd und hält mich 

für blöd. Und die JUDEN die sich wegen diesem Vergleich aufgefordert fühlen mich als 

Antisemiten zu bezeichnen und mir vehement zu widersprechen rate ich nur mal in ihre sog. 

Heiligen Schriften zu schauen, dann werden sie nämlich finden, wofür sie von Gott bestraft 

sind, und das nicht nur einmal, sondern x-mal, und zwar bis heute.  

 

Wer sich GOTT und dem GG widersetzt macht sich strafbar und erfährt Ablehnung und 

Widerstand. Deshalb liebe POLIZISTEN rate ich euch. Haltet euch in allem was ihr tut präzise 

an das GG und dient nicht denen die das GG dem Deutschen Volk verweigern. Macht euch 

nicht zu willigen, nicht selbst denkenden Handlangern der dem Deutschen Volk feindlichen 

Verbrecherbande des Staates in Berlin. 

 

Ein STAAT der sich an seine Verpflichtungen gemäß GG hält ist ein guter, weil gesunder 

Staat, denn er erfüllt seine vertragliche Pflicht und erhält seinen Lohn. 

 

Ein STAAT aber, wie der gegenwärtige Staat, der dem Deutschen Volk und den Deutschen 

das GG verweigert und macht was er will, gegen das Deutsche Volk, der ist ein fauler Baum, 

der schlechte Früchte bringt. Beweis, die derzeitige, seit zwei Jahren andauernde und immer 
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mehr zunehmende Bedrückung des Deutschen Volkes wegen dem Phantom Corona, das nie 

und nimmer eine natürliche Pandemie ist, sondern eine aus Laboren stammende 

instrumentalisierte Pandemie zur Durchsetzung restriktiver Maßnahmen gegen die Völker der 

Welt. Wenn Sie mich nicht mit Fakten widerlegen gilt diese Feststellung als Realität, denn 

schon Franklin D. Roosevelt wusste … 

 

 

 

Politik ist wie SCHACH (= KÖNIG), die besten Spieler sind in der Lage mehrere Züge im Spiel 

geistig vorherzusehen und vorauszudenken, und so spielen sie. Dummköpfe in diesem Sinn 

sind sie beileibe nicht. Allerdings, sind das nur die obersten der Oberen, unsere 

unterdurchschnittlichen Politiker wie Kohl, Merkel, Scholz und Co. sind keine Könige, sondern 

nicht mehr als die vom Deutschen Volk bezahlten Marionetten von Königen. Erinnern Sie sich 

an meine Einleitung und was ich dort aus der Bibel zitiert und nicht vergessen habe? 

 

Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den bösen 

Geistern unter dem Himmel [die in alten Geheimgesellschaften organisiert sind, und aus dem 

für normale Menschen unsichtbaren Hintergrund heraus agieren]. 

-------------------------------------------------- 

 

https://www.google.com/search?q=schach+etymologie&client=firefox-b-d&ei=HrPeYaKmMsyQxc8P3_W1-A8&oq=schach+et&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAEYAzILCC4QgAQQxwEQrwEyBQgAEIAEMgUIABCABDIFCAAQgAQyBQgAEIAEMgUIABCABDIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAEBYQHjIGCAAQFhAeOgcIABBHELADOgQIABAKOgQIABBDOgcIABCABBAKOgkIABBDEEYQ-QE6CwgAEIAEELEDEIMBOggIABCABBCxAzoFCC4QgARKBQiVThgBSgQIQRgASgQIRhgAUM0EWIMYYN8uaAFwAngAgAHMAYgBsAmSAQUxLjcuMZgBAKABAcgBCMABAQ&sclient=gws-wiz
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Waren Sie schon einmal zu einem Bilderbergertreffen als offizieller Teilnehmer eingeladen? 

Sehen Sie, so ist das. Dort treffen sich einflussreiche Leute mit gesellschaftlicher, 

wirtschaftlicher und politischer Macht, und die machen Weltpolitik nach ihren ureigensten 

Interessen und Vorstellungen. Glauben Sie allen Ernstes, dass Sie von der POLIZEI in diesem 

Machtspiel mehr als ein Staubkorn bzw. ein Bauer im Schachspiel der satanischen Mächte 

unter dem Himmel sind? Sie werden so subtil und clever benutzt, dass Sie der vollsten 

Überzeugung sind, Ihrem eigenen Volk einen Gefallen zu tun, wenn Sie es vergewaltigen. Falls 

Sie diese Darstellung geistig halbwegs fassen können, dann wachen Sie endlich auf und denken 

Sie, liebe Damen und Herren von der POLIZEI. Sie stehen nicht im Dienst des Deutschen 

Volkes. Das erzählt man Ihnen zwar vollmundig, und wenn Sie gut funktionieren, dann gibt’s 

einen weiteren Schulterstern, nicht wahr? 

 

 

 

Auch Sie, von der POLIZEI, bemerken gar nicht, dass Sie diesen satanischen 

Hintergrundmächten dienen und nicht Ihrem Deutschen Volk, zu dem Sie alle, ausnahmslos 

gehören. Darüber gilt es nachzudenken. Was ist die Botschaft der „MATRIX-TRILOGIE“, die 

mancher von Ihnen kennen wird? Wissen Sie es? Das was Du als Realität wahrnimmst ist nicht 

die Realität, sondern eine Lüge. In der Szene mit der „Lady in Red“ sieht man auch einen 

POLIZISTEN, der in vollster Überzeugung seinen Dienst tut, weil er noch nicht aufgeweckt 

ist, und doch gilt er als Feind der Wahrheit. Warum? Weil er in einer brutalen, 

dreidimensionalen Täuschung gefangen ist aus der er sich nicht selbst befreien kann. Schauen 

Sie sich diese Szene an, wenn es Ihnen möglich ist. Die Bibel beschreibt diese Tatsache so … 
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Joh 16,2 / Sie werden euch aus der Synagoge ausstoßen. Es kommt aber die Zeit, dass, wer 

euch tötet, meinen wird, er tue Gott einen Dienst damit. 

-------------------------------------------------- 

 

Und glauben Sie mir bitte. Diese Täuschung der gesamten Menschheit ist so real, dass Ihre 

Mitmenschen immer wieder antworten, „ha, das ist halt so, da kann man nichts machen.“ 

Vielleicht denken Sie ja auch immer wieder mal so, doch das ist nicht wahr, nichts ist halt so 

wie es ist, alles kann verändert werden, und dass die Menschen eine Vorstellung vom 

HIMMEL, vom PARADIES, vielleicht auch nur von einer BESSEREN WELT haben, das 

wissen wir doch alle. Kein einziger kann das leugnen. Und diese bessere Welt gibt es, doch wir 

sind noch nicht dort. Wir kommen auch niemals dorthin, wenn wir weiterhin bewusstlos vor 

uns hindösen und diesen verlogenen, bösartigen Hintergrundmächten wie willenlose Zombies 

dienen die nichts anderes im Sinn haben, als alles was Wahrheit ist, Leben hat zu töten, zu 

zerstören und zu fleddern. 

 

Es gibt in unserer gesamten Welt nur einen die diese Menschheit in WAHRHEIT retten kann, 

und das ist vollkommen problemlos beweisbar derjenige den DIE JUDEN = DIE 

ANTICHRISTEN total verworfen und ans Kreuz von Golgatha geliefert haben, nämlich JESUS 

CHRISTUS. Den Beweis erbringe ich so, dass keiner daran kratzen, sondern garantiert nur 

staunen kann. Allerdings kann ich diesen Beweis nicht erbringen, wenn mir „keine Sau“ zuhört, 

sondern ich von allen Seiten nur ignoriert, blockiert und hochnäsig abgewiesen werde. Sehen 

Sie, ich bin in diese HÖLLE AUF ERDEN gekommen um die gefangene und bedrückte 

Menschheit aus den Klauen des Satans und Teufels zu befreien, und ich kann das auch, 

allerdings nur, wenn jemand meine Handreichung annimmt und mir überhaupt mal zuhört. Die 

Bibel sagt warum ich euch aus eurer realen Dualität befreien kann, weil ich weiß was eure reale 

Dualität ist und warum ihr da nicht aus eigener Kraft herauskommen könnt, egal wie intelligent 

Ihr alle zusammen seid. Wer sich gegen den GOTT DER PRÄAMBEL IM GG STELLT, hockt 

unmittelbar, ohne zeitliche Verzögerung in der Hölle. Und glauben Sie mir, es ist mir egal ob 

das jemand glaubt oder nicht glaubt, es ist trotzdem so. Es gibt auf der Erde ZWEI KÖNIGE, 

der eine ist JESUS CHRISTUS, der Idiot von dem niemand etwas wissen will, und über den 

man heute noch lacht und spottet, und der andere ist SATAN der auch TEUFEL genannt wird, 

und unter dessen Herrschaft lacht keiner mehr. Unter seiner Herrschaft vergeht den Menschen 

das Lachen schnell. Wie die obige Abbildung zeigt regiert der Satan die Menschen die sich für 
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besonders weise und intelligent halten durch einen subtilen, kaum bzw. nicht durchschaubaren 

Trick. Er macht den verdummten Menschen weis, dass es ihn gar nicht gibt, und doch gibt es 

Bilder in der der Welt die auf ihn zeigen. Glauben Sie nicht? Nun gut, dann schauen Sie sich 

diese beiden Bilder einmal aufmerksam an und vergleichen sie miteinander … 

 

 

 

Sehen Sie wovon ich hier rede? 

 

Vermutlich sind Sie nicht in der Lage das zu verstehen, und genau deshalb steht da die Frage 

im Raum, was kann man an dieser kurzen Beschreibung der Realität nicht verstehen? Wer diese 

simplen und einfachen Worte nicht versteht, dem unterstelle ich, dass er sie nicht verstehen 

will, weil er aktiver TEIL DES BÖSEN IN DEUTSCHLAND ist.  
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Derselbe Raum wie oben. Da sitzen sie, die größenwahnsinnigen Marionetten der 

Freimaurer, und der Schirmherr dieser Party hält im Hintergrund die schützende Hand 

über sie. Was das mit den JUDEN zu tun hat? 

 

  47  48  49  50  51  52  53 

 

 

47 48 49 50 

   50 51 52 53 

 

47 + 53 = 100  48 + 52 = 100  49 + 51 = 100  / 50:50 = 100 

 

Die mittlere Lampe auf dem Stamm der jüdischen Menora ist wesentlich verschieden von allen 

anderen Lampen auf dem siebenarmigen Leuchter, die alle zweigeteilt sind, doch DIE MITTE 
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ist eine mathematische Summe aus 50+50 = 100. Verstehen Sie das? Am siebenten Tag der 

Woche ist Sabbat, da ruht GOTT von allen seinen Werken, am MITTWOCH.  

 

Nach 50 Jahren Europa (römische Verträge) gibt es eine 55er-Briefmarke. Wer meint das sei 

Zufall, der glaubt auch noch an den Klapperstorch, den Weihnachtsmann und den Osterhasen, 

und doch ist solchen Menschen Macht gegeben mich zu vergewaltigen. Ja, ich rede von 

POLIZISTEN.  

 

Joh 8,45 / Weil ich aber die Wahrheit sage, glaubt ihr mir nicht. 

-------------------------------------------------- 

 

Das bedeutet, weil die Lüge in eurer Hölle auf Erden so geschliffen daherkommt, deshalb 

erschreckt ihr unwissenden Menschen, wenn euch die Wahrheit begegnet, weil Wahrheit sich 

so verdreht anhört. Wollt Ihr lieben Polizisten etwas vom SATAN wissen der euch vollkommen 

beherrscht? Habt Ihr den Mumm das zu lesen was ich euch hier gebe? Zeigt, dass Ihr das seid, 

wofür Ihr euch haltet, tolle Typen. Die Zahlen unter den Buchstaben beschreiben deren Stelle 

im Alphabet. Und, passt das ohne Gewalt? Gott braucht keine Gewalt, und ein Mensch der mit 

dem GOTT DER PRÄAMBEL ist auch nicht! 

 

  S A T A N 

  19 1 20 1 14 = 55 

 

Ich weiß, das hat Ihnen bisher noch niemand gesagt, weil es außer den geheimen Freimaurern 

und GOTT niemand weiß. Was hilft es Ihnen, wenn ich Ihnen das sage? Gar nichts, und warum 

nicht? Weil es Sie nicht interessiert! Und genau deshalb, weil es Sie nicht interessiert was hinter 

politischen Aktionen wie vollkommener Ignoranz des Deutschen Volkes steht, deshalb sind 

gerade Sie als unwissender und uninteressierte Mensch bestens zum POLIZISTEN geeignet, 

der nichts hinterfragt was man ihm von dritter Seite gegen sein eigenes Volk zu tun befiehlt. 

Kadavergehorsam sagen die JESUITEN dazu! 

 

Gal 4,16 / Bin ich denn damit euer Feind geworden, dass ich euch die Wahrheit vorhalte? 

-------------------------------------------------- 
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Eine 55er-Briefmarke in Verbindung mit den römischen Verträgen ist eine Verherrlichung des 

SATANS durch sich selbst. Da setzt er sich ein Denkmal = ein denk Mal, durch seine 

unreflektierten unwissenden Marionetten die das nicht wissen! Ja, ja, darüber sollte der Mensch 

einmal nachdenken! 

 

 

Und jetzt kommt da so ein kleines Licht wie ich daher und stellt all diese Dinge an den Pranger. 

Mich kann zwar keiner widerlegen und das was ich sage sieht alles so perfekt geordnet und 

stimmig aus, dass es kaum zu glauben ist, sondern in den Augen der getäuschten Menschen als 

verrückt erscheint. Hört sich das was ich sage und schreibe verrückt an? Wirklich? Nein, das 

erscheint zwar verrückt, hört sich aber nicht verrückt an, denn wenn sich der Staat an das GG 

hält, so wie es vereinbart ist, dann ist der Wahnsinn beendet. Um das zu verstehen muss man 

nichteinmal intelligent sein, so einfach ist das zu verstehen. Und doch erhielt ich jetzt vom AG 

Reutlingen ein Schreiben zum Thema Betreuungsangebot. Die halten mich wirklich für nicht 

ganz dicht im Kopf. Ist doch logisch, derjenige der in der HÖLLE AUF ERDEN auftritt und 

WAHRHEIT UND GG fordert, der kann ja nur verrückt sein, oder? 

 

Joh 10,20 / Viele unter ihnen sprachen: Er hat einen bösen Geist und ist von Sinnen; was hört 

ihr ihm zu? 

-------------------------------------------------- 

 

Doch das ist nicht verrückt, sondern unwiderlegbare und unerschütterliche Realität. Und wen 

interessiert das? Genau, niemand! 
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DER SATAN (55) IST DER ZWEITEILER 

Der Satan macht aus 100 = 50:50, das ist minimiert, in Quersummen dargestellt = 

 

Wenn jetzt der TEUFEL (69) ins Spiel kommt, der die beiden Teile des Satans (55) noch 

gegeneinander verdreht, dann versteht der gewöhnliche Mensch gar nichts mehr, denn dann 

werden aus 55 vollkommen problemlos … 

entweder 25   oder 52  

 

Und wenn Sie mir nicht glauben, dass der TEUFEL (69) der Verdreher der Realitäten, ich 

könnte auch sagen der „Aufdenkopfsteller“ ist, dann bitte ich jetzt um Ihre Aufmerksamkeit. 

 

  T E U F E L 

  20 5 21 6 5 12 = 69 

 

Glauben Sie immer noch an Zufälligkeiten? Gott braucht keine Zufälle. Sie haben doch kein 

Problem die hier verwendeten Zahlen zu lesen, oder. Ich wollte Ihnen nur demonstrieren, wie 

das Prinzip des Teufels funktioniert. Die großen Zahlen sind nur immer dieselben Zahlzeichen 

= 2. Nur, in einem Fall steht die 2 auf den Füßen, und im anderen Fall steht sie auf dem Kopf. 

Schreiben Sie eine 2 auf ein Blatt Papier, drehen Sie es um seine Querachse, und halten Sie es 

gegen das Licht. Genau so macht das der Teufel, so funktionier satanische Verdrehung = 

Spiegelung der Wahrheit, und scheinbar niemand versteht das, weil es jetzt Lüge ist. Der 

Mensch der belogen wird hat nun zwei Möglichkeiten. Die scheinbar einfachere ist es, sich 

nicht darum zu kümmern und sich ewig belügen zu lassen. Die scheinbar komplizierte, und 
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aufwendigere ist es, das satanische und teuflische Prinzip zu erforschen und zu begreifen wie 

das alles funktioniert. Wenn man es begriffen hat, dann durchschaut man den Satan (55) und 

den Teufel (69) und kann sich so gegen seine Angriffe wappnen, und so habe ich das gemacht 

und mit Gottes Hilfe den Satan und Teufel gestoppt, endgültig. Wie ich das gemacht habe? 

 

1.Joh 5,5 / Wer ist es aber, der die Welt [Satan = 55] überwindet, wenn nicht der, der glaubt, 

dass Jesus Gottes Sohn ist? 

-------------------------------------------------- 

 

Und wenn man das glaubt, und sich nicht von der Alten Schlange, welche der Satan und Teufel 

ist beirren lässt, dann erreicht man dieses höchste denkbare Ziel des Menschen, und wenn man 

das, immer mit göttlicher Hilfe, niemals aus sich selbst heraus, erreicht hat, dann hat der Fürst 

dieser Welt seine Macht vollkommen verloren, durch die Lehre von JESUS CHRISTUS. Wenn 

man das erreicht hat, dann gilt vollbewusst und in vollkommener Geistesgegenwart … 

 

Joh 10,30 / Ich und der Vater sind eins. 

-------------------------------------------------- 

 

Sollte ich das mit bewusstlosen, desinteressierten Menschen diskutieren? Würden Sie das an 

meiner Stelle tun? Nein! Sehen Sie, und genau deshalb diskutiere ich nicht! Ich erkläre mich, 

das gebietet die Menschenwürde, die ich jedem Menschen zubillige, ich rede auch, aber 

diskutieren, ob ich richtig oder falsch liege, das diskutiere ich nicht mit Ahnungslosen die gar 

nichts begreifen, denn … 

 

Joh 8,23 / Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten her, ich bin von oben her; ihr seid von 

dieser Welt, ich bin nicht von dieser Welt. 

-------------------------------------------------- 

 

Ich kann das leicht verständlich erklären, doch ich laufe keinem hinterher und biete mein 

Wissen und mein Verstehen wie Sauerbier, oder wie eine Corona-Impfung mit einer roten 

Wurst an, wenn Sie verstehen. Das habe ich nicht nötig! Deshalb sagt die Bibel auch über mich 

… 
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Mt 11,26 / Ja, Vater; denn so hat es dir wohlgefallen. 

27 Alles ist mir übergeben von meinem Vater; und niemand kennt den Sohn als nur der 

Vater; und niemand kennt den Vater als nur der Sohn und wem es der Sohn offenbaren will. 

28 Kommt her zu mir, alle, die ihr mühselig und beladen seid; ich will euch erquicken. 

29 Nehmt auf euch mein Joch und lernt von mir; denn ich bin sanftmütig und von Herzen 

demütig; so werdet ihr Ruhe finden für eure Seelen. 30 Denn mein Joch ist sanft, und meine 

Last ist leicht. 

-------------------------------------------------- 

 

Offb 22,17 / Und der Geist und die Braut sprechen: Komm! Und wer es hört, der spreche: 

Komm! Und wen dürstet, der komme; und wer da will, der nehme das Wasser des Lebens 

umsonst. 

-------------------------------------------------- 

 

Das ist mein Angebot an das gesamte Deutsche Volk und an jeden Deutschen, kostenlos, 

freiwillig, durch freie Entscheidung, ohne Zwang. Beim gottlosen, satanischen Staat ist Zwang 

und Gewalt und Strafe, da funktioniert nichts ohne Gewalt, um alles muss man kämpfen. Beim 

Gott der Präambel im GG ist Vergebung, Freiwilligkeit und Vergebung, da funktioniert alles 

gewaltfrei, weil für jeden Deutschen der sich für dieses System entscheidet, durch freie Wahl, 

die HÖLLE AUF ERDEN wie schlagartig, plötzlich, in einem Augenblick vorbei ist. 

 

Verwandlung der Gläubigen und Sieg über den Tod 

1.Kor 15,52 / Das sage ich aber, liebe Brüder, dass Fleisch und Blut das Reich Gottes nicht 

ererben können; auch wird das Verwesliche nicht erben die Unverweslichkeit. 51 Siehe, ich 

sage euch ein Geheimnis: Wir werden nicht alle entschlafen, wir werden aber alle verwandelt 

werden; 52 und das plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune. Denn es 

wird die Posaune erschallen und die Toten werden auferstehen unverweslich, und wir 

werden verwandelt werden. 53 Denn dies Verwesliche muss anziehen die Unverweslichkeit, 

und dies Sterbliche muss anziehen die Unsterblichkeit. 54 Wenn aber dies Verwesliche 

anziehen wird die Unverweslichkeit und dies Sterbliche anziehen wird die Unsterblichkeit, 

dann wird erfüllt werden das Wort, das geschrieben steht »Der Tod ist verschlungen vom Sieg. 

55 Tod, wo ist dein Sieg? Tod, wo ist dein Stachel?« »Der Tod ist verschlungen in den Sieg. 

Tod, wo ist dein Stachel? Hölle, wo ist dein Sieg?« 



POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
147 

 

56 Der Stachel des Todes aber ist die Sünde, die Kraft aber der Sünde ist das Gesetz. 

57 Gott aber sei Dank, der uns den Sieg gibt durch unsern Herrn Jesus Christus! 58 Darum, 

meine lieben Brüder, seid fest, unerschütterlich und nehmt immer zu in dem Werk des Herrn, 

weil ihr wisst, dass eure Arbeit nicht vergeblich ist in dem Herrn. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer meint er könne am bewusst erkannten Unrecht weiter festhalten, obwohl er klar erkennt, 

das aktiv praktiziertes Unrecht Sünde ist, der darf das, doch den Preis den er dafür zu zahlen 

hat ist hoch, und das steht in jedem Gesetz, auch im Deutschen Gesetz, dessen höchste Norm 

uns Deutschen durch das GG gegeben ist. Wer meint, er könne mir das GG gewaltsam 

verweigern gehört ins Gefängnis, nicht ich, der sich für das GG und die verfassungsmäßige 

Ordnung eifrig einsetzt. 

 

Die Tempelreinigung 

(Mt 21,12-17; Mk 11,15-19; Lk 19,45-48) 

Joh 2,13 / Und das Passafest der Juden war nahe, und Jesus zog hinauf nach Jerusalem. 

14 Und er fand im Tempel die Händler, die Rinder, Schafe und Tauben verkauften, und die 

Wechsler, die da saßen. 15 Und er machte eine Geißel aus Stricken und trieb sie alle zum 

Tempel hinaus samt den Schafen und Rindern und schüttete den Wechslern das Geld aus und 

stieß die Tische um 16 und sprach zu denen, die die Tauben verkauften: Tragt das weg und 

macht nicht meines Vaters Haus zum Kaufhaus! Seine Jünger aber dachten daran, dass 

geschrieben steht (Psalm 69,10): »Der Eifer um dein Haus wird mich fressen.« 18 Da fingen 

die Juden an und sprachen zu ihm:  

Was zeigst du uns für ein Zeichen, dass du dies tun darfst? 

-------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

DAS HIER IST MEIN ZEICHEN, DAS ZEICHEN DES MENSCHENSOHNS 
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1.Sam 16,13 / Da nahm Samuel sein Ölhorn und salbte ihn mitten unter seinen 7 Brüdern.  

-------------------------------------------------- 

DER STERN DAVIDS = DER SCHLÜSSEL DAVIDS 

 

Die sieben Sterne, in deren MITTE ich gesalbt wurde bestätigen unerschütterlich meine 

Herkunft, und niemand kann mir widersprechen, noch mich widerlegen, und wer sich dazu 

aufgefordert fühlt, der lese das hier … 

 

Jes 50,8 / Er ist nahe, der mich gerecht spricht; wer will mit mir rechten? Lasst uns zusammen 

vortreten! Wer will mein Recht anfechten? Der komme her zu mir! 

-------------------------------------------------- 

 

Wieso will sich denn keiner öffentlich mit mir anlegen? Warum will denn keiner meine Fragen 

beantworten? Na, meine Damen und Herren von der POLIZEI, wissen Sie es? Warum will man 

mich denn verschweigen? Ich will es Ihnen sagen, weil der Staat und kein einziger seiner 

Staatsbediensteten in der Wahrheit, im GG ist. Wer mir antwortet ist der Lüge, des Betrugs, des 

Raubs, der Vergewaltigung überführt, deshalb werde ich vom Verbrecher- und Saustallstaat in 

Deutschland, dem Sie noch willig dienen, ignoriert.  

 

Machen wir einen kleinen Test? Sie wissen, dass das GG in Deutschland zwar in der 

THEORIE (formell) gilt, dass sich aber deutsche Politiker in der PRAXIS nicht daran halten. 

Behaupten Sie bitte nicht, Sie würden das nicht wissen, denn das wäre ein schlechtes Zeugnis 

für Sie selbst. Sie wissen das! 

 

Nun kommt so ein Wicht wie ich daher und fordert seine in alle Ewigkeit unerschütterlich 

fixierten Grundrechte lt. GG ein. Das ist dieses Verfahren hier, und unsere gegenwärtige 

Situation! Jeder Staatsbedienstet weiß das, d.h. jedem Staatsbediensteten ist das bewusst und 
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keiner kann ehrlichen Herzens sagen er wüsste das nicht, genau wie Sie, Sie können auch nicht 

beweisbar sagen, dass das GG in Deutschland für die Deutschen und das Deutsche Volk nicht 

gilt. Trotzdem muss ich jetzt damit rechnen, dass der zu erwartende Haftbefehl der 

Staatsanwaltschaft Sie dazu veranlasst mich – gegen meine Grundrechte im GG – vollkommen 

rechtswidrig zu verhaften. Es ist doch so! Wir hatten dieses böse Spiel in der Vergangenheit 

doch schon mindestens ca. 25 Mal in der Praxis durchgespielt. Deshalb frage ich Sie, von der 

POLIZEI allen Ernstes, … 

 

Bin ich nun allein dadurch, dass ich die beseitigte verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland 

lt. GG zurückfordere ein böser Mensch, oder ein Verbrecher der weggesperrt werden muss? 

Bitte antworten Sie! 

 

Oder sind diejenigen, die mir und jedem Deutschen und dem ganzen Deutschen Volk das GG 

und die Grundrechte stehlen und ignorant verweigern, die Gesetzesübertreter und Verbrecher? 

 

Sie haben die Antwort, das weiß ich, und das wissen Sie!  

 

Sie wissen was lt. GG, der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, richtig und falsch 

ist, Sie haben keine Ausrede, und deshalb erinnere ich Sie an Ihre Pflicht, genau das was der 

Bundespräsident und die Abgeordneten im Amtseid ausnahmslos geschworen haben. 

 

„Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen Nutzen mehren, 

Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des Bundes wahren und verteidigen, 

meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. So wahr mir 

Gott helfe.“ 

 

Und wenn das gilt, dann gilt das und Sie sind, genau wie der „Staatspräsident“ daran 

unweigerlich gebunden. Wenn nun die Staatsanwaltschaft gegen diese unerschütterliche 

Verpflichtung aus einem geschworenen Eid nicht an den Eid hält, dann hat die POLIZEI im 

Rahmen der ebenfalls gesetzlich fixierten Gewaltenteilung diese geplante Vergewaltigung an 

einem Deutschen in NOTWEHR so lange zu verhindern, bis der Staat in seiner Gänze unter die 

verfassungsmäßige Ordnung zurückgekehrt, und so die Ordnung des GG in Deutschland wieder 

gilt. Erst wenn dieses höchste in Deutschland denkbare Ziel erreicht ist, kann Entwarnung 

gegeben werden. Ein hehres Ziel, zugegeben, doch darauf muss jeder Deutsche aus Volk und 
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Staat hinarbeiten. Solange gottlose Lügner und Betrüger wie Olaf Scholz dem Deutschen Volk 

vorangehen ist der SATAN (55) und TEUFEL (69) der Herr in Deutschland, und nicht der Gott 

der Präambel von dem es schon im ersten Satz des GG heißt, … 

 

IM BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN, … 

 

Wenn Sie nicht in diesem Bewusstsein stehen, dann sind Sie von der POLIZEI die willigen 

Diener des Satans und des Teufels, und an verfassungsmäßiger Ordnung in Deutschland 

desinteressiert. Wenn Sie in diesem Bewusstsein vor Gott und den Menschen stehen, dann 

kommen Sie gar nicht daran vorbei mir mein GG und mein Recht auf Widerstand gegen 

Gesetzesbrecher zu sichern. 

 

JESUS CHRISTUS UND DIE REINIGUNG DES TEMPELS DEUTSCHLAND 

 

Deutschland ist zu einem verlotterten Saustall verkommen, weil der gekaufte, der gegen 

Bezahlung gemietete Staat eigene Interessen verfolgt, zu denen er das gegen ihn hilflose 

Deutsche Volk missbräuchlich benutzt, und das kann und darf lt. GG nicht sein. Deshalb 

bemühe ich mich redlich und in vollkommener Ehrlichkeit und friedlich diesen versifften, 

gottlosen deutschen Saustall auszumisten und in Ordnung zu bringen. Wollen Sie mich daran 

hindern? 

 

Jes 54,17 / Keiner Waffe, die gegen dich bereitet wird, soll es gelingen, und jede Zunge, die 

sich gegen dich erhebt, sollst du im Gericht schuldig sprechen. Das ist das Erbteil der Knechte 

des HERRN, und ihre Gerechtigkeit kommt von mir, spricht der HERR. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer meint er müsse mich behindern die REINIGUNG DES DEUTSCHEN TEMPELS 

durchzuführen, der beweist damit selbst wes Geistes Kind er ist, denn wer ernsthaft Ordnung 

und Sauberkeit im Deutschen Haus will, der wird die Reinigungskraft nicht behindern, oder 

vorsätzlich gar neuen Dreck verursachen. Deshalb offenbart und verurteilt sich jeder der mich 

bei der REINIGUNG DES DEUTSCHEN HAUSES behindert, indem er mir keine Antworten 

auf meine Fragen gibt selbst als Kind des BÖSEN. Warum? Weil er per Amtseid geschworen 
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hat, selbst für das ordentliche und reine Deutsche Haus zu sorgen. Und heute finden wir es als 

buchstäblichen, stinkenden Stall vor, in den hinein ich als Kind geboren worden bin, unter 

meinem Zeichen, das selbst heute noch über Bethlehem (9)-Efrata (6) zu sehen ist. 

 

 

Quelle: Webseite des Zentralrats der Juden in Deutschland 

 

„Der Davidstern ist kein originär jüdisches Zeichen“, schreiben „die Juden“ selbst, und sie 

lügen damit nicht. Der Davidstern aber ist ein originär israelisches Zeichen, und ich lüge damit 

auch nicht.  

 

DIE JUDEN wissen gar nichts, sie wissen nichteinmal woher sie kommen, führen sich in der 

Welt aber auf als wüssten sie alles! 

 

Joh 8,14 / Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Auch wenn ich von mir selbst zeuge, ist mein 

Zeugnis wahr; denn ich weiß, woher ich gekommen bin und wohin ich gehe; ihr aber wisst 

nicht, woher ich komme oder wohin ich gehe. 

-------------------------------------------------- 

 

Und auch wenn das niemand glaubt, ich kann euch heute noch auf meinem WEG mitnehmen 

bis zu seinem Ausgangspunkt lange vor der Kreuzigung von Golgatha, und ihr werdet euch 

wundern. 

 

https://www.zentralratderjuden.de/judentum/symbole/
https://www.zentralratderjuden.de/judentum/symbole/
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Joh 14,6 / Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand 

kommt zum Vater denn durch mich. 

-------------------------------------------------- 

 

Das gilt auch heute noch ohne Abstriche. Niemand wird das ändern, denn diese Aussage basiert 

auf dem Wissen um die „zufällige?“ … 

 

V O L L K O M M E N H E I T 

22 0 12 12 11 0 13 13 5 14 8 5 9 20 

 

= 144  = Ein Tag = 24 Stunden x 60 Minuten = 1440 

 

GOTT SIEHT ALLES, AUCH WENN SIE ES NICHT GLAUBEN 

 

Das Verhalten der POLIZEI wird gesehen, um nicht zu sagen genau beobachtet. Angefangen 

hat das schon vor den POLIZEIAUSSCHREITUNGEN die „Stuttgart 21“ uns in beschämenden 

Fernsehbildern über Tage und Wochen in die Wohnstuben lieferte. Früher hieß es noch, „die 

Polizei, dein Freund und Helfer“, weil sich die POLIZEI noch als Teil des Deutschen Volkes 

gesehen und verstanden hat, das lt. GG geschützt werden muss. Und je mehr sich der verlogene 

Drecksstaat vom GG löste, und es zwischenzeitlich dem Deutschen Volk ganz verweigert, wird 

der nicht selbst reflektierte und nicht selbst denkende POLIZIST nur noch zum willigen 

Handlanger von Verbrechern in Berlin, die vom ersten Satz im GG schon nichts wissen wollen 

und deshalb auch kein Problem haben, sich gegen alles was sie im GG, Amtseid geschworen 

haben, zu versündigen. Und dieses mafiöse Verhalten des Staates verteidigt die POLIZEI 

tatkräftig und oft genug gewalttätig gegen das hilflose Deutsche Volk, gegen den Souverän, 

gegen die verfassungsgebende Gewalt. Sagen Sie mir doch wo ich irgendetwas falsch sehe, ich 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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werde das überdenken und Ihnen recht geben, wenn Sie Recht haben. Wenn nicht, müssen wir 

uns eben persönlich zusammensetzen und die Ungereimtheiten in sachlichen, friedlichen 

Gesprächen bereinigen. Das ist mein Ansinnen, nichts sonst, doch der Staat weigert sich bisher 

vollkommen, und damit ist „die verfassungsmäßige Ordnung“ in Deutschland beseitigt und 

mein WIDERSTAND lt. GG, Art. 20(4) vollkommen legitim und rechtens, und Sie wissen das 

nicht nur, nein, Sie verstehen das auch, und wer weiß, dass er an ein Gesetz gebunden, oder 

ihm sogar unterworfen ist, wie die Richter, der handelt vorsätzlich gesetzwidrig, wenn er einem 

Deutschen das Gesetz ignorant verweigert. Die o.g. Rechnung ist blankes Unrecht! 

 

Erinnern Sie sich noch an den obigen Polizistenwitz? Nur ein nichtdenkender, nicht 

selbstreflektierter dummer POLIZIST entspricht dem obigen POLIZISTEN im Witz, der 

vorsätzlich gesetzwidrig handelt. Wenn ein integrer POLIZIST erkennt, dass „der Staat“ 

gesetzwidrig einen Deutschen vergewaltigt, so wie Prof. Dr. Günter Hirsch das beschrieben hat, 

dann muss er den Deutschen vor dem gesetzlosen Verbrecherstaat schützen, der eine brutale 

Vergewaltigung plant, wie der Rechnungstext beweist. Da kann niemand sagen, das wird schon 

nicht so schlimm sein. Das ist sogar sehr schlimm, weil nicht gesetzlich gedeckt und 

abgesichert. 

 

Dass Sie wissen worum es mir geht, weiß ich deshalb, weil Sie das Problem gegenwärtig selbst 

erleben, nämlich in den Wahnsinnshandlungen der Regierenden. Wer wollte diesen außer 

Kontrolle geratenen Staat stoppen, wenn nicht das GG = das Gesetz Gottes = GOTT selbst? 

Das ist die Lösung, allein das, und darüber lasse ich nicht mit mir diskutieren. Eine erkannte 

faktische Unordnung kann nur durch eine erkannte faktische Ordnung beseitigt werden, und 

diese Ordnung ist in Deutschland nichts anderes als das GG, an dem gemessen der Staat 

gesetzlos ist, niemand sonst. Wer kann, der möge mich widerlegen, und wer mich nicht 

widerlegen kann, der weiß, dass ich DER DEUTSCHE KÖNIG bin, der sein Deutsches Volk 

vor dem Staat vertritt wie niemand sonst, weil er im vollkommenen Bewusstsein seiner 

Verantwortung vor Gott und den Menschen steht, wie es die PRÄAMBEL IM GG bestätigt. 

Wenn Sie, meine Damen und Herren von der POLIZEI den zu erwartenden Haftbefehl der 

Staatsanwaltschaft Tübingen hirnlos befolgen, dann sind Sie was, …? Sehen Sie, Sie wissen es. 

 

Wenn die POLIZEI NUR EIN GEWALTTÄTIGES REPRESSIONSINSTRUMENT DES 

STAATES gegen das aufmüpfige Volk ist, dann stinkt es gewaltig im Staate D, und keiner kann 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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mir erzählen, dass ich das ganz falsch sehe. NEIN! Ich sehe das wie viele meiner Mitmenschen 

genau richtig, und brauche keinen verlogenen Juristen der mir erklären will, dass in 

Deutschland alles in bester Ordnung ist. In Deutschland ist überhaupt nichts in Ordnung, außer 

der fragwürdigen Ordnung, dass man sich als Deutscher zu 100 % sicher sein kann, dass man 

vom gesamten zur Ehrlichkeit vereidigten Staat (Amtseid, lt. GG, Art. 56 und GG, Art. 64) 

belogen, betrogen, beraubt, und im letzten Fall per Verhaftung und Verwahrung in der JVA 

schlimmstens vergewaltigt wird. Ich war da schon und rede aus eigener Erfahrung, was da 

passiert, aufgrund von unrechten Urteilen ist Frevel hoch drei und hat mit Menschenwürde und 

Rechtsstaatlichkeit schon lange nichts mehr zu tun.  

 

1. Bin ich denn ein Lügner? 

2. Bin ich denn ein Betrüger? 

3. Bin ich denn ein Räuber? 

4. Bin ich denn ein Vergewaltiger? 

5. Bin ich denn ein Mörder? 

 

Wo, wann oder durch was habe ich mir auch nur einen dieser fragwürdigen Titel erworben. Ich 

garantiere euch, kein einziger Mensch kann mich eines dieser genannten Verbrechen 

rechtmäßig anklagen, kein einziger, und doch droht mir, wie die Rechnung der 

Staatsanwaltschaft beweist, Geldstrafe, oder Verhaftung und Knast!  

 

WAS IST IN WAHRHEIT DAS PROBLEM? 

 

Ich decke die Lüge, den Betrug, die Raubzüge, die Vergewaltigungen, und überhaupt die 

Gesetzlosigkeit (GG) des gesamten Staates und seiner willigen, bestens mit Hehlerlohn 

vergoldeten Handlanger auf. Und welcher Lügner, Betrüger, Räuber, Vergewaltiger, Mörder 

will schon, dass seine Missetaten ans Licht der Wahrheit gebracht werden? Na, ihr lieben, oder 

bösen POLIZISTEN in Metzingen, Münsingen oder Reutlingen, die ihr nur auf einen Schrieb 

der Staatsanwaltschaft wartet der meine Vergewaltigung fordert, antwortet mir doch. Ich kenne 

euch besser als ihr euch selbst kennt, das ist sicher!  

 

WAS ERNTET DERJENIGE DER EINEN DER O.G. VERBRECHER ZUR REDE 

STELLT ODER ZUR STRECKE BRINGEN WILL? 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
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Richtig, zuerst Schweigen und Ignoranz erntet derjenige der Fragen an überführte Verbrecher 

stellt, und gleichzeitig wird er verlacht, dieser Spinner, danach wird er vergewaltigt und zum 

Schweigen gebracht. Wir wissen doch wie so was auch nach 2000 Jahren noch problemlos 

möglich ist, jeden Tag wird das praktiziert. 

 

 

 

Wer der Mafia unbequem wird, der verschwindet eben und wird nicht mehr gefunden! Wer 

dem verlogenen, betrügerischen, räuberischen, Vergewaltiger-Staat unbequem wird, der 

verschwindet eben und wird nicht mehr gefunden. JESUS CHRISTUS hat es damals schon 

treffend erklärt … 

 

Mt 20,25 / Aber Jesus rief sie zu sich und sprach: Ihr wisst, dass die Herrscher ihre Völker 

niederhalten und die Mächtigen ihnen Gewalt antun. 
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26 So soll es nicht sein unter euch; sondern wer unter euch groß sein will, der sei euer Diener; 

27 und wer unter euch der Erste sein will, der sei euer Knecht, 28 so wie der Menschensohn 

nicht gekommen ist, dass er sich dienen lasse, sondern dass er diene und gebe sein Leben zu 

einer Erlösung für viele. 

-------------------------------------------------- 

 

Sehen Sie, und genau das – so soll es nicht sein unter euch – fordere ich vom Staat, denn genau 

so steht im GG, und zwar in einer Klarheit und Deutlichkeit die nicht zu diskutieren ist. 

 

DIE UNVERÄNDERLICHKEIT DES GRUNDGESETZES 

 

Schon im zweiten Absatz auf der Webseite des Deutschen Bundestages kann man 

unmissverständlich lesen … 

 

Was besagt GG, Art. 79(3)? 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
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Der Art. 79(3) GG [sog. Ewigkeitsklausel] verhindert absolut, dass GG, Art.1 und GG, Art. 20 

verändert werden können, und deshalb für ewig gelten, jedenfalls solange das GG Gültigkeit 

besitzt. Um die Abschaffung des ehernen GG bemüht sich der untreue Staat in Deutschland 

sehr. Mit Teilaufhebungen der Grundrechte und verwässernden Argumentationen hat es 

begonnen, die verlogene Corona-Pandemie beweist es doch jedem, der in der Lage ist seine 

Augen zu öffnen, denn wir alle wissen ja, „das Öffnen der Augen erhöht die Sehfähigkeit 

schlagartig um 100 Prozent“. Vergessen Sie niemals, das hier Bewiesene ist in der höchsten in 

Deutschland geltenden Rechtsnorm so unveränderlich fixiert. Also auch geistig fehlgeleitete 

Juristen können da nicht kommen und satanisch schlau auslegen, denn wir alle wissen aus 

unseren Lebenserfahrungen, dass das was nicht verändert werden darf und kann auch nicht 

verändert werden darf und kann.  

 

Und wenn, dann kann es nur durch das Deutsche Volk selbst, in einer konstituierenden Sitzung 

verändert werden. Warum nur durch das Deutsche Volk selbst? Weil in Deutschland nur das 

Deutsche Volk selbst – VERFASSUNGSGEBENDE GEWALT ist –, niemand sonst, und 

deshalb steht der Staat, als bloßer Angestellter des Deutschen Volk, im Rang weit nach dem 

Deutschen Volk (Arbeitgeber des Staates und Souverän). Durch vorsätzliche staatliche 

Verhinderung ist das Deutsche Volk derzeit nicht in der Lage eine konstituierende Sitzung 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://de.wikipedia.org/wiki/Konstituierende_Sitzung
https://www.google.com/search?q=verfassungsgebende+gewalt&client=firefox-b-d&biw=1536&bih=710&ei=vjzcYY2WBY6Xxc8PosiFkAo&ved=0ahUKEwiN7e3urKf1AhWOS_EDHSJkAaIQ4dUDCA0&uact=5&oq=verfassungsgebende+gewalt&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyBQgAEIAEMgUIABCABDIGCAAQFhAeOgcIABBHELADOgQIABBDOgQIABAKOhQIABDqAhC0AhCKAxC3AxDUAxDlAjoLCC4QgAQQsQMQgwE6DgguEIAEELEDEMcBENEDOg4ILhCABBCxAxDHARCjAjoLCC4QgAQQxwEQowI6EQguEIAEELEDEIMBEMcBENEDOggIABCABBCxAzoICC4QsQMQgwE6BQguEIAEOhEILhCABBCxAxCDARDHARCjAjoLCAAQgAQQsQMQyQM6CwguEIAEEMcBEK8BOgcIABCABBAKOggIABAWEAoQHkoFCJVOGAFKCgiRThIFMCwzOTRKBAhBGABKBAhGGABQngJY8Tdg0ztoAnACeASAAZ8BiAHJJpIBBDYuMzeYAQCgAQGwAQrIAQjAAQE&sclient=gws-wiz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138


POLIZEI, HILFE IN NOTWEHR / Staatsanwaltschaft, Tü, Re 44457097745249 

 
158 

 

einzuberufen, was aber nicht heißt, dass deshalb der Staat – ohne verfassungsgebende Gewalt – 

ohne Vollmacht, vertretungsweise die Ewigkeitsklausel des GG ändern könnte. 

 

Weil der Staat in Deutschland nur Hiwi (Hilfswilliger) ist und keine „verfassungsgebende 

Gewalt“ besitzt, kann der Staat an GG, Art. 79(3), an GG, Art. 1, und GG, Art. 20 nichteinmal 

kratzen. Unveränderlich ist unveränderlich! Mit wem sollte ich darüber diskutieren? Sagen Sie 

es mir, bitte! 

 

Wenn nun der Staat, mit vorsätzlicher vollkommener Ignoranz des GG, mit juristischer 

Schlitzohrigkeit, d.h. mit subtilen, für das einfache Volk nicht durchschaubaren Winkelzügen 

das GG vollkommen ignoriert, wie das Helge Braun probierte, dann wagt sich der Staat mit 

allen seinen Bediensteten an das per Gesetz festgelegte Unberührbare. 

 

DER STAAT, UND KEINER SEINER BEDIENSTETEN KANN DAS GG BERÜHREN 

 

Wer das versucht wird unter göttlicher Garantie scheitern. Ich gebe Ihnen ein Beispiel aus dem 

Alten Testament der Bibel. 

 

2.Sam 6,4 / Und als sie ihn mit der [Bundes]Lade Gottes aus dem Hause Abinadabs führten, 

der auf dem Hügel wohnte, und Achjo vor der Lade herging, 5 tanzten David und ganz Israel 

vor dem HERRN her mit aller Macht im Reigen, mit Liedern, mit Harfen und Psaltern und 

Pauken und Schellen und Zimbeln. 

6 Und als sie zur Tenne Nachons kamen, griff Usa zu und hielt die Lade Gottes fest, denn die 

Rinder glitten aus. 7 Da entbrannte des HERRN Zorn über Usa und Gott schlug ihn dort, 

weil er seine Hand nach der Lade ausgestreckt hatte, sodass er dort starb bei der Lade Gottes. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer meint, er müsse nach dem GG greifen, weil das Deutsche Volk selbst zu dumm dafür ist, 

der wird sterben, das sagt dieses Beispiel der Bibel deutlich, denn ein solcher legt den göttlich 

versprochenen Fluch (5.Mose 11, ff.) auf sich. Wenn nichts sicher ist, das ist sicher! 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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5.Mose 11,28 / …den Fluch aber, wenn ihr nicht gehorchen werdet den Geboten des HERRN, 

eures Gottes, und abweicht von dem Wege, den ich euch heute gebiete, dass ihr andern Göttern 

nachwandelt, die ihr nicht kennt. 

-------------------------------------------------- 

 

Ich erinnere Sie an das was wir wissen! Keiner kann von sich sagen oder behaupten, dass er das 

nicht weiß, worüber ich oben schon geschrieben habe, … 

 

Alles, was staatliche Behörden in Deutschland tun, ist an Recht und Gesetz gebunden. Staatliche 

Willkür ist ausgeschlossen [Art. 20 (3) GG]. 

 

Wer meint das göttliche GG gelte für ihn, weil er ja der, oder der ist, nicht, der darf sich ganz 

sicher sein, dass sein Ende bald da sein wird. Lassen wir es doch einfach darauf ankommen. 

Das beste Beispiel für das schnelle konsequente Handeln Gottes ist der ehemals glänzende 

österreichische Bundeskanzler Sebastian Kurz. In Schimpf und Schande musste er sich 

heimlich verziehen! Ich bin mir ganz sicher, das haben sogar Sie mitbekommen! 

 

Dort wo ein unveränderliches Gesetz gilt, da kann kein unqualifizierter, dummer Mensch 

daherkommen und dilettantisch, als Nichtswisser und Nichtskönner unbeauftragt daran 

herumschrauben. Er überschreitet seine Kompetenzen! Verstehen Sie das? 

 

Wenn Sie das verstehen, dann verstehen Sie auch, dass auch in einer sog. von der 

pharmazeutischen Industrie ins Leben gerufene Corona-Pandemie an GG, Art. 1,1 und 

GG, Art. 1,3, keine Veränderungen vorgenommen werden dürfen. Wieso nicht? 

 

Weil das im GG, das lt. Präambel vom Deutschen Volk, kraft seiner verfassungsgebenden 

Gewalt gegeben ist so geregelt wurde. Es braucht keine Ausnahmen von der Regel! Wer wie 

der gesamte Staat unter dem Amtseid steht, also auch alle Staatsdiener, und deshalb keine 

Extrawurst für sich beanspruchen können, auch wenn man den beeindruckenden Titel 

Bundespräsident trägt, so sind sie alle zusammen doch nicht mehr als zum Gehorsam 

verpflichtete bezahlte Diener des Deutschen Volkes. Das ist die Realität in Deutschland und, 

dass es so ist bestätigt der UNBESTECHLICHE KRONZEUGE IN DIESEM VERFAHREN 

= DAS GRUNDGESETZ, das zu seiner Aussage gestern so sicher stand und steht, wie heute, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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morgen und übermorgen. „Papier ist geduldig“ sagt der Volksmund, und das GG stellt diese 

Tatsache vollkommen ruhig und vor allem von Menschen unbestechlich unter Beweis. Gäbe es 

für MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT einen besseren Zeugen als das GG, welches zudem per 

schriftlicher Definition die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm ist? Nein, einen 

besseren Zeugen, ein besseres Messinstrument an dem sich Recht und Unrecht in Deutschland 

messen lassen gibt es nicht. Doch weil ich mich für dieses GG vehement einsetze, deshalb wird 

es mir von den unter einer satanischen Decke steckenden Lügnern, Betrügern, Räubern, 

Vergewaltigern und Mördern des Staates in Deutschland vollkommen, ignorant verweigert. 

Keine einzige Staatsstelle ging in diesem gesamten Verfahren auch nur mit einem einzigen 

Wort auf meinen frank und frei, öffentlich erklärten Widerstand gem. GG, Art. 20(4) ein. Und 

was ist das? Na, meine Damen und Herren von der POLIZEI, was ist das? Nach allem was ich 

Ihnen hier erklärt habe und nach dem was im GG steht, wissen Sie was das ist, auch wenn Sie 

sich ebenfalls weigern mir auf meine Fragen zu antworten. Sie wissen Bescheid, und deshalb 

ist ausnahmslos jede Handlung von Ihnen, die nicht der Beschaffung meines mir 

grundgesetzlich zugesicherten Rechts ist, eine Straftat, höchster Kategorie. Wie das? Wer aktiv 

dabei mithilft einem Deutschen Bürger das GG, seine Grundrechte, usw. wissentlich, d.h. 

vorsätzlich zu verweigern, der steht selbst nicht mehr unter dem GG. Wer durch ein Gesetz erst 

legitimiert ist, der verliert seine Legitimation die ihm erst durch eben dieses GG gegeben ist, in 

dem Moment, in dem er das Gesetz selbst bricht. Das ist logisch und leicht zu verstehen. Wenn 

Sie mit jemanden einen schriftlichen Vertrag auf Gegenseitigkeit haben, und der andere 

Vertragspartner hält sich nicht an die Vereinbarungen, dann sind auch Sie frei von diesem 

Vertrag und Ihren Verpflichtungen. In diesem Sinne können ein Amtsrichter Stahl, oder ein 

Richter am Landgericht Altfelder, kein rechtmäßiges, juristisch korrektes Urteil über mich 

fällen, denn wer mir mein GG verweigert, findet kein Gesetz mehr, auf das er sich selbst noch 

berufen könnte, denn alle anderen Gesetze in Deutschland stehen unterhalb des GG und sind 

deshalb nachrangige Gesetze die keinen Vorrang vor dem GG haben. Wer schon das GG 

verweigert hat sich selbst entlassen, denn er ist leicht verständlich als ein Gesetzloser zu 

erkennen. Und weil das so ist, und jeder geistig gesunde Mensch das problemlos verstehen 

kann, weiß ich auch dass Sie, von der POLIZEI das verstehen. Sie haben jetzt genau zwei 

Möglichkeiten, wie Sie sich in dieser Sache verhalten können, … 

 

 

ENTWEDER 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Sie ignorieren meine ausführlichen, detaillierten, verständlichen Ausführungen, und verhaften 

mich, und sperren mich gegen jegliches Recht in Deutschland ein, dann sind Sie eine Bande 

von gesetzlosen Verbrechern, weil Sie nämlich dann das UNRECHT DER VERBRECHER IN 

BERLIN beschützen, … 

 

ODER 

Sie nehmen das GG, meine Grundrechte und meinen legalen und grundgesetzlich zugesicherten 

WIDERSTAND LT. GG, Art. 20(4) ernst und mich auch, dann sind Sie lt. eben diesem GG, 

der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsordnung, verpflichtet meine Menschenwürde zu 

achten und zu schützen, und darum bitte ich Sie. Schützen Sie mich vor diesem Verbrecherstaat, 

dessen bezahltes Mitglied Sie derzeit noch sind. 

 

Im Rahmen der Gewaltenteilung in Deutschland darf „die vollstreckende Gewalt = POLIZEI“ 

nicht aktiv tätig werden, wenn der zu erwartende Haftbefehl nicht auf einem juristisch 

korrekten, weil einwandfreiem Urteil beruht. Die POLIZEI muss sich gemäß rechtsstaatlichem 

Recht befangenen Richtern und Staatsanwälten in den Weg stellen um den Deutschen, das 

Deutsche Volk vor der WILLKÜR DES STAATES zu schützen.  

 

Alles, was staatliche Behörden in Deutschland tun, ist an Recht und Gesetz gebunden. Staatliche 

Willkür ist ausgeschlossen [Art. 20 (3) GG]. 

 

Wenn „der Staat“ machen kann was er will, und jeder Einwand aus dem Deutschen Volk wird 

immer nur vollkommen ignoriert, wie in diesem Fall, dann kann das Deutsche Volk keinen 

Einfluss mehr auf den sich verselbständigten Staat nehmen. Oder wie kann das Deutsche Volk 

die beseitigte Ordnung in Deutschland wieder herstellen, wenn DIE POLIZEI mit ihrer 

POLIZEIGEWALT den Verbrecherstaat vollkommen widerrechtlich vor dem Deutschen Volk 

schützt? Wenn Sie als POLIZISTEN diesen grassierenden Wahnsinn nicht erkennen, dann weiß 

ich keine Hilfe mehr. Dann kann ich wie der hilflose Arzt vor dem sterbenden Patienten nur 

noch sagen, „Tut mir leid, ich kann nichts mehr für Sie tun, jetzt kann nur noch GOTT helfen!“ 

 

Hag 2,3 / Wer ist unter euch noch übrig, der dies Haus in seiner früheren Herrlichkeit gesehen 

hat? Und wie seht ihr's nun? Sieht es nicht wie nichts aus? 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Alle Leser dieses Briefes bitte ich ausdrücklich darum, sich das kurze Youtube-Video von 

Dr. Markus Krall (Kopp Online Kongress 25.11.2020) anzusehen, damit Sie innerhalb einer 

Minute verstehen um was allein es mir hier mit meinem vollkommen legalen WIDERSTAND 

lt. GG, Art. 20(4) geht. Folgen Sie bitte einfach den blauen Verlinkungen. 

 

 

 

Dr. Markus Krall zur Freiheit 

„Und wir müssen uns eins klar machen. Die Veränderung, die fängt in unserem Kopf an. Die 

Freiheit, unsere Freiheit ist kein Geschenk der Politik, die gehört uns, niemandem sonst. Und 

es gibt auch niemanden der das Recht hat die uns wegzunehmen, und wer das versucht, der 

muss auf die Griffel kriegen, in aller Klarheit und Deutlichkeit. Es ist kein Geschenk der Politik, 

und kein Gnadenerweis „unserer Obrigkeit“ uns Freiheiten zuzubilligen oder uns wieder 

wegzunehmen, sondern „die Politik“, das sind unsere Angestellten, wir sind diejenigen die die 

Weisungen zu geben haben als Volk und als Bürger, und die Politik hat dann zu spuren. Und 

der Versuch, uns unsere Freiheiten wegzunehmen ist nix anderes, als der Versuch eines 

Hausangestellten das Tafelsilber zu stehlen. So jemanden entlässt man. 

 

Wenn es keinen Grund dafür gäbe würde Dr. Markus Krall das doch nicht sagen 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.youtube.com/watch?v=c2FtmDNd70Y
https://www.youtube.com/watch?v=c2FtmDNd70Y
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Wir alle wissen das, keiner kann das leugnen, und doch, nichts passiert. Das Deutsche Volk 

steht diesem unkontrollierbaren gott- und wahrheitslosen Staat hilflos gegenüber, wie in 

Goethes ZAUBERLEHRLING sinnbildlich treffend beschrieben. Die Besen im Gleichnis 

schleppen unkontrollierbar Wasser heran und die Politik, der Staat schleppt unkontrollierbar 

Schulden heran in denen das Deutsche Volk ersäuft wird. Und, welcher Deutsche kann diesen 

untreuen Staat stoppen? Sagen Sie es mir, wenn Sie eine Antwort haben. Die Meinung des 

Deutschen Volkes = Arbeitgeber spielt für den Staat = den Arbeitnehmer nicht die geringste 

Rolle mehr. Und das HILFLOSE DEUTSCHE VOLK STEHT DA UND GLOTZT DUMM 

AUS DER WÄSCHE! Wer, wenn nicht JESUS CHRISTUS im wachen Menschen kann diesen 

Verbrecherstaat noch stoppen? 

 

 

Der fernsehgebildete dumme deutsche Michel mit der Schlafmütze etwa? 

 

So formulierte es Pfarrer Jakob Tscharntke in seiner Predigt … 

 

Bitte an unsere Polizisten.  

„Lasst euch nicht missbrauchen als knüppelschwingende Büttel der Herrschenden. Bitte 

bedenkt das alte Motto der Polizei, „DIE POLIZEI, DEIN FREUND UND HELFER!“ war ein 

wichtiger sozialer Kitt unserer Gesellschaft. Lasst euch nicht missbrauchen, ihr lieben 

Polizisten, deutschlandweit als „STIEFEL DER HERRSCHENDEN IM ARSCH DES VOLKES“. Ich 

kann es nicht anders sagen, wenn ich manche Bilder angucke, was da abgeht. Ihr bringt damit 

keinen Segen auf euch und eure Familien. Und meint ihr, die Herrschenden werden, wenn es 

für sie eng wird zu euch halten, das glaubt ihr doch selber nicht. Sie werden euch genauso 

verraten und verkaufen, wie sie unser ganzes Volk seit Jahren verraten und verkaufen. Euer 

Platz ist an der Seite eures Volkes. Diesen Platz nehmt bitte ein, unverzüglich und in aller 

Klarheit.“ 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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DER DEUTSCHE KÖNIG 

DIE STIMME DES DEUTSCHEN VOLKES 

IM DIENSTE DES GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG 

 
Ihr Hans Wilhelm Bader 

 

 

 

PS: Bitte beachten Sie Schreibfehler und grammatikalische Fehler nicht, denn es kommt allein 

auf die Botschaft dieses Briefes an, und die kann man verstehen. 

 

Alle die mich für einen „Don Quichotte“ oder einen „Halbdackel“ halten sollen wissen, dass 

genau diejenigen die so abfällig über MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT denken nicht fähig 

wären einen solchen Brief überhaupt zu schreiben. Sie können ihn ja nichtmal lesen, begreifen 

und verstehen. Also, bitte etwas mehr Demut! 

 

Ich stehe jedem der ernsthaft bereit ist mit mir zu reden gerne Rede und Antwort. 


